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IZQUIERDA UNIDA 

ALCALA DE HENARES 

Acto Público de Izquierda Unida 

HAY QUE PARAR lOS PIES 
AlADERECHA 

Acto informativo sobre 
la Huelga General del 20 de iunio 

Presenta: 
Francisco Pérez - Coordinador de IU-Alcalá 

Intervienen: 

Fausto Fernández 
Coordinador de IU-CM 

Gaspar Llamazares 
Coordinador General ~ 

de Izquierda Unida 



Atacar a la Iglesia 
Ahora, cuando la campaña de la 

declaración de la renta carnina 
hacia su final, menudean comen
tarios sobre la parte de cuota de 
sus impuestos que el contribuyen
te puede dedicar al sostenimiento 
de la Iglesia Católica o de otras 
confesiones o a otros fines de inte
rés social. Los anticlericales de 
guardia -esos que repiten siempre 
las mismas cosas sin entrar a fon
do en el papel de la Iglesia en la 
sociedad española- cargan contra 
lo que quizá menos interesa a los 
españoles: la cantidad de dinero 
que la Iglesia recibe para fines 
diversos, pero estos anticlericales 
no caen en la cuenta de que, en 
esta sociedad tan mayoritaria
mente católica culturalmente, casi 
nadie deja de pensar no sólo en la 
cantidad de dinero que la Iglesia 
recibe, sino también en si esa can
tidad es proporcionada o no a la 
labor que la Iglesia desarrolla. 
Tales descalificaciones, por mucho 
que molesten a la jerarquía, no le 
hacen daño porque el ciudadano 
católico las neutraliza automáti
camente; abundando en este crite
rio, hasta podría afirmarse que 
estas descalificaciones globales 
tonifican la estructura eclesiástica 
porque movilizan a los católicos 
frente al ataque exterior. 

La Iglesia Católica tiene más 
difícil defenderse de las críticas 
de sus fieles, de feligreses que sí 
saben de qué hablan cuando criti
can ciertos comportamientos que 
no son precisamente paradigmá
ticos. Nada hay que apunte a que 
el catolicismo vaya a entrar en 
crisis en España y las descalifica
ciones hechas con ánimo descali
ficador, sin más, están destinadas 
a seguir el camino de esas "mal
diciones de burro que no llegan al 
cielo". Los elementos corruptos 
que la Iglesia Católica tiene en su 
seno -¿Por qué tendría que sal
varse la Iglesia de la pandemia de 
corrupción que azota a la socie
dad?- se benefician de las desca
lificaciones globales de sus ene
migos. Para ellos es más preocu
pante que los suyos, los católicos, 
cuya congregación da cuerpo social 
a la Iglesia, empiecen a exigirles 
responsabilidades y explicaciones 
sobre asuntos concretos. 

MITSUBISHI 

Editoriales 

UniVersidad de Alcalá de Henares: 25 años 
La Universidad de Alcalá de 

Henares acaba de llegar a sus 
bodas de plata con la historia y 
con la sociedad complutense, que 
esto es lo verdaderamente impor
tante. Es de elogiar la modestia y 
la discreción con que el rector 
Manuel Gala y los diversos alca
laínos que suelen estar entusias
mados con la cosa universitaria 
han celebrado que la universidad 
alcalaína ha cumplido veinticinco 
años. Se ve que uno y otros pre
fieren hacer las cosas en silencio. 
Sobre todo, si se tiene en cuenta 
que hace ya un buen puñado de 
años esta universidad se empeñó 
en celebrar su séptimo centenario 
y que hace tres celebró el quinto 
-en Alcalá no es de extrañar que 
los ordinales del tiempo universi
tario transcurran en orden decre
ciente, pues ésta es tierra de 
maravillas-, resulta comprensible 
que un modesto cuarto de siglo no 
merezca consideración especial. 

Una cosa es Ja capacidad de 
comprender la historia complu
tense como un todo, que es la 
manera de entender Alcalá por las 
mentes oficiales y sus agregadas 
-por lo que no tiene gran impor
tancia si aquí hay enseñanza uni
versitaria eficaz o ambulancias, 
zarandajas que sólo sirven para 
preparar a hombres y mujeres 
para el futuro o salvarles la salud 
y la vida-, y estar a la altura de la 
misión inmarcesible que Complu
tum ha desempeñado en la histo
ria universal. Y otra cosa es que 
quienes echan sobre sus hombros 
Ja gigantesca tarea de recibir el 
peso de la historia secular, los 
herederos de Roma y de Cisneros, 
deban dedicar esfuerzos a atender 
los intereses de los ciudadanos 
del siglo XXI, por muy legítimos 

que éstos sean. No, quienes han 
sido signados por el dedo del 
señor -señor de horca y cuchillo 
en versión actualizada-, quienes 
comprenden la entera responsabi
lidad que han de admitir ante el 
pasado, no pueden distraerse con 
asuntos del presente ni siquiera 
del futuro que, aunque importan
tes, no resisten la comparación de 
prioridades. 

Celebrar los veinticinco años de 
existencia de Ja universidad com
plutense queda para quienes en su 
día aportaron su esfuerzo, su 
dinero y a veces hasta su arrojo 
con la convicción de que Ja socie
dad complutense necesitaba una 
universidad para que sus jóvenes 
pudieran formarse sin necesidad 
de hacer grandes esfuerzos eco
nómicos ni personales para ir a 
estudiar a Madrid. Quienes hicie
ron algo para que la sociedad 
complutense dispusiera de una 
universidad en su ciudad podrán 
celebrar hoy sus íntimas bodas de 
plata con ella y de paso pregun
tarse si este matrimonio ha dado 
de sí todo lo que se esperaba de él 
o si, después todo, aún es preciso 
insistir en que la universidad 
complutense de hoy ha de servir a 
la sociedad complutense de hoy. 
Durante los últimos años quizá la 
universidad ha resultado un tanto 
frívola porque sus deseos -legíti
mos- de ligar con el pasado han 
dado lugar a devaneos demasiado 
alegres y demasiado caros en 
dinero y en esfuerzo. 

Precisamente cuando la univer
sidad alcalaína cumple 25 años 
brota de nuevo, realmente inmor
tal, Ja ilusión: a punto de terminar 
la era de Manuel Gala, cuatro 
candidatos a rector nuevo hacen 
nacer otras tantas esperanzas. 
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Bartolomé González Jiménez 
se ha picado con Manuel Peinado 
porque éste ha venido a decirle, 
poco más o menos, que deje ya de 
descalificar al alcalde y empiece a 
presentar alternativas. El candida
to a alcalde por el Partido Popular 
ha reaccionado con rapidez y ha 
aceptado el reto. A partir de ahora 
-y ya ha empezado esta misma 
semana tratando con los vecinos 
afectados el problema de la pea
tonalización del centro urbano- el 
PP intentará conectar muy direc
tamente con los problemas pun
tuales de los diferentes grupos 
ciudadanos con el propósito, 
según afirma González, de elabo
rar alternativas razonables y pre
sentarlas al pleno municipal 
como propuestas de acción. 

Esto no es exactamente nuevo 
porque el PP ya tenía sus oficinas 
abiertas al público para procurar 
información sobre asuntos muni
cipales a quienes se la pidieran, 
pero Bartolomé González se ha 
propuesto, a partir de ahora, dar 
varios pasos más en esa direc
ción, sobre todo en mantener una 
relación permanente con grupos 
de vecinos. 

Consecuentemente a esta acti
tud del Partido Popular, este año 
preelectoral puede ser muy hala
güeño para los ciudadanos porque 
es de suponer que Manuel Peina
do y Luis Suárez no permitirán 
así como así que el PP les gestio
ne "la calle", por Jo que se puede 
esperar que PSOE e IU también 
se desvivan en el empeño, muy 
particularmente Izquierda Unida, 
algunos de cuyos elementos son 
veteranos muy curtidos en Ja apli
caciófl de esta estrategia. 

Todo lo anterior responde, está 
claro, a un deseo de promoción 
electoral, pero eso no es "falta 
descalificante" porque no hay 
autopromoción más legítima de 
un político que Ja que pasa por 
atender al ciudadano y a sus nece
sidades y conveniencias, eso que 
se llama estar al servicio de la 
comunidad, entendiendo que ser
vir a la comunidad es atender al 
servicio de cada una de las perso
nas que la forman. En esa tarea es 
donde habrá que ver a Bartolomé 
González, a Manuel Peinado y a 
Luis Suárez. 
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Virgilio Zapatero Diego Luzón 

En el último día se presentaron las candidaturas de ViraHio 
Zapatero, Diego luzón v Juan Ramón Cuadrado 

cuatro aspirantes a rector para suceder a Gala 
El rectorado tiene cuatro aspirantes. Después de que el profesor José Morilla Critz presen
tara su candidatura el martes 28 de mayo para las elecciones que se celebrarán el día 24 de 
octubre, los otros tres aspirantes esperaron hasta el último momento y presentaron su can
didatura el jueves 6 de junio. Concretamente se presentó el ex ministro socialista Virgilio 
Zapatero, que realizó un acto en la facultad de Derecho al que asistió el alcalde, Manuel Pei
nado. También se presentó el decano de Derecho, Diego Luzón, así como el catedrático de la 
facultad de Ciencias Económicas, Juan Ramón Cuadrado Roura. 

Por tanto ha dado comienzo 
la larguísima campaña electo
ral puesto que los aspirantes a 
suceder a Manuel Gala 18 
años después de que tomara 
posesión como rector, tienen 
hasta el 24 de octubre para 
convencer a la comunidad 
universitaria complutense de 
que les vote. La universidad de 
Alcalá tiene casi 19.000 alum
nos. La nueva ley orgánica de 
universidades establece que 
las elecciones se realizarán 
por sufragio universal ponde
rado, es decir, que los votos de 
los alumnos tienen un deter
minado valor, inferior al del 
que tienen los votos de los pro-
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Juan Ramón Cuadrado 

fesores y catedráticos. Los 
votos del Personal de Adminis
tración y Servicios tienen tam
bién un valor inferior al de 
profesores y catedráticos. Sólo 
los catedráticos pueden aspi
rar al sillón rectoral. 

El primero que presentó su 
candidatura el jueves 6 de 
junio fue Virgilio Zapatero, 
catedrático de Derecho y ex 
ministro socialista de Relacio
nes con las Cortes. Zapatero 
presentó en su candidatura a 
Filomena Rodríguez Caabeiro 
y Nazareth Pérez de Castro en 
los cargos de aspirantes a la 
secretaria general y a la geren
cia. Virgilio Zapatero se ve res
paldado por el actual rector, 
Manuel Gala, y en su presen
tación estuvieron las principa
les figuras del galismo aunque 
no el propio Gala. Sin embar
go Zapatero quiere abrirse 
más allá del galismo. 

Según Virgilio Zapatero, su 
decisión de presentarse la 
tomó después de las eleccio
nes al claustro cuando vio que 
fue elegido claustral, lo mismo 
que Morilla, Luzón y Cuadra
do Roura: "Me presento a las 
elecciones porque la comuni
dad universitaria prefiere que 
haya cuatro candidatos y no 
solamente tres. Asumo con 
gusto este planteamiento y 
concurro emocionado y con 
ambición a estas elecciones". 
Virgilio Zapatero fue el último 
de los candidatos que anunció 
su intención de presentarse. 

C.C ...... ALCALA (ALCALA R mNAllESJ 

Horario: de 12 noche a 6 madrugada 
BEBE CON MODERACION, ES TU RESPONSABIUDAD 

Recorte y canjéelo 

El decano de la facultad de 
Derecho, Diego Luzón fue con 
José Morilla quien primero 
anunció su candidatura. Su 
equipo viene trabajando desde 
hace más de un año. Luzón o\' afirmó que "me presentó por
que muchos compañeros han 
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Zapatero y miembros de su lista. Luzón formaliza su candidatura. Cuadrado entrega sus papeles. 

creído que le puedo prestar un 
buen servicio a la universidad 
y encabezando una opción, 
una alternativa de cambio, de 
innovación y de ilusión para 
los universitarios". Luzón aña
dió que "la universidad necesi
ta muchos cambios de aptitu
des psicológicas. Tratamos de 
ilusionar a la gente que está 
desilusionada". En su candi
datura se incluyó como candi
dato a secretario general al 
profesor Juan Alberto Diez 

Ballesteros, y como gerente al 
profesor Eduardo Carrascal. 

Juan Ramón Cuadrado Rou
ra, catedrático de la facultad 
de Económicas, de 63 años y 
padre de tres hijos fue el últi
mo que se presentó en el regis
tro general de la universidad: 
"Me presento a las elecciones a 
rector porque quiero ganar, ya 
que si no sería como divertirse 
en una cosa muy sería. Esta
mos muy entusiasmados en 
una candidatura que yo creo 
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que es muy profesional. Esta 
candidatura va a dar siempre 
síntomas de seriedad, no 
vamos contra nadie. Respeta
mos a los otros candidatos y 
sobre todo la obra de Gala en 
estos años. Creemos que hay 
que dar un giro a muchas 
cosas en la universidad. Que
remos acentuar la atención a 
la docencia y a la investiga
ción. Se ha atendido enorme
mente la recuperación del 
patrimonio, que era algo muy 

importante, el dar imagen de 
la universidad en actividades 
de todo tipo, pero en el mundo 
de los académicos, de la inves
tigación, hay disgusto y pena 
al ver que cosas muy normales 
del día a día no están resuel
tas". En su candidatura se 
incluye como secretario gene
ral a Santiago Hierro, profesor 
titular de Derecho Mercantil y 
como gerente al ingeniero téc
nico y economista Martín 
Herrero. 

HIDROSTAR® 
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llUVia de millones en la calle Ferraz 

El segundo premio mavor de la historia 
de la loto se selló en Alcalá 
El único acertante del sorteo del gordo de la lotería primitiva celebrado el sábado 1 de junio 
selló su boleto en Alcalá, concretamente en la administración de loterías número 11, situada 
en la calle Ferraz. La lluvia de millones fue tal que el agraciado puede presumir de ser millo
nario en euros, lo cual con la nueva moneda es muy dificil. El afortunado ganó un premio de 
13.351.524 de euros, o lo que es lo mismo 2.221.506.672 millones de pesetas, lo que hace de 
este premio el segundo mayor de la historia de la lotería primitiva. Lógicamente, con esa for
tuna se ignora quién es la persona agraciada, ni siquiera si su apuesta fue manual o automá
tica. Lo que sí se sabe es que su boleto era el único en toda España que tenia marcados los 
números 5, 8, 15, 22, 48 y 49 y que esa persona jugó un boleto con 2 apuestas de tres euros. 

La responsable de la admi
nistración, Marival Rojo, 
estaba llena de alegría por 
ser ella la persona que ha 
dado dicho premio: "Lleva
mos muchos años aquí. Mi 
padre empezó con un bar y 
las quinielas de fútbol , luego 
cambiamos al despacho de 
loteríasM. 

Marival Rojo aseguró que 
no sabía quién es el afortu
nado: "No, aún no se sabe, 
me encantaría que fuera 
algún vecino del barrio, aun
que cabe la posibilidad de 
que sea alguien de fuera, 
puesto que estamos muy 
cerca de la estación de tren. 
La verdad es que todos los 
vecinos estaban revoluciona
dos. Los pescaderos de 
enfrente me han ayudado a 
poner este enorme cartel en 
la puerta. ¡Ojalá empezara la 
racha buena y repartiera 
muchos más millones!". 

Y es que Marival Rojo lleva 
aquí toda su vida, puesto 
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Aunque se desconoce la identidad de la pe·rsona afortunada, 
no pudo faltar el descorche de las botellas de champán 

que se crío detrás del mos
trador, como ella misma 
dice, y nunca ha dado un 
premio de estas característi
cas, aunque tampoco se con-

sidera desafortunada porque 
el mayor premio que antece
dió a éste fue de 90 millones 
de pesetas, que dio en la 
bono loto. 

1Ulll24 .... ·-· 2.221 ........ 
Alegria en 
la calle Ferraz 
Marival Rojo no dejó de ser 

felicitada por sus vecinos e 
incluso hubo brindis. Quie
nes con más alegria acogie
ron la noticia fueron los pro
fesionales de la pescaderia 
Nadador: "Es una alegria, 
estamos aquí con el cham
pán ... Y aunque el acertante 
no se descubre nosotros ani
mamos a Marival. Nunca 
echamos la primitiva, pero 
por 3 euros quizás empece
mos a echarla". 

También en la cercana 
peluquería de caballeros, 
situada frente a la adminis
tración de loteria número 11 
del despacho de loteria, se 
vivió la noticia con mucha 
emoción. En el barrio unos y 
otros se preguntaban quién 
era el afortunado millonario 
y si era vecino de la zona: 
"Habrá que esperar unos 
días, ya que aquí juega 
mucha gente mayor con 60 o 
70 años, que sella el boleto, 
lo guarda y luego viene para 
que la máquina compruebe 
si les ha tocado, a lo mejor el 
afortunado no lo sabe toda
vía. Yo, concretamente, tuve 
que venir aquí a las once de 
la noche a mirar el boleto. 
No tuve tanta suerte, pero al 
menos me tocó el reintegro y 
me devuelven el dinero". 

El misterio continuó los 
siguientes días en la calle 
Ferraz. Unos y otros se pre
guntaban quién fue el afor
tunado y comprobaban si 
había movimiento de ban
queros y cambios de cos
tumbres entre los vecinos. 

La loto nunca había traído 
tal lluvia de millones a Alca
lá, lo cual es sólo compara
ble al histórico segundo pre
mio de la loteria de navidad 
que vendió el CD Avance 
hace trece años. La diferen
cia en aquella ocasión fue 
que el dinero estuvo mucho 
más repartido y ahora sin 
embargo es una única perso
na la afortunada, a la que tal 
lluvia de millones de euros, 
casi 13'5 , dará un vuelco a 
su vida. 
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Se crea una nueva Universidad de Madrid, 
con sede en Alcalá de Henares 

Así, empezaba el Decreto 
1502/77 de 10 de Junio por 
el que hace ahora exacta
mente veinticinco años 
Alcalá de Henares recupera
ba, por fin oficialmente, su 
Universidad. Una fecha que 
nadie en nuestra ciudad y 
nadie en nuestra Universi
dad debiera haber dejado 
pasar por alto. Es algo digno 
de celebración especial, 
solemne, de ceremonia colec
tiva convocada por las auto
ridades universitarias, con la 
que se generara un senti
miento de satisfacción, her
mandad y orgullo entre todos 
los universitarios y todos los 
ciudadanos de Alcalá. No es 
así por desgracia, porque ya 
sabemos todos que nuestra 
Alma Mater pasa por una cri
sis llamémosla de "transi
ción". No importa, ya esta
mos trabajando muchos por 
superarla. 

La tarde del 9 de Junio de 
1977, Juan José Rosón, 
ministro del Interior, llamaba 
a su correligionaria de Parti
do (UCD) y amiga alcalaína 
Rosario Fernández Dóver
mans (Concejala de Educa
ción entonces) y le comuni
caba la noticia por la que los 
alcalaínos y los universita
rios de Alcalá (desde Octubre 
de 1975 integrados en el 
"Campus de Alcalá" de la 
Universidad Complutense de 
Madrid) veníamos luchan-
do ...... . , desde siempre, pues 
la historia comenzó con 
nuestros antepasados allá 
por 1836. La frase de Rosón, 
recogía en su espontaneidad 
y sencillez todas las aspira
ciones y todos los motivos 
por los que nuestra querida 
universidad de hoy recibía 
su acta de renacimiento: 

Mañana va por fin lo de la 
Universidad al Consejo de 
Ministros. Al.fin te has salido 
con la tuya 

Mucho podríamos hablar 
de lo que la ciudad debe a 
personas concretas. Estas 
dos que aparecen en este 
pasaje son unas de las que 
pusieron su alma y sus 
esfuerzos para que recuperá
ramos la universidad. Fue-
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José Morilla Critz 
Catedrático de 

la Universidad de Alcalá 

ron otras muchas también, 
en realidad todo el pueblo de 
Alcalá y el puñado de univer
sitarios que no quisimos ser 
"devueltos" a Madrid. Pero 
les tengo un cariño especial a 
esas dos personas en concre
to porque no han aparecido 
nunca en el "cuadro de 
honor" mediático de los que 
hicieron posible que el Rec
tor Vián Ortuño, en la aper
tura del curso 1977-78 dijera 
aquellas palabras que tan 
bien resonaron en los oídos 
de los alcalaínos: 

Aquí tenéis ya la Universi
dad, vuestra universidad de 
hoy, para mañana y para el 
futuro 

Ya estamos en el futuro. 
Las tres personas que han 
aparecido en estos dos pasa
jes ya no están entre nos
otros, como les ocurre a 
otras que encabezaron aque
llos dificiles comienzos: Feli
pe Calvo, Manuel Martel , 
Félix Huerta, José García 
Saldaña ..... Y hay tantos que 
no están porque ha discurri
do el tiempo que los historia
dores consideramos el propio 
del paso de una generación. 
Por eso siempre los veinti
cinco años son la mejor oca
sión para celebrar y reme
morar, pues es el momento 
de mostrar sus raíces a la 
siguiente generación, en su 
edad precisa. 

Nuestra universidad y la 
democracia española son dos 
hermanas gemelas. Permita
seme un recurso literario que 
raramente empleo, aunque 
supongo que la edad me lo 
irá imponiendo: mis expe
riencias personales. La pri
mera noche que dormi, es 
decir, empecé a vivir en Alca
lá de Henares porque había 
empezado a trabajar en su 
"campus" fue la del 20 de 
Noviembre de 1975, con la 
radio puesta por supuesto. Y 
el 12 de Enero de 1978 me vi 
sentado en un escaño del 
Congreso de los Diputados, 
durante la interpelación que 
hubo en el mismo sobre "la 
situación de conflictividad en 
la Universidad de Alcalá de 
Henares". Esto fue posible 

porque los universitarios de 
Alcalá, profesores, PAS y 
estudiantes habíamos literal
mente "inundado" el palacio 
de San Jerónimo, esperanza
dos con nuestro asunto, en 
unos tiempos constituyentes 
en los que todavia la obse
sión por la seguridad y el 
boato de nuevos ricos no 
había apagado la esponta
neidad y desparpajo de la 
fiesta de la democracia. 

Se ha hablado mucho de la 
de Alcalá como la Universi
dad del Renacimiento, de la 
lengua española, de la colo
nización de América. Sí, la 
universidad de Cisneros, la 
que perdió la batalla del pro
greso en el siglo XVIII y sus 
jirones fueron repartidos, 
para dolor de los alcalaínos 
que seguramente no tenian 
culpa de ello, entre los cen
tros de la Universidad Cen
tral creada en 1820 en 
Madrid. Pero la verdad es 
que esta universidad de hoy, 
la que tenemos que conocer y 
querer, la que tantos esfuer
zos ha costado de alcalaínos 
identificados y anónimos es 
la universidad de la demo
cracia española. Por ello 
nació tan aparentemente sin 
orden, ni plan definido. Por 
ello tuvimos que construirla 
entre todos. Y es hoy, cuan
do cumple su primer cuarto 
de siglo, cuando debemos 
autoconvocarnos para dese
arle feliz cumpleaños a nues
tra Alma Mater y honrar a 
nuestros antecesores en esta 
hermosa y democrática 
tarea. Como entonces la uni
versidad real de hoy, la de 
sus hombres y mujeres nece
sita, para volver a tener ilu
sión y renovarse de acuerdo 
a los tiempos, solamente cre
er en sí misma sin salvado
res de diseño de última hora, 
cuyos jaleadores olvidan algo 
tan ent rañable como sus 
merecidas bodas de plata. 

La celebración, pues, no 
debe implicar sólo una mira
da al pasado, sino un tiempo 
de reflexión y decisión de 
futuro que ahora mismo nos 
impone retos para renovar. 
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¡Cuántas reliquias del Tiempo Histórico El castillo 
pasado más o menos remo
to tenemos cerca y apenas 
sí nos preocupamos por 
conocerlas! . . . Hoy, en la 
placidez casera, con algu

de Rochafrida . .. 

Recuerdos del pasado. No faltan visitantes y 
turistas que, al estar en las 
deliciosas Lagunas de Rui

dera, el mágico oasis que comparten las 
provincias manchegas de Albacete y 
Ciudad Real, se alarguen al romancesco 
castillo de Rochafrida, que cae en la 
jurisdicción albaceteña, a cuyos pies, 
mirando con detenimiento, puede darse 
con la famosa fontefrida de la trova 
medieval. Pero Rochafrida, como el 
baluarte montieleño de la Estrella, está 
en los pétreos huesos, y tampoco será 
factible darle un repaso para que los 
muñones de lienzos y torres no se hagan 
más clamorosos todavía. Era Rochafrida 
propiedad privada, por lo que un día nos 
informara cierta familia de Ossa de Mon
tiel. Hoy no tenemos la menor noticia, 
sólo que ahí están los destrozados muros 
llorando lágrimas de desesperación por 
su abandono. Ni siquiera van a cantarle 
los poetas manchegos como hacían déca
das atrás. Parece que se les ha roto la lira, 
si no el amor. 

• • 
nos dolores en el cuerpo pero más en el 
alma, recordamos gustosos la llamada 
Casa de Estudios en Villanueva de los 
Infantes, que tantas sorpresas da al visi
tante. Es un inmueble todavía en buen 
estado, con un claustrillo de robusta 
arcada, que debió construirse en el siglo 
XVI, para adquirir auge en el siglo pos
terior, época esplendorosa de la pobla
ción infanteña. 

Dicen que en esta Casa de Estudios 
hubo profesores verdaderamente impor
tantes, citándose en primer plano a Bar
tolomé Jiménez Patón y Pedro Simón 
Abril, destacados humanistas, filósofos y 
filólogos. Incluso se cuenta que el poeta 
Francisco de Quevedo, que logró el 
"don" en un colegio de Alcalá de Hena
res y fue y sobresalió en tantas cosas, 
acudía con frecuencia a este centro 
docente en las épocas en que se hallaba 
en su señorío de la cercana Torre de Juan 
Abad, donde impartía, al parecer, leccio
nes de Retórica y Poética, tan usual 
entonces como hoy la informática y la 
telecomunicación. 

Debió ser muy sabroso escuchar al 
satírico, curado en buena parte de bas
tantes quebrantos como padeció en su 
ajetreada existencia. (Por cierto que en el 
pueblo madrileño de Loeches hemos 
visitado el monasterio que fundó su nada 
amigo el Conde-duque de Olivares, que 
tanto le hizo penar. Los Alba están ente
rrados en la misma cripta que él, porque 
tenían nexos familiares. El último de los 
Alba, aunque consorte, Jesús Aguirre, 
también yace en el recinto, en el que hay 
un sarcófago vacío que espera a doña 
Cayetana, la actual duquesa de Alba. Es 
un remedo, sin su grandeza, el panteón 
real escurialense). Oír a Quevedo, con su 
privilegiado ingenio, sería un auténtico 
placer. 
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Muchos motivos ofrece Villanueva de 
los Infantes al viajero curioso, pero qui
zá la Casa de Estudios sea la huella más 
interesante de un pasado lleno de estir
pes, edificios señoriales, blasones y glo
rias humanas. 

El castillo 
de M ontiel 
Se habrá hecho algo o no se habrá 

hecho nada, pero en cierta ocasión nos 
refirieron que el Ayuntamiento de Mon
tiel había realizado algunas gestiones 
para que el castillo de la Estrella -sus 
ruinas- fuera objeto de una transmisión 
patrimonial en favor del municipio, de 
modo que fuera posible realizar tales que 
otras obras de restauración, dado que su 
mejoramiento total sería ya prácticamen
te imposible a no ser que el cerro sobre el 
que se levanta abortara un yacimiento de 
oro. Repetimos que no sabemos qué ocu
rriera. 

Todos saben que en la fortaleza de la 
Estrella pasó unos días sitiado el rey 
Pedro I de Castilla y León, y que su her
mano de padre Enrique de Trastámara, 
desde su campamento, ya dictaba privi
legios en favor de villas y adictos, pen
sando el momento de ser él el rey, como 
así sucedió al poco tiempo, cuando 
Pedro, llevado a traición a la tienda de 
Enrique, fue asesinado ... en fin, la histo
ria que tanto nos duele y tanto conoce
mos. El castillo aguarda esos trabajos 
que lo pongan un poco a tono, porque es 
una pena que unas piedras que tanto sue
nan en la historia de España se estén 
muriendo sin solución. Aquí imploramos 
la mano de nieve del poeta que puedan 
arrancarlas de su tristísimo oscureci
miento, de su malaventurada orfandad . . . 

* * * * * 

Escribimos estos recuerdos un día de 
junio, con el cuerpo y el alma ... ¡bueno!, 
como Dios quiere. A mano, una antolo
gía de Juan Ramón Jiménez. Se lee en 
página 94: 

No me tienta la gloria. ¡Sólo una vida en paz, 
rica de los tesoros del amor y la lira, 
en una estancia dulce, solitaria, serena, 
llena de libros bellos, con flores, encendida! 

Desde este retiro, entre gustoso y for
zoso, evocamos siempre los rescoldos 
del pasado histórico que poseemos en 
estas tierras y de los que apenas sí hace
mos aprecio. 

Miguel 
GARCÍA DE MORA 
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Alcalá 
y la cultura francesa 
La semana pasada tuve 

ocasión de asistir a la fies
ta de fin de curso organi
zada por el Centro Hispa
no-Francés, que este año 
celebraba también los 
veinticinco años de su fun
dación. Me produjo gran 
satisfacción ver congrega
das a unas trescientas 
personas, la mayor parte 
de las cuales han sido 
alumnos de esta escuela o 
padres de alumnos. Gen
tes que todavía guardan 
un respeto por lo que es y 
lo que representa la cultu
ra francesa entre nosotros 
y en el mundo. ' 

En las últimas décadas 
se ha producido en Espa
ña un descenso muy pro
nunciado en lo referente a 
la enseñanza de la lengua 
francesa, en gran parte 
debido a las sucesivas 
políticas del Ministerio de 
Educación, con esa mania 
de "descargar" unos planes 
de estudios que, según los 
responsables, iban en 
detrimento de la eficacia 
de la enseñanza impartida 
a los "pobrecitos" alum
nos. Sin embargo, sabido 
es que esos estudiantes a 
los que supuestamente se 
quiere proteger son perfec
tamente capaces de asimi
lar dos lenguas extranje
ras bien enseñadas en el 
periodo que aproximada
mente va desde los cinco a 
los catorce años. 

Sigo sin entender del 
todo el rechazo que en el 
español medio provoca 
generalmente todo lo fran
cés, a pesar de que los 
lazos histórico y de vecin
dad entre ambos paises 
sean demasiado evidentes. 
Francia, tierra de asilo, ha 
conocido en todas las épo
cas oleadas de emigrantes 
españoles, tanto los perse
guidos políticos como los 
que allí fueron por motivos 
de trabajo. Me parece que 
este rechazo no es adecua
do ni, desde luego, justo. 
En comparación con esto, 
la actitud hacia nosotros 
del francés medio me pare
ce más limpia. Nuestra 
lengua goza de una buena 
salud en el país vecino, 
donde un porcentaje bas
tante elevado de ciudada
nos es capaz de sostener 
una conversación, aunque 
sea elemental, en español. 
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En cambio el porcentaje de 
españoles capaces de ex
presarse en francés es 
mínimo, incluso entre al
tos dirigentes. Por otra 
parte, en los últimos tiem
pos Francia nos ha apoya
do en varias asuntos de 
orden político y económi
co. Y como anécdota joco
sa, la semana pasada el 
jurado francés concedió 12 
puntos, lo máximo, a la 
canción española de Euro
visión. ¿Qué más quere
mos? ¿Es que les podemos 
exigir que nos regalen la 
Torre Eiffel para instalarla 
en el parque temático de la 
Warner Bros. en San Mar
tin de la Vega? Parecemos 
niños mal criados. 

Afortunadamente, el ni
vel de conocimiento de la 
lengua francesa en Alcalá 
es bastante más elevado 
que en otras poblaciones, 
gracias en gran medida a 
estos veinticinco años de 
trabajo desplegado por el 
Centro Hispano-Francés 
entre nosotros. Desde aquí 
quiero felicitar por su la
bor al director de la enti
dad, el Sr. Richard Mou
né, y a su competente 
equipo de profesoras. Co
mo suele ocurrir, ha sido 
una empresa privada la 
que ha abierto esta vía de 
entendimiento, mientras 
que a nivel oficial persiste 
la más absoluta indiferen
cia. Y llegados a este pun
to, me sigo preguntando 
¿para cuándo una facul
tad de Filología Francesa 
en la Universidad de Alca
lá? 

Corroborando lo ante
rior, no vi en la fiesta a 
ningún representante de 
los medios locales de co
municación, ni a ningún 
miembro de la Corpora
ción municipal, aun sa
biendo que se trataba de 
una celebración privada. 
Creo que una presencia, 
incluso fugaz, de nuestro 
alcalde habria estado más 
que justificada. Espere
mos que esta desidia cam
bie por lo menos cuando el 
Centro celebre sus bodas 
de oro en 2027. ¿Seguirá 
para entonces empuñando 
el bastón, sin necesidad de 
primarias, el señor Peina
do? 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

cartas 

Rebajes de aceras en el Ensanche 
Ya que nos dan la oportu

nidad a todos los ciudada
nos de dar nuestra opinión 
en este periódico local de 
Alcalá, quisiera dar también 
la mía, que estoy segura 
compartirán otras personas. 

Se trata del nuevo barrio al 
principio del Ensanche, su -
bida la calle Alcarria y toda 
esa zona, incluida dicha 
calle. 

Me gustarla que alguien 
responsable de urbanismo o 
técnico del ayuntamiento me 
dijera por qué en los pasos 
de cebra ni en las aceras ni 
en el centro de las calles, no 
han hecho rebajes. No se les 
debe de haber pasado por la 
cabeza que hay personas en 
silla de ruedas. ¿Y cómo 
pasamos por ahi? Aparte, en 
los pasos, que sí han rebaja
do algo, o hay un semáforo 
en medio, o el hueco de un 
árbol, con el consiguiente 
obstáculo para pasar. Y y si 
alguien aparca junto al paso 
de cebra, olvídate de poder 
pasar. 

Aunque resulta muy curio
so que en toda la calle, 
subiendo la avenida de la 
Alcarria (avenida Miguel de 
Unamuno) y que sale a la 

carretera de Camarma, 
estén quitando toda la sepa
ración entre los dos carriles, 
para ponerlo más bonito. 
¿Qué pasa, señores? ¿Que 
eso es más rentable para el 
ayuntamiento y para los ciu
dadanos que el facilitarnos 
el salir a la calle a las fami
lias que tenemos un hijo en 
silla de ruedas? 

Es lamentable que tenga
mos siempre que andar pele
ando ante quien correspon
da, por todas estas cosas, a 
las que corno ciudadanos 
tenemos derecho, para que 
nos las pongan un p oco más 
fáciles. Es probable que si 
ellos tuvieran estos proble
mas procurarian arreglarlos 
de otra manera. 

Se están, aunque despa
cio, eliminando barreras en 
algunos sitios antiguos , pero 
es de pena que en sitios tan 
nuevos corno dicho barrio 
los técnicos no hayan tenid~ 
en cuenta toda esta situa
ción, que a veces nos quita 
las ganas de salir a la calle 
con nuestro hijo en silla de 
ruedas. 

Amparo ORTEGA 

un árbol frondoso 
En un lugar de Alcalá, de 

cuyo nombre sí me quiero 
acordar, existía un árbol 
frondoso que daba sombra a 
mi portal. He aquí un invier
no de lluvia y viento que con
siguió derribar al árbol 
enhiesto. Han pasado seis 
años desde entonces y , los 
"verdes" socialistas van a 

dejar pasar su legislatura 
sin reemplazarlo, es decir, 
por otro de la misma especie 
(plátano), no vayan a plantar 
un chupa-chups como los de 
la calle Santiago. 

P.D. Mi hueco está en la 
calle Torrelaguna, 4 

CAROL 

~ 
Noemi Moreno Pacheco 

S e celebrará , 
en el 2 º anivers ario de su muerte 

una Eucaristía 

S erá el 10 de junio de 2 0 0 2 
a las 21 horas 

' 

en la Parroquia de San Bartolomé 
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mejor de los telediarios del valle~ 
¿Quién sustituirá, puente Zute

ma, tus solapas rotas y opacas . 
¿Quién enrejará el a~ua que quie
ro mirar y no muo? ¿Quién 
suplementará tus aceras para 
hacerlas seguras hacia los par
ques de vivos y muertos? ¿Quién 
te engalanará un día y te devolve
rá la nueva fisonomía que hace 
tiempo mereces? ¿Quién alineará 
farolas en tus balconadas? Estás 
ahí, maltrecho, olvidado y gris, 
pero eres importante, puente, 
pasillo imprescindible y vestíbu
lo de entrada. Eres la entrada des
de el jardín, el gozo de nuestro 
acceso sur. 

Y por el sur nos vino todo. 

Obligada embocadura de los 
mil caminos del sur. A Pastrana, a 
Loeches, a Arganda, a Pezuela, a 
Santorcaz, a Nuevo Baztán, a 
Campo Real... Descamado 
cemento de los años cuarenta. 
Cono de deyección de los fines 
de semana hacia el aire, hacia el 
monte, hacia el pino y la retama, 
hacia la explosión de la clorofila. 
Aduana de los aires y las brisas, 
paso fronterizo de la poza sudo
rosa del Henares hacia el relente 
de las noches estivales. Fauces 
erosionadas de un tráfago intenso 
de ida y vuelta, en el que sóla
mente no retoman los muertos. 
Puerta de los altos del Gurugú y 
de "la gran cuesta Zulema, muy 
cerca de la gran Compluto", que 
dice El Quijote, cammo natural 
de Miguel hacia la viña argande
ña de su abuela materna, cuesta 
que conocía con seguridad Cer
vantes muy por encima de sus 
cinco años, fecha tope de su alca
lainidad según la estupidez pro
palada por los muchos sabios que 
en el mundo han sido. 

Oiodebuev 

Todo. Por aquí nos entraron los 
Santos Justo y Pastor desde Tiel
mes. Al menos, San Vidal, su 
padre. Por aquí nos entró Cervan
tes, desde Córdoba, en la germi
nal presencia de su abuelo Juan, y 
doña Leonor de Cortinas, su 
madre, desde Arganda. Y del sur 
nos vino Cisneros y todos los 
arzobiSJ?OS toledanos. Alcalá tie
ne el viento del Sur. Exclusiva
mente. Porque Justo y Pastor, 
Cervantes y Cisneros es todo, el 
Alcalá todo. 

Los pretiles del puente Zulema 
Raídos antepechos del puente 

Zulema, cimeras desgastadas de 
un puente alternativa, salvador de 
las dos orillas del viejo puente 
irracionalmente demolido, una 
vez arreglados los desperfectos 
de la onda expansiva del petardo 
del 47, aquella fue gorda, muy 
gorda. ¿Por qué no pudieron vivir 
los dos puentes? Puente nuevo: 

paso de un Mar Rojo de polvori
nes siniestros, sustituto en hor
migón de la gloria histórica del 
puente viejo, aledaño, cuyos 
engastes de piedra romana y del 
cardenal Tenorio se arraigan for
mando sonoros arreboles de 
espuma, en tanto el agua grita el 
trágico infortunio del puente. 

Pretiles, solapas, bordes que 
abrigan y controlan las entradas 
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e-mail: aulacmc@infoncgocio.com 

y salidas. Y, sin embargo, mordi
dos, torpedeados por las muchas 
y nuchas miradas que se estrella
ron cuando buscaban baldíamen
te el consuelo del agua. Sois 
muros de cárcel para la vista, 
opaca muralla de quien, desde el 
coche, quiso mirar al agua y no 
pudo. Porque una mirada al ros
tro del padre Henares, me va, me 
va, me va, quieras que no, es el 

Y no pueden darse por arregla
das las entradas a Alcalá, si no se 
arregla el paso del puente Zule
ma, el emblemático vesti1mlo del 
Sur por donde nos entró todo. 

José César ÁLVAREZ 

ADELGACE 
Definitivamente 

* BAJO CONTROL MÉDICO 
* SIN PASAR HAMBRE * SIN MEDICAMENTOS 

Elimine las sobrecargas grasas 
Mediante la dieta combinada con meso
teraF?ia y tratamientos corporales, conse
guirá resultados asombrosos y rápidos 
• TRATAMIENTOS CORPORALES: 

Anticelulíticos, Reofirmantes 
•TRATAMIENTOS FACIALES: 

Acné, Antiarrugas, Hidratante 
• PEEUNG: Rejuvenecimiento Facial 
• MESO"{ERAPJA 
• CIRUGIA PLASTICA Y REPARADORA 
• UPOSUCCIÓN, ABDOMEN, 

AUMENTO ~RIO, 
NARIZ, MENTON, LABIOS, ETC. 

Nuestros cirujanos son especialistas en Ciru
gía Plástica y Reparadora, miembros de la 
Sociedad de Cirugía Plástica y Reparadora. 

(las intervenciones se realizan en la 
Clínica Rúber. Madrid) 

CEITll I ICI Y CI lmGRll 
Cílnas · Crm lenle 

Plaza de la Cruz Verde, 1-3 - Alcalá de Henares 
Telefs.: 91 881 82 83 - 91 883 54 51 
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Por cierto que el calvario 
de Don Conde aún no ha ter
minado. En estos pasados 
días se vio su recurso, y el 
de sus acusadores, contra 
la sentencia de la Audiencia 
Nacional que le condenó por 
delito de estafa y apropia
ción indebida a 1 O años y 
dos meses de prisión, junto 
a alguno de sus colaborado
res; Romaní y Pérez Escolar 
entre otros. Las partes acu
sadoras solicitan ampliación 
de las penas. Y entre las par
tes acusadoras está el Ba
nesto, ahora presidido por 
Ana Patricia Botín, sí de los 
Botines cántabros. Todos 
ellos basaban la ampliación 
de condena en la grave trai
ción a la confianza del de
positario. como argumentó 
alguno de los acusadores. Y 
no sólo son Ruiz Mateos y 
Mario Conde quienes tuvie
ron o tienen problemas lega
les. Cerca quedan los proble
mas de los de la orilla dere
cha, los de Neguri y sus pa
lacetes, en relación con los 
fondos en paraísos fiscales o 
la autoconcesión de formida -
bles fondos de pensiones, 
para los pobrecillos banque
ros, durante sus mandatos, 
lo que evidencia la absolu
ta falta de probidad y leal
tad de los administradores 
respecto a los titulares del 
patrimonio administrado. 
lo que constituiría un pre
sunto delito de apropia
ción indebida. Esto yo no lo 
escribo, me limito a copiar 
textualmente del auto judi
cial que imputa a todos 
ellos, los Ybarra, Arango, 
Aguirre, Alcocer, Fanjul y de
más, ahora todos ellos dimi
sionarios de sus altos cargos 
en el Banco B.B.V.A. ¿Qué 
pasa con nuestros banque
ros?. 

Si con los del B.B.V.A.. an
tes de la A.. pasa lo que 
pasa, no acaba de escampar 
para los del B.S.C.H .. cuan
do sobraban la C. y la H .. 

PUERTA de Madrid 

las confidencias de Don Miguel 

Una de cárceles 
y de banqueros 
Ahora que se habla menos de Ruiz Mateos y 
más de los banqueros en general. bueno será recordar que 
cuando. Ruiz Mateos. tras el asunto de Rumasa y su ex
propiación y despiece. intentó jugar a los banqueros como 
propietario que era del Banco Atlántico. granizadas y más 
granizadas le cayeron al hombre de la abeja. Ese coto de lo 
bancario está muy. pero que muy. resguardado. Bueno o 
lo estaba. Y luego cuando el Abogado del Estado Don Ma
rio Conde se puso a jugar con lo del Banesto. a ese no sólo 
le cayó una buena granizada sino también el pasarse una 
temporadita a la sombra. De momento. Que hay cotos tan 
privados que a lo mejor. presuntamente. vaya Vd. a saber. 
uno puede hacer cosas en la materia. si es de la familia 
bancaria. que otro. mero advenedizo. no puede ni pensar 
en ello. No estoy diciendo ni insinuando nada. Ni siquiera 
presuntamente. Pero cuando las cosas se ven y se palpan. 
sólo y simplemente hay que tener los ojos en su sitio. 

o sea cuando el Santander 
estaba solo y presidido por 
Don Emilio Botin-Sanz de 
Sautuola y García de los 
Ríos, que ese es el nombre 
completo del jefe de la casa. 
Entre los años 1.987 y 1.991 
el Banco de Santander co
mercializó unas llamadas 
cesiones de crédito de 
nuda propiedad. un gran 
negocio, que permitía a los 
clientes eludir_. el pago del 
impuesto de Hacienda, que 
era en aquel entonces de un 
25 %, y al Banco, con tal 
producto, captar clientes 
por muchos cientos de miles 
de millones. En consecuen
cia, ahora ya no se habla de 
negocios para clientes y 
para el Banco. Desde hace 
algún tiempo, desde que in
tervino la Juez Teresa Pala
cios. de la Audiencia Na
cional -no siempre iba a ser 
Garzón- se ha escrito mu
cho, y se ha escrito en un 
Sumario, sobre fraudulentas 
operaciones comerciales, so
bre falsedad de titulares, 

por tratarse en muchos ca
sos de clientes simulados, 
indigentes o fallecidos, y por 
si fuera poco sobre defrau
dación a Hacienda. Hay deli
tos varios, o puede haberlos. 
Que no sólo se trata de inge
niería financiera, que, eufe
místicamente, se dice aho
ra. Y que tantos dicen prac
ticar en nuestro país. 

Y en esas estamos, otra 
vez, con los banqueros a 
cuestas, con otro más, de 
entre los banqueros, a cues
tas. La Jueza Palacios a pe
sar de las presiones que al 
parecer está recibiendo -tan
to el Ministerio Fiscal como 
la Abogacía del Estado no 
ven delitos en todo ello- aún 
no ha resuelto si archivará 
las actuaciones o imputará 
a los titulares de las cesio
nes de créditos y a los res
ponsables del Banco de San
tander, a la cúpula bancaria. 
Es obvio recordar que el 
Banco de Santander no tie
ne responsabilidades pena
les: las responsabilidades 

penales sólo pueden exigirse 
a las personas fisicas. Por si 
fuera poco recientemente, la 
Sala de lo Penal de la Au
diencia Nacional, ante la que 
recurrieron los acusados, 
con las mejores firmas, con 
los primeros espadas de la 
Abogacía española, solici
tando el archivo de actuacio
nes, ha desestimado la soli
citud, señalando que no en
tra a resolver si procede el 
archivo de las actuaciones. 
por ser una cuestión que 
debe ser resuelta por la 
Ilma. Sra. Juez de Instruc
ción. 

En España, paraíso de se
culares desigualdades socia
les, nos dimos no hace mu
chos años una Constitución, 
en la que se lee los españo
les son iguales ante la ley 
sin que pueda prevalecer 
discriminación alguna por 
razón de nacimiento. raza. 
sexo. religión. opinión o 
cualquier otra condición o 
circunstancia personal o 
social. Ya sabemos que se 
trata de un principio, de un 
deseo, de una utopía. Pero 
ahí lo pone. Ya sabemos que 
no somos iguales, o que los 
hay que son más iguales que 
otros, a la vista de demasia
dos recientes juicios. Pero 
también hemos visto que a 
veces, ya. se le va hacien
do algún caso al principio. 
Espero, pese a nuestra de
meritada y politizada justi
cia, con minúscula, que, s1n 
necesidad de cortar cabezas, 
como en tiempo y lugar se 
hizo para escarmiento de to
dos, poco a poco vayamos 
consiguiendo nuestro lugar 
al sol, con la simple exigen
cia del respeto a la legalidad 
para todos. Incluso para los 
poderes fácticos, aquellos 
que siempre se creyeron por 
encima de las leyes. Sean de 
la clase o casta que sean. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas ve.rdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. ' 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES '-r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Decíamos anteayer que 
habría candidatos para la alcal
día de Alcalá de Henares si se 
superaba el 40% de los avales 
exigidos por el Federal del 
PSOE, o si no lo impedía quien 
había aprobado la norma, que 
era el propio federal. No había
mos previsto la retirada del otro 
candidato que había reunido el 
62% de las firmas. El 22% más 
de las exigidas. 

Y decíamos ayer que el socia
lismo debía presentar una nue
va forma de hacer política, y 
que si se hacía así el socialismo 
y las primarias tendrían futuro. 

Seguimos apostando por el 
futuro aunque lo desconozca
mos. Pero ahora nos toca a los 
socialistas de Alcalá organizar 
el presente para no perder ese 
tren que nos lleve de regreso al 
futuro. Los defensores de las 
primarias nos quedaremos per
didos y exhaustos si nos lacera
mos con el látigo de la melan
colía y nos quedamos inertes 
lamiéndonos las heridas que 
nos han producido la dulzura 
de la derrota después de haber 
presentado una abrumadora 
mayoría de razones firmadas 
para resolver no sólo el aval del 
candidato, que también, si no, 
además, la única fórmula de 
superar la situación de enfren
tamiento entre la parte orgánica 
del Partido y la representación 
institucional que se ha dado 
durante estos tres últimos años. 

Debemos dejar claro que para 
la mayoría del Partido no es lo 
que ha aparecido en los medios 
estos días. Los militantes han 
sido más responsables que los 
dirigentes. Más responsables 
que los que se han retirado sin 
explicar por qué y más que los 
que lo han celebrado con 
"champán" en los despachos 
oficiales. 

Esa mayoría de militantes, 
después de dar rienda suelta a 
la ira que ha sacudido sus con
ciencias democráticas, es la que 
debe organizar el futuro para el 
socialismo alcalaíno, un socia
lismo que presente una nueva 

El día después 
forma de hacer política, en la 
que los ciudadanos alcalaínos 
tienen que desempeñar y ejer
cer, cada vez más, una verda
dera participación política. 

Los socialistas tenemos que 
elaborar nuestro propio progra
ma, el del PSOE, que no es un 
proyecto personal de nadie, 
sino de todos los socialistas. 
Un programa que recupere el 
liderazgo social y político que 
los socialistas hemos desempe
ñado en Alcalá durante más de 
dos décadas. Quizás sea éste, 
ahora mismo, el principal pro
blema de la Agrupación y por 
eso debemos dedicarle nuestras 
más altas preocupaciones y 
nuestros mayores esfuerzos. 
Con disciplina pero con digni
dad. 

Los socialistas en Alcalá tie
nen que cejar en su empeño 
razonado de pedir una explica
ción del destino final de su 
voto mayoritario a las Prima
rias y pedir una orientación 
personal que aguante más la 
presión ante cualquier bajada 
de personalidad, que corrija la 
imprecisión de la conducta que 
suele errar por exceso o por 
defecto. Que demuestre una 
personalidad que sea capaz de 
recobrar para el PSOE ese lide
razgo político que traiga des
pués el liderazgo social. 

Y lo haremos desde dentro, 
desde dentro de la mayoría, 
desde sus propias entrañas, con 
uno de los suyos pero con leal
tad, con lealtad a todos para 
que el liderazgo social y políti
co tampoco sea un proyecto 
personal de nadie sino de todo 
el PSOE. En el futuro no trope
zaremos en la misma piedra 
porque el tropezón en la misma 
piedra está reservado para las 
personas pero no para los orga
nismos centenarios como el 
PSOE. La ciudadanía confiará 
en el PSOE. 

Pero esa confianza debe 

emanar del propio PSOE que 
tendrá que presentar un plan a 
corto plazo en el que queden 
resueltas las dudas que ha 
generado la inexplicable retira
da de quien detentaba el apoyo 
del 62% de la Agrupación que 
hubiera sido un argumento más 
que razonable para el candida
to a la hora de explicar a los 
votantes de Alcalá la propuesta 
de un programa político del 
PSOE y no el de las personas 
que opten a la candidatura. Ese 
capital político se ha dilapida
do sin permitir que pudiera ser 
aprovechado por el PSOE. 

A los votantes les importa el 
PSOE y su programa. Los 
votantes de los distritos y los 
barrios de Alcalá quieren ver 
cómo se mejora su barrio, su 
calle, sus jardines y sus plazas. 
y si les peatonalizan una zona 
de su distrito mejor todavía. 

Las disputas internas por 
aparecer en los medios de 
comunicación sólo sirven para 
nosotros mismos. Los mítines, 
las pegadas, las mesas electo
rales, la campaña y el progra
ma no preocupan a nadie una 
vez que hemos demostrado que 
estamos sobrados de cerebro y 
que tenemos un saco de sorpre
sas para los alcalaínos que 
explotarán en cualquier mo
mento. Aunque a veces, la inte
ligencia política es más una 
cuestión de personas más co
municativas, más pegadas a la 
realidad social, las que más co
necten con los votantes socia
listas y con los propios socia
listas. 

Los socialistas de Alcalá, 
ahora tenemos que pensar más 
allá de la dimisión del secreta
rio general y aspirante a candi
dato. La solución provisional, 
una "gestora", durante más de 
un año, no sería la mejor solu
ción democrática que podría
mos exhibir en época de elec
ciones. 

Tenemos que pensar en 
ganarle al PP. Ese es el verda
dero y único objetivo al que 
nos tenemos que dedicar en los 
próximos meses. Y tenemos 
que ganar para que, entre otras 
cosas, las palabras de los con
cejales del PP poniendo bajo 
sospecha el urbanismo del 
PSOE únicamente sean eso, 
unas palabras de precampaña. 

Tenemos que hablar de pro
yecto, de ciudad, de consenso, 
de restañar las heridas. Tene
mos que hablar de los intereses 
de la ciudad y del proyecto 
socialista, que están por encima 
de las aspiraciones individua
les, políticas, económicas y 
laborales o de cualquier otra 
índole de todos los socialistas, 
incluidos los responsables 
municipales. 

Para ir terminando quiero 
hacer mías unas palabras de 
Juan Hoyas, compañero y ami
go socialista que hace esta pro
puesta de futuro: 

- Elaborar el programa elec
toral. Trabajo de participación 
y contacto con sectores socia
les. 

- Elegir a los socialistas más 
idóneos para representarnos y 
llevar a cabo el programa. 

- Preparar las estrategias de 
la campaña electoral y desarro
llarlas con la colaboración de 
todos los militantes. 

Para acabar, repito que el 
socialismo debe presentar una 
nueva forma de hacer política. 
Si no conseguimos que se haga 
esto, difícilmente podremos 
ganar las próximas elecciones 
municipales y, aunque las gane
mos, va a ser muy difícil gober
nar la ciudad como se merecen 
nuestros ciudadanos. 

Verdad es aquello de que 
nunca es tarde pero todo esto es 
lo que teníamos que haber 
hecho el día después. El candi
dato ha dimitido. Viva el candi
dato. 

Urbano BRIHUEGA 

Prepare y mantenga limpia su PISCINA 

;tgustín Sáncfiez 

Todo para disfrutar del verano. 
1 PRIMERAS MARCAS EN: 1 

• Productos Químicos 
• Escaleras, Remates ... 
• Limpiafondos 

SANEAMIENTO Y 
CONSTRUCCION,, S,A~ 

San José, sin. 
Tlf.: 91 882 69 58 
28806 ALCALÁ DE HENARES 

• Filtros y 
Depuradoras 

• Accesorios 

Pº de los Curas, 25 
Tlf.: 91 888 05 15 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
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Estoy seguro de que en nin
gún país de los que viven en 
democracia puede haber -el 
talante cultural y la asumida 
educación de la ciudadanía no 
lo consentiría- algún colectivo 
cuyos destacados miembros 
tengan carta blanca para hacer 
lo que les plazca y decir las 
barbaridades que les dé la 
gana, sin que le vean las orejas 
al lobo. Digo esto porque aquí, 
en España, ¡cómo no!, sí los 
hay. Aquí no farta de ná. Por 
ejemplo, la verdad de lo que 
determinen dentro de su cáte
dra los catedráticos españoles, 
¡disculpen!, los dioses; así 
como la veracidad de lo que 
ocurra y resuelva un centinela 
en la soledad de sus dos horas 
de servicio, pertenece sólo y 
exclusivamente a ellos: a su 
palabra y al más allá. Punto. Y 
si hablamos de los Ordinarios, 
¡perdón!, de los obispos, apa
ga y vámonos. Como se han 
autoproclamado intermedia
rios que se ven a diario y 
toman café con Dios y hasta le 
hablan de tú, y es tanta la con
fianza y tan grande el cariño 
que les profesa el divino jefa
zo, que a todas las normas 
mundanas establecidas y a 
quienes las elaboran e instau
ran -¿me siguen?-, se los 
pasan por los cojones. Desde 
luego, lo que acabo de expo
ner, ocurre en los países cuyos 
gobernantes son personajillos 
beatos y santurrones, y como 
dirigentes políticos, al no sen
tirse legítimos, auténticas 
mierdas. Quede constancia de 
que no culpo a los obispos 
vascos ni al clero en su con
junto de haber violado cons
tantemente sus propias leyes 
éticas y morales, así como los 
derechos constitucionales de 
los españoles. No. Ellos están 
dentro de las relaciones entre 
su iglesia y el Estado español, 
y les importa un pito que llue
va o escampe. Ya que según lo 
acordado, la iglesia recibe 
órdenes del Vaticano, los obis-

CIVIC 

Los Ordinarios 
pos parten el bacalao y los 
ciudadanos españoles los que 
financian el mantenimiento 
del tinglado. ¿Está claro? De 
donde se deduce que lo que sí 
debe importamos y exigirlo es 
el que se separe, de una puñe
tera vez, a Dios del César. Por 
lo que es al gobierno, que no 
hace nada, al que hay que 
vapulear por su indiferencia, 
por su apatía a la hora de 
ponerse en su sitio. 

El señor Azoar, presidente 
de un Estado ¡ACONFESIO
NAL!, además de consentir 
que Educación gaste en 2002 
en protección del patrimonio 
religioso un 60% más que el 
año anterior, le ha pedido a la 
Santa Sede -¿a que tiene gua
sa lo de Santa?- que les riña a 
los obispos vascos por la pas
toral que han lanzado en 
defensa de los suyos, en vez 
de ordenar la revisión del ver
gonzoso, vergonzante y más 
que leonino Acuerdo que tiene 
nuestro país con la Santa 
Sede. Para que esa poderosísi
ma potencia económica e 
incluso inmobiliaria, que es la 
iglesia, por delante, en dema
sía, de cualquier otra organi
zación, exceptuando al Esta
do, obtenido todo ello, entre 
otros inconfesables métodos, 
de la mendicidad y de asustar 
a las viejas con el infierno, 
deje de recibir subvenciones 
-más de medio billón de pese
tas cada año, sin contar un 
gran número de grifos por 
donde les vienen recursos a 
chorros- y logre por sí misma 
los recursos suficientes para la 
atención de sus necesidades, 
una vez asignado el porcenta
je del rendimiento de la impo
sición de la renta, que son los 
únicos ingresos que deberían 
recibir, por caridad, del Esta
do español. Como muy bien 
explicitó mi amigo José 

López Estrada, cuando se refi
rió, en cierta ocasión, al acuer
do que se firmó con el Vatica
no en el año 1979, y en el que 
la iglesia se comprometía, 
transcurridos tres ejercicios, a 
caminar por sí sola. Compro
miso expuesto en el artículo 
11.5 del acuerdo sobre asuntos 
económicos que, por cierto, 
no se ha cumplido. 

Es decir, pienso, que nuestro 
sistema político aconfesional 
no debe, en detrimento de los 
contribuyentes, conceder pri
vilegios y rociar de dinero pú
blico a una confesión de ten
dencia y alcance parasitario en 
una sociedad productiva. ¿Y 
qué es eso de que, además de 
recibir miles de millones de 
subvención, no estén sujetas a 
los Impuestos sobre la Renta o 
sobre el gasto o consumo, las 
prestaciones de los fieles, 
colectas públicas, limosnas, 
oblaciones publicaciones, 
enseñanza en seminarios dio
cesanos y religiosos, discipli
nas eclesiásticas en Universi
dades de la iglesia, y gocen de 
la exención total y permanen
te de la Contribución Territo
rial Urbana de todos los 
inmuebles de su propiedad? 

A saber: los templos y capi
llas con sus dependencias o 
edificios y locales anejos. Las 
residencias de los obispos, de 
los canónigos y de los sacer
dotes con cura de almas. 
Locales destinados a oficinas, 
a curia diocesana y a oficinas 
parr9quiales. Conventos de 
las Ordenes, Congregaciones 
religiosas e Institutos de vida 
consagrada. Exención total y 
permanente de los impuestos 
reales o de producto, sobre la 
renta y sobre el patrimonio. 
Exención total de los impues
tos sobre Sucesiones y Dona
ciones y Transmisiones Patri
moniales. Exención de las 

contribuciones especiales y de 
las tasas de equivalencia, 
como puede leerse en los artí
culos III y IV del mismo 
acuerdo sobre asuntos econó
micos entre el Estado español 
y la Santa. 

Y es que te pones enfermo 
cuando te enteras -hay heme
roteca- de que entre diócesis, 
parroquias, entidades religio
sas, asociaciones de fieles, 
seminarios, colegios de forma
ción eclesiástica, universida
des, centros teológicos, escue
las universitarias, institutos 
superiores de asuntos religio
sos, aulas de primaria y secun
daria, museos, catedrales, mo
nasterios masculinos, monas
terios femeninos, etc., etc., 
rebasan las 80.000 edificacio
nes varias, que no pagan un 
céntimo de impuestos. Y si en
tre obispos, curas, religiosos y 
monjas tenemos bastantes más 
de 50.000, a los que hay que 
llenarles la panza, cada día, 
me parece que ya va siendo 
hora de que el gobierno se pre
ocupe de invertir las grandes 
cantidades de dinero que se 
lleva la iglesia en otras caren
cias más útiles y necesarias, ¿o 
no? Por supuesto, de sobra sé, 
que pedir a dirigentes de misa 
y comunión que pongan a la 
iglesia en el sitio que le corres
ponde, es como querer cuadrar 
el círculo. Los gazmoñeros, 
afectados de hipocresía y ridí
cula piedad, son peores que la 
misma iglesia. 

¡Ah!, como el lema de la 
Conferencia Episcopal es: "La 
iglesia está al servicio de Jesu
cristo: Camino, verdad y 
vida." Hay que recordarle que 
fue precisamente Jesús el que 
puso de manifiesto la separa
ción entre Dios y los estados 
mundanos. "A Dios lo que es 
de Dios y al César lo que es 
del César." ¿Qué pasa, no les 
conviene la sentencia? ¡Qué 
personal! ¡Dios! 

Jabne TUR JEREMÍAS 

HONDA 
The Power of Oreams 

Mucho más que un pan bajo el brazo. 

Nace el nuevo Honda Civic Diesel CTDi. 
Y un nuevo concepto de equipamiento en toda la gama. 

VERSIONLS 
Sobre-equip.: Llantas de aleación 

Cargador maletero de 6 CD's 
Panel interior color aluminio 
Pomo palanca color aluminio 
Reposa cabezas central trasero (vers. SP) 

VERSIONES 
Sobre-equip.: Faros antiniebla delanteros 

Volante y pomo de piel 
Sensor de parking 
Panel interior color aluminio 
Cargador maletero de 6 CD's 
Apoyabrazos delantero (vers. SP) 

....,,...-.., Nueva Gama Civic 3 y 5 puertas. Motores gasolina de aluminio de 16 válvulas: 90 CV, 11 O CV y 200 CV. Nuevo motor diese! de 16 válvulas de 100 CV. Garantía de 3 años sin límite de kilometraje en Península y Baleares a través de la Red de Concesionarios Oficiales de automóviles HONDA en España. 
• Según versiones. - Susaipci6n gratuita durante 3 meses a una revista del grupo editorial G+J: Muy Interesante, Geo, Capital, Cosmopoli1an, Marie Claire, Ser Padres Hoy. Promoción limitada a las 7.000 primeras personas que acudan a probar un Honda Civic. Promoción válida del 6 de mayo al 31 de julio. 

Danan Auto, S.A. 
Canetera M-300, Km. 29, 100. Tel. 91 889 12 OO. AL~ DE HENARES. Madrid. 
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Todo el mundo sabe que el río 
Pisuerga pasa por Valladolid. 
Hasta los que no saben geogra
fía, pero lo saben porque han 
oído este latiguillo mil veces. 
También se sabe que es costum
bre en esta España nuestra apro
vechar cualquier circunstancia 
que, nos favorezca o no, permi
ta llevar las aguas a nuestro 
molino. Claro es que nadie lleva 
agua a ningún molino si no es el 
suyo o no va a su favor. 

Desde 1947 el Colegio Mayor 
de San Ildefonso estaba vacío. 
Había sido colegio de Condue
ños, servido por los escolapios, 
desde 1861 a 1933. Desde este 
año, con las mismas instalacio
nes propiedad de los Condue
ños, fue Instituto de Enseñanza 
Media Complutense. Su estado 
de deterioro era tal que en ese 
1947 hubieron de abandonarlo y 
compartir edificio con la Gra
duada Cardenal Cisneros, hoy 
Colegio Público por nombre, 
volvió tres años después al 
Colegio San Pedro y San Pablo. 

Ese mismo año, como los 
Condueños no tenían medios 
para mantener el soberbio edifi
cio cisneriano, decidieron 
cederla al Ministerio de Educa
ción y Ciencia. Éste publicó en 
el BOE la O.M. correspondien
te en que se es~ablecía la firma 
de cesión por una parte y de 
aceptación por otra. Pero esa 
firma jamás se llevó a documen
to alguno y no fue por falta de 
insistencia de los Condueños, 
según consta una cincuentena 
de veces en sus actas. 

Así las cosas, llegamos a 1959 
y, como decía que el Pisuerga 
pasa por Valladolid, un Decreto 
de la Presidencia del Gobierno 
de 9 de julio "afecta al Centro 
de Formación y Perfecciona
miento. .. el edificio de la que 
fae Universidad de Alcalá de 
Henares salvo la zona del mis
mo actualmente concedida a la 
Dirección General de Turismo, 
la que ocupa el Instituto de 
Enseñanza Media y la del Patio 

Claros v oscuros 

Caminamos had 
dosmilcinco (11) 

Trilingüe y Paraninfo que afec
tan el MEC". 

Allí se hizo una extraordina
ria restauración y consolidación 
y allí funcionó muy bien el 
Centro, luego Escuela y luego 
Instituto Nacional de Adminis
tración Pública. Y funcionó 
bien en todos los órdenes, 
incluida la colaboración con 
todo lo que fuera Alcalá y su 
quehacer, mientras estuvieron 
al frente dos hombres, absoluta
mente integrados en la ciudad 
en la que vivían, procreaban y 
educaban a sus hijos y vivían 
nuestros avatares en plenitud. 
Idos ellos por causas diferentes, 
se rompió lastimosamente el 
maridaje Alcalá-INAP. Se fue a 
Madrid. No supieron o no qui
sieron encontrar acomodo en el 
campus universitario. Alcalá 
está muy lejos de Madrid. No lo 
estuvo para Andrés de la Oliva 
y Herminio López de la Viña, 
porque vivían aquí. 

INAP fue la Escuela de Alca
lá como aún se la conoce en 
Hispanoamérica, mientras con
vino a intereses personales. 

Si fue por motivos políticos, 
estos mismos y sus argumentos 
deberían haber servido para 
quitar los cedros de la Plaza de 
San Diego, por ejemplo. 

Si los lectores han seguido la 
argumentación de la cesión al 
MEC y su paso a INAP, obser
varán que no se produjo. Y que 
Alcalá dio y puso sus valores en 
el candelero, para recibir a cam
bio la labor de una veintena de 
años que bien poco significan 
en el devenir de los pueblos. 

Más recientemente se crea al 
Instituto Cervantes. Alcalá lu-

chó denodadamente en todos 
los campos. Estas páginas de 
PUERTA DE MADRID reco
gieron muchos trabajos. La ciu
dad apostó fuerte y mejoró las 
ofertas con el soberbio edificio 
del Colegio del Rey. Y se insta
la en la ciudad y se integra, 
como corresponde, en actos ofi
ciales, los organiza aquí, abre 
sus puertas con facilidad, se le 
nombra miembro de honor de la 
Institución de Estudios Com
plutenses .. . Un buen día, a la 
chita callando, se va a Madrid 
¿la mitad?, ¿el 80%? En cual
quier caso el alma, puesto que 
aquí no está la cabeza, aquí no 
se ha celebrado jamás un Con
sejo de los que preside Su 
Majestad el Rey ... 

Es tal la situación que la ciu
dad ya no lo vive y hasta ha 
habido voces pidiendo su adiós. 
Lo vivió como muy propio, 
porque era el símbolo de la 
Lengua y de nuestro Miguel (y 
de todos, claro). Acaso ya no 
nos quede más que la indiferen
cia. 

Así pues, Alcalá de nuevo 
apostó fuerte, puso mucho en el 
tablero y al final quedó planta
da en el baile. 

En los dos casos, se aprove
chó lo que decía del Pisuerga y 
Valladolid. Sólo que aquí el 
cauce no va por donde es la 
madre, sino por donde se quiere 
desviar. 

En la memoria de muchos, 
supongo, está también la lucha 
por lograr la reinstauración de 
la Universidad. Desde 1965 a 
1977 en que se da el Real 
Decreto de fundación definiti
va, aunque lleva varios años 

como campus de la Universidad 
de Madrid, fueron esfuerzos 
totales de apoyo, con engaños, 
frustraciones, cesión de terre
nos, gestiones, protestas, alegrí
as y desengaños. 

Salió todo bien al final. Y ahí 
está el maridaje, nunca sufi
ciente bien anudado, consolida
do, buscado y soldado, entre 
Ciudad y Universidad. Como en 
el pasado más glorioso, es un 
referente de Alcalá, su orgullo y, 
con la Lengua, su bandera. Se 
enfrenta ahora, como todas las 
españolas, a una nueva etapa 
que deseamos fructífera. 

Pero este cronista sigue pen
sando que fueron buenos todos 
los esfuerzos por la cesión de 
más de doscientas hectáreas, el 
Convenio de Alcalá de 1985 que 
metía en juego a, prácticamente, 
todos los colegios-conventos de 
otrora hoy, afortunadamente, 
con destino y uso. Pero todo no 
hubiera servido de nada, si la 
Universidad de Madrid no 
hubiera rebasado los cien mil 
alumnos, se hubiera visto des
bordada y en la necesidad de 
descargarse. 

Luego ha cambiado la visión 
de las cosas y se han hecho, aca
so demasiadas, universidades. 
Bien sean, si son buenas. 

Y en toda esta lucha, salvo 
honrosas excepciones, Alcalá 
estuvo muy sola. 

Terminaré como el anterior. 
La Humanidad busca una guía 
para sus dificultades y parece 
como, si al examinar los proble
mas del pasado, quisiera sacar 
conclusiones y soluciones para 
el futuro. Por eso es bueno que 
nosotros hagamos una prospec
ción histórica ceñida a un pro
blema, en este caso el DOS
MILCINCO, que es una cele
bración y unas dificultades más 
próximas de lo que parece. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 

Habitaciones con: • Habitación individual: 28 € (4.659 ptas) • Baño - TV - Internet 
• Calefacción y Aire Acondicionado • Habitación doble: 34 € 17 €/persona (2.829 ptas./persona) 

L c/ Zaragoza, 4 - 6 - ALCALÁ DE HENARES - Reservas, Tlfno.: 91 883 59 58 ] 
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El Horóscopo 
de Rosa del Sol 

ARIES ~ (Del 21 de Marzo al 20 de Abril) 
SALUD.- Si notas que tienes 

unos kilos de más evita las comí- (Y°) 
das ricas en grasa. Por lo demás, 1 
estable. 

DINERO.- Esta semana administrarás mejor 
tu dinero. Date un capricho y cómprate algo para 
ponerte este verano. Tu piedra protectora es el 
rubí, que aporta energía y estimula la voluntad y 
da coraje. Llévala siempre en tu bolsillo. 

AMOR.- Procura controlar tu carácter, pue
des herir a alguien de tu familia. Con tu pareja 
esta semana estaréis muy apasionados, pues tu 
amor tendrá su mejor sonrisa y lo pasaréis muy 
bien. 

Números de la suerte: 55 

CÁNCER 
(Del 22 de Junio 
al 22 de Julio) 

SALUD.- Querido 
Cáncer, sería muy bueno 
que aprendieras alguna 
técnica de relajación, 
pues tu cuerpo y tu mente te lo agradecerán. 

DINERO.- Ahorrar está muy bien, pero te 
has convertido en una persona muy tacaña. 
Date un capricho y haz un regalo a esa persona 
que tanto te quiere. 

AMOR.- Tu pareja te adora, pero ahora sólo 
ves los defectos. Sé más tolerante porque estás 
jugando con fuego. 

Números de la suerte: 7 

LIBRA 
(Del 24 de Septiembre 

al 23 de Octubre) 
SALUD.- El tema del 

trabajo y otras preocupa
ciones te quitan el sueño. 
Necesitas desconectar un 
poco y hacer excursiones al aire libre. 

DINERO.- La conjunción de los astros y la 
Rueda de la Fortuna están de tu parte. Conse
guirás lo que te propones, no tengas miedo. 

AMOR.- Algún familiar cercano te hará la 
vida imposible esta semana. Habla con él o élla 
y dile que sea más tolerante y te respete. En el 
amor con tu pareja, estabilidad, y con los ami
gos, satisfacciones. 

Números de la suerte: 7 y 9 

CAPRICORNIO 
(Del 22 de Diciembre 

al 20 de Enero) vs 
SÁLUD.- Los dolores de 

cabeza que estás pasando últi
mamente debe ser problema de 
la vista. Acude a un oftalmólo
go a revisar tu vista. 

DINERO.- En el tema laboral o de trabajo, 
alguien quiere hacerte la vida imposible, solo 
busca pelea. No entres en su terreno. Céntrate 
en tu trabajo y saldrás de esta situación bien 
parado. Economía estable. 

AMOR.- Esta semana recibirás una visita o 
noticia de alguien que te ha gustado mucho en 
el pasado. Compartiréis recuerdos inolvidables. 
Ten paciencia con padres y familiares. 

Números de la suerte: 15 y 10 

a de j unio de 2002 

Semana 
Tarotista Espiritual 
Móvil: 652 819 555 

Consulta privada 
del 8 al 15 de junio 

TAURO 
(Del 21 de Abril al 20 de Mayo) 
SALUD.- Si te duelen las en

cías visita al dentista, pues el do
lor es muy molesto. Practica al
gún deporte para este verano lucir un cuerpo "IO". 

DINERO.- Esta semana hay algún imprevis
to. Puede que tengas que hacer frente a un gas
to que no esperabas. Querido Tauro, estás gas
tando demasiado desde hace un tiempo en 
caprichos. Contrólate. 

AMOR.- Esta semana hay discusiones en 
casa con tu pareja. Piensa las cosas antes de 
decirlas, puedes herir a las personas de tu entor
no, aunque tu familia y amigos siempre te apo
yarán. 

Números de la suerte: 7 y 2 

LEO 
(Del 23 de Julio 
al 23 de Agosto) 

SALUD.- Para sentirte 
bien sólo tienes que dormir 
ocho horas diarias y no 
salir de marcha para llegar de madrugada, si no 
tu salud se verá afectada. 

DINERO.- Te van a ofrecer un contrato nue
vo. Acéptalo, pero antes lee las letras pequeñas. 
La economía mejorará. 

AMOR.- Un antiguo amor volverá a tu vida. 
Si no tienes pareja le darás una oportunidad, 
pero si tienes pareja, quedaréis como buenos 
amigos. 

Números de la suerte: 5 y 6 

ESCORPIO 
(Del 24 de Octubre 

al 22 de Noviembre) 

SALUD.- Desahógate 
con tus seres queridos, 
ellos te darán cariño. A la 
vez te sentirás relajada, pues los nervios te 
traen dolores de estómago y musculares. 

DINERO.- El dinero que tenías ahorrado te 
vendrá bien para enfrentarte a un pago que tení
as olvidado. 

AMOR.- Perdona a tu pareja ya que te ha 
pedido perdón. Ella será más comprensiva con
tigo. 

Números de la suerte: 23 y 12 

ACUARIO 
(Del 21 de Enero 
al 19 de Febrero) 

SALUD.- Reposa un 
poco más y recuperarás 
tus fuerzas. Estás can
sada en el tema de trabajo. 

DINERO.- Después de un tiempo un poco 
ajustada, las cosas vuelve a sonreírte. Si pres
taste dinero te lo devolverán. 

AMOR.- Buen momento con tu pareja. Esta
réis a gusto juntos. 

Números de la suerte: 7 y 3 

GÉMINIS 
(Del 21 de Mayo 
al 21 de J unio) 

SALUD.- Esta semana 
tienes un desagradable picor en los ojos y nariz 
y los molestos estornudos, pues no es nada más 
ni nada menos que alergia. Acude al especialista 
que te ponga un tratamiento. 

DINERO.- Tus esfuerzos en el terreno profe
sional se van a realizar y la economía irá progre
sando. 

AMOR.- Querido Géminis, te has dedicado 
en una persona muy querida por los amigos y 
amistades, pero te has olvidado de tu pareja un 
poco. Dedícale más tiempo y más atención. ¿De 
acuerdo? 

Números de la suerte: 4 y 6 

VIRGO 
(Del 24 de Agosto 

al 23 de Septiembre) 

SALUD.- Tus esfuerzos ~--··· 
por este régimen están garantizados. Podrás lucir 
un cuerpo sin excesos. Te recomiendo que este 
verano pases unas semanas en la playa, te vendrá 
muy bien para tu salud y la de tu familia. 

DINERO.- Tus superiores se están dando 
cuenta de tu potencial en el trabajo y te darán 
más responsabilidades y ofertas, pero esto 
requiere más dinero económicamente, tendrás 
que expresarlo por ti misma este último tema 

AMOR.- Estás descuidando un poco la rela
ción de pareja. Si sigues así la rutina y el aburri
miento entrará en vosotros y el amor se enfriará. 

Números de la suerte: 2 y 1 

SAGITARIO 
(Del 23 de Noviembre 
al 21 de Diciembre) 

SALUD.- Te sientes cansa
da. Dedícate un poco más a ti . 
Nadie es imprescindible y tie
nes que aprender a delegar en los demás. 
~INER<;>.- Hay gastos que se avecinan y te 

estás agobiando. No te preocupes, habrá una 
llegada de dinero que cubrirá este problema. 

AMOR.- Para las personas que tienen pareja 
viviréis un fin de semana fenomenal y recobra
réis la confianza en vuestra relación. Para las 
personas que no tienen pareja, haced una salida 
fuera de vuestro entorno, conoceréis una perso
na con mirada especial. 

Números de la suerte: 22 y 4 

PISCIS 
(Del 20 de Febrero 

al 20 de Marzo) 
SALUD.- Problemas 

con la vista. Si tienes gafas, 
te habrán aumentado las 
dioptrías. Consulta al espe
cialista. 

DINERO.- Puede que te ofrezcan un ascenso 
profesional. No dejes pasar esa oportunidad. 

AMOR.- Atraerás mucho más a los que te ro
dean, a tu pareja, hijos y amigos, conocidos, etc. 

Consejo mágico: El cuarto rosa te asegura éxi
to en trabajo, exámenes y en el amor. 

Números de la suerte: 2 y 1 

PUERTA de Madrid 
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Tls.: 91 889 2& 5J 

91888 85 89 
FAX.: 91 88J 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......•............................•..................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social .........•.....................•......................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional ...............................................•......................................•... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) .............................................................. 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..............................................•.............................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 I 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .....................................•.•............................ 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ..............................................•.................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ................................•....................... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .........•.........................................•.............. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...................•............................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ...•............................................. 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ...•..................•................................ 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ........•.............•..•......................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...•...............................•.................. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ......................•................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 1º de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA .................•.............................................. 91 880 65 36 
Obispado .....................................................•......•............... 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ....................•................................................ 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...•................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .......•....•............................•....................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda •.....•..•............................................................................ 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano ..........................................•.•............................ 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2' planta) •............... 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) •................ 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO.(AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA .................................................. 9188238 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 19491 26 26 02 - 26 2:138 - e/ Vlralllo Navarro. 5 v 1 

amaueca de Henares IGUADALAJARAJ 
Ul. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 

PUERTA de Madrid 
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Enlace losas Soria -Monteio Pareia 
Santiago Losas Soria y Susana Montejo Pareja se unieron en 

matrimonio el pasado sábado 1 de junio en la Ermita de San Isi
dro tras siete años de noviazgo. La novia llegó al altar en com
pañía de su padre y padrino de la ceremonia, Luis Montejo 
López, mientras que el novio hizo lo propio del brazo de su 
madre y madrina, Purificación Soria. 

Al término de la ceremonia y tras las pertinentes felicitaciones 
de familiares y amigos, los recién casados y sus 130 invitados 
celebraron el convite nupcial en el restaurante Martin's de la 
ciudad complutense. 

En estos momentos Santiago y Susana disfrutan de un 
romántico viaje de novios en la localidad gaditana de Santi Petri. 

A su regreso la pareja establecerá su nueva residencia en la 
zona de El Ensanche de Alcalá de Henares, ciudad en la que 
ambos ya residían. Santiago, de 24 años de edad, es instalador 
electricista, y Susana, también de 24 años, es empleada de Elec
trolux. 

Enlace Díaz de la Torre -Estévez Martín-Calvo 
Raúl Díaz de la Torre y Maria del Carmen Estévez Martin-Cal

vo contraian matrimonio el pasado sábado 1 de junio en la 
Magistral-Catedral de Alcalá de Henares. Como padrinos del 
enlace actuaron el padre de la novia, Pedro Estévez, y la madre 
del novio, Mª Luisa de la Torre. De esta manera la pareja for
malizaba su relación ante la iglesia tras un año de matrimonio 
civil y siete de noviazgo. Raúl, de 27 años de edad trabaja en una 
empresa de seguridad, y Maria del Carmen, de 26 años, trabaja 
en una empresa de telefonía. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las felicitaciones de 
familiares y amigos, los recién casados, que disfrutan de un cru
cero por el Mediterráneo, enmarcaron este día fotografiándose 
en los patios de la Universidad Cisneriana. Posteriormente Raúl 
y Maria del Carmen, quie residen en la ciudad complutense, 
celebraron el convite nupcial junto a sus 180 invitados. 

8 de junio de 2002 

Enlace Salto Cogollo -Rocha Villalba 
El sábado 1 de junio se celebró en la iglesia parroquial de San

ta Maria, la ceremonia que unió en matrimonio a Luis Miguel 
Salto Cogollo y Ana Rocha Villalba. El novio tiene 31 años mien
tras que la novia tiene 26. 

En la ceremonia, celebrada en la rehabilitada iglesia de Santa 
Maria, intervino como padrino el padre de la novia, José Rocha, 
quien acompañó del brazo hasta el presbiterio a su hija. Allí la 
esperaba el novio, quien había entrado a la iglesia instantes 
antes acompañado del brazo de su madre y madrina de la cere
monia, Rafaela Cogollo. 

Luis Miguel y Ana llevaban cinco años de noviazgo hasta unir
se en matrimonio ante la iglesia. Tras la ceremonia religiosa, los 
contrayentes se hicieron las fotos para su álbum en la antigua 
universidad cisneriana. Desde allí se dirigieron a un restauran
te de Guadalajara donde invitaron a familiares y amigos a un 
banquete nupcial en el que participaron más de 230 personas. 

La pareja partió en viaje de luna de miel a Madeira (Portugal) . 

Enlace Almena -Yuste 
Manuel Almena y Mónica Yuste, de 28 y 26 años de edad, res

pectivamente, se unieron en matrimonio el pasado dia 18 de 
mayo a las 1 7'00 horas, en la parroquia de San Francisco de 
Asís. Manuel trabaja como transportista, mientras que Mónica 
es encargada en una tienda. 

Inteivinieron como padrinos Maria Delgado, madre del novio, 
que acompañó a su hijo hasta el altar, y Móníco Yuste, padre de 
la novia, que hizo lo propio acompañado del brazo de su hija. 

Tras la ceremonia religiosa, la felliz pareja invitó a familiares y 
amigos a un banquete nupcial en el restaurante Los Hueros, al 
que asistieron en total unos 200 invitados que disfrutaron de un 
excelente ágape seguido de un buen baile. 

Los recién casados, tras el enlace han disfrutado de una inol
vidable luna de miel durante nueve días en la pacífica isla de 
Jamaica. 

PUERTA de Madrid 
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Tribunal Constitucional (18 de abril. 2002) 

Con Visitas a Madrid v un Viaie por la comunidad valenciana 

Tribunal Constitucional. 
Ignacio Moreno Lehedo 

(hijo de Maribel Fernández) 

exterior manda en el interior 
y hace que en el ya citado 
Salón de Vistas, el de Actos y 
la Biblioteca dominen las 
lineas curvas, dando gran 
vistosidad al conjunto. 

Cultura v turismo de las Democráticas 

El puente de mayo, o mejor 
el acueducto, también estuvo 
muy bien aprovechado, ya 
que nos dirigimos hacia Oro
pesa. Tras visitar en Reque
na el barrio de las Villas, en 
restauración, y sus magnífi
cas cuevas que ocupan toda 
la plaza nos dirigimos a 
comer la consabida paella. 

Los días 11 y 18 de abril, 
dos grupos de Democráticas 
hicimos sendas visitas a 
Madrid , que tuvieron en 
común la parte institucional 
y difirieron en la visita a las 
exposiciones de pintura, que 
en un caso fue la de Alonso 
Cano, y en otro la de Lucas 
Jordán, ambas de gran cate
goría artística y , desde luego, 
dignas de admirar. 

La visita institucional fue a 
la sede del Tribunal Consti
tucional. En la Sala de Vis
tas, el letrado Ignacio More
no, un buen alcalaíno, nos 
informó del funcionamiento 
del Tribunal y problemática 
actual, y contest ó a las 
dudas que le plantearon. En 
el edificio la arquitectura 

Fábrica Porcelanosa 

8 de junio de 2002 

Tribunal Constitucional. Biblioteca 

En Valencia, la Malvarrosa 
se ha convertido en una 
bonita zona playera, dicen 
que es mérito de la alcaldesa. 

¿Que el tiempo fue malo? 
Para los que viajaran pen
sando exclusivamente en el 
sol, desde luego que sí, pero 
para los que llevábamos la 
agenda ocupada con otras 
muchas cosas, la verdad es 
que no lo notamos. 

El día 2 fuimos a visitar 
Villarreal. En primer lugar la 
fábrica Porcelanosa. Si hay 
que resumir la visita con una 
sola palabra yo diría "impre
sionante". Creo que la mejor 
propaganda no seria la de 
ser apadrinados por muje-

Tortosa. Castillo-Parador 

PUERTA de Madrid 



En el parque natural del Delta del Ebro visitamos el Ecomuseo e hicimos un recorrido en barco 

res-figurin sino la de enseñar 
la fábrica. Moderna, enorme, 
con alta tecnología, con una 
relación humana con y entre 
los empleados muy intere
sante y con atención priori
taria al tema ecológico. Lo 
dicho, "impresionante". 

La ciudad es mucha ciu
dad. Amplia zona industrial 
y bonito centro artístico con 
iglesias tales como la de San 
Pascual Baylón en la que 
está el cerrillón más grande 
de España, del que oímos el 
Veni Creator. 

El viernes teníamos plato 
fuerte. Por la mañana nos 
dirigimos a Tortosa, bonita 
ciudad con zona artística 
digna de visitar: la catedral 
de calada girola, el rio par
tiéndola en dos ... Por distin
tos caminos nos dirigímos al 
castillo, desde el que se 
admiran bonitas panorámi
cas. En él está el Parador de 
Turismo. 

Una visita a la exposición 
de vestidos de la fiesta del 
Renacimiento, en el ayunta
miento nos mostró no sólo 
los trajes renacentistas que 
se han hecho los vecinos 
para la fiesta anual del Rena
cimiento, sino la amabilidad 
de los tortosinos, ya que a 
pesar de estar cerrada por la 
hora, nos la abrieron para 
que la pudiéramos visitar e 
incluso nos pusieron una 
improvisada guía. 

Por la tarde, ya en tierras 
del parque natural del Delta 
del Ebro, visitamos el Eco
museo del mismo, y poste
riormente embarcamos reco
rriendo la actual desemboca
dura del río y admirando no 
sólo los arrozales, sino la 
fauna tan variada de la isla 
de Buda o las variadas lagu -
nas que salpican el delta. 

El sábado tuvimos mañana 
playera para que no faltara 
de nada, y por la tarde nos 
fuimos a Castellón que esta
ba con las fiestas de la Vir
gen de Lledó, la patrona. No 

PUERTA de Madrid 

faltó la ofrenda de flores ni la 
1 Trobada o encuentro de 
gigantes y cabezudos. Con
siste en un desfile de gigan
tes de, en este caso, 20 ciu
dades distintas, que acom
pañados de banda de música 
o gaiteros, recorren las calles 
de la ciudad. Vistosísimo. 

En la Capilla de la Diputa
ción nos esperaba una sor
presa: el capellán había 
hecho un máster en la Uni
versidad de Alcalá y todo fue
ron elogios para Alcalá y los 
alcalaínos que allí estába
mos. Claro que eso se lo 
debemos a una castellonen
se-alcalaína-democrática 
que se desvivió por hacernos 
agradable la tarde. Gracias, 
Maite. 

Las compras ocuparon la 
mañana del domingo antes 

de regresar a Alcalá, se lo 
crean o no, sin atascos y sin 
parar de hablar de lo bien 
que nos lo habíamos pasado. 

Quiero, antes de terminar, 
hacer una especial inciden
cia en los actos festivos de 
Tortosa y de Castellón, 
ambos de reciente creación, 
y de categoría. 

La VII Fiesta del Renaci
miento es un acto popular en 
el que partícipan cientos de 
vecinos que han conseguido 
lo que no sé si alguna vez se 
va a decidir a hacer Alcalá: 
hacer algo propio de la ciu -
dad. Porque aquí tan conten
tos con Don Juan, pero tem
blando estoy que les queden 
dos días libres a los andalu -
ces y se les ocurra hacerlo en 
Sevilla. En ese momento 
pasaremos al rinchi y posi-

Requena. 1 de mayo de 2002 

blemente no tan lejos surgirá 
la competencia. 

¿Para cuándo algo de ver
dad de Alcalá? Se habló de 
una representación de la 
fundación de Condueños, 
pero en trámite la subven
ción de la CAM, la obra de la 
plaza de San Diego dejó todo 
quieto parado, o ¿muerto? 
En fin. 

A gigantes pocos nos 
ganan. Los encuentros que 
se hacen en otras latitudes 
¿no pueden inspirarnos 
algo? 

Asela SANZ 
AMDIC 

a de ¡unio de 2002 



El alcalde cree uue la ciudad va a transformarse en los próximos meses: 

''Vamos a tener un otoño 
intenso de obras para una 
primavera de ensueño" 
La p e atonalización de l casco históric o y s u exte n s ión a la calle Talamanca con un 
nuevo tratamiento de calle para la zona, la ampliación del puente sobre las vías del 
tren en la c arret era de Me c o , el arreglo del saneamie n to en la calle Ferraz, la peato
nalización de la plaza de S an Francisco de Asís, y otros proyectos que se ejecutarán 
e n lo s próximos m eses harán, según e l alcalde, que la c iudad sufra una transforma
ción. Eso sí, Manue l Peinado pide p acie n c ia a los alc alaínos por las posibles incomo
didade s: ''Vamos a t e n e r un otoñ o intenso de obras para una primav era de ensueño". 

En lo que ya se está tra -
bajando porque se quiere 
poner en marcha el dia 1 de 
julio es en el plan de peato
nalización del casco históri
co. Según Peinado ahora se 
pretende extenderlo a otras 
zonas: "Sí, se va a peatona
lizar la calle Ángel y Tala
manca hasta su conexión 
con la calle Daoiz y Velarde 
y la plaza de la Constitu
ción. De lo que se trata es 
de incorporar las calles 
Ángel y Talamanca, que son 
zonas de expansión del cas
co histórico, al plan de pea
tonalización. Para ello se va 
a hacer un diseño de calle 
peatonal con sus adoqui
nes, como se ha hecho con 
la calle Imagen. Tendrá un 
bolardo telescópico y quere
mos que en la plaza de la 
Constitución, en el cruce 
que hay entre las calles Ta
lamanca, Torrelaguna, 
Muelle, Daoiz y Velarde y 
Cánovas del Castillo, se 
haga una rotonda para me
jorar el tránsito en ese miento, es decir, que calcu
nudo". lamos que las obras empe-

De esta forma las calles zarán en el mes de octu -
Ángel y Talamanca serán bre". 
consideradas como de tráfi-
co restringido: "La idea es 
que el tráfico sea libre unos 
metros, hasta el garaje pú
blico que hay en la calle 
Ángel; a partir de ahí el trá
fico será restringido, pero 
en realidad se va a quedar 
bastante peatonal puesto 
que va a permitirse el paso 
de residentes. Con ellos las 
calles Ángel y Talamanca ya 
no van a ser vias de llegada 
hacia el norte de la ciudad". 

El tratanliento de esta ca
lle con su nueva pavimen
tación, que será similar a la 
de la plaza de Atilano Casa
do y calle Tinte, a fin de que 
tenga continuidad, es de 
805.000 euros, es decir, 
134 millones de pesetas 

Según el alcalde, "el pro
yecto está en la sección de 
contratación del ayunta-

8 de junio de 2002 

Plaza 
San Francisco 
de Asís 
Un proyecto que se ha in

cluido en el plan de peato
nalización es el de la plaza 
San Francisco de Asís, en el 
distrito 11. El alcalde explicó 
la situación de esa zona: 
"Se trata de una plaza muy 
querida por los vecinos y 
que ha sufrido varios dete
rioros. Hemos hablado con 
comerciantes y vecinos y se 
ha decidido peatonalizar 
esa zona por el mismo sis
tema de bolardos. Es una 
plaza cerrada en la que ac
tualmente hay un acceso a 
una serie de locales y co
mercios. La gente aparca y 

está la zona un tanto dete
riorada. El proyecto se ha 
hecho ya y se ha enviado a 
la sección de contratación; 
lo que se va a hacer es de
jar un paso a los comer
ciantes para carga y des
carga pero sin posibilidad 
de aparcanliento. Pretende
mos arreglar la plaza con 
adoquines". El gasto que 
acometerá ahí el ayunta
miento es de aproximada
mente 300.000 euros, es 
decir, 50 millones de pese
tas: "Es la primera vez que 
se peatonaliza fuera del 
casco histórico en un pro
ceso que pensamos que tie
ne que ir a más". 

Se asfaltarán en 
otoño 
más de cien calles 
También en otoño se pre

tende realizar el plan de as-

La 
peatonalizacl6n 
y tratamiento 
de las calles 

Angel 
yTalamanca 

costará 
aos.aao euros 

faltado por toda la ciudad. 
S egún el alcalde, se asfalta
rán más de cien calles: 'Va 
a ser el plan de asfalto más 
grande que se ha hecho en 
este ayuntamiento puesto 
que el presupuesto va a su
perar los 2' 4 millones de 
euros, es decir, los 400 mi
llones de pesetas. El pliego 
de condiciones ya está he
cho pero se ejecutará el 
plan de asfaltado en sep
tiembre o en octubre. Nos 
gustaría hacerlo en el mes 
de agosto pero no es posible 
porque toda la maquinaria 
de asfalto de la región y de 
alrededores se capta para el 
plan de asfaltado de Ma
drid". 

El plan complutense nace 
en los distritos: "Desde al
caldía hemos enviado una 
carta a todos los presiden
tes de distrito solicitándoles 
que nos remitieran una re
lación de calles que consi
deran que tienen que ser 
asfaltadas y que tienen que 
arreglarse las aceras. Prác
ticamente se han incluido 
en el plan todas aquellas 
que nos han dicho los pre
sidentes de distrito, incluso 
se ha añadido alguna más. 
Se han quitado aquellas 
que en un plazo breve van a 
tener obras de renovación 
de la red de agua potable. 
En cualquier caso es un es
fuerzo que debe paliar en 
gran medida el estado del 
pavimento de la ciudad". 

Calle Ferraz y 
puente 
de los Nogales 
Otra de las obras impor

tantes para este otoño es la 
de la calle Ferraz y la am
pliación del puente de los 
Nogales: "Todo el proyecto 
cuesta 805.000 euros (134 
millones de pesetas). Ahora 
va a empezar el proceso de 
licitación, por lo que espe
ramos que la obra empiece 
pronto. La calle Ferraz tie
ne un grave problema con 
el saneanliento y es nece-

PUERTA de Madrid 



-vamos 
a remodelar el 

puente de Meca 
para evitar que 

se forme el 
taP6n que 

llallltualmente 
sefarma• 

sario arreglarlo. Vamos a 
levantar toda la calle Fe
rrarz y se va a arreglar el 
puente de Meco, que está 
muy deteriorado. Pero ade
más vamos a remodelar el 
puente de Meco en el senti
do de ampliar un carril 
para que en el sentido ha
cia el centro de Alcalá se 
haga un carril de giro a la 
izquierda. Con ello vamos a 
intentar que no se forme el 
tapón que habitualmente 
se forma allí" , según expli
có Manuel Peinado. 

En la calle Ferraz la obra 
será más amplia: 'Vamos a 
arreglar el saneamiento y a 
mejorar el pavimento. Que
remos arreglar también las 
aceras. Es una obra grande 
que queremos acabar con 
un aparcamiento disuaso
rio en los bordes de la nue
va conexión con la calle 
Goya", por tanto en lo que 
era el antiguo cine de vera
no Ferraz. 

Además, el alcalde añadió 
que está también aprobado 
el proyecto de mejora de las 
aceras de la avenida de Re
yes Católicos: "El año pasa
do se nos quedaron a me
dias con el plan de aceras 
de entonces. No hubo tiem
po para fmalizarlo , por lo 
que ahora se va a terminar. 
Se trata de un proyecto pe
queño de 72.000 euros, es 
decir, unos 12 millones de 
pesetas". 

En definitiva, según Ma
nuel Peinado "vamos a te
ner un otoño intenso de 
obra para una primavera 
de ,ensueño, con una mejo
ra clara de la calidad de 
vida en nuestra ciudad. Y 
no solamente vamos a te
ner muchas obras sino que 
vamos a ver fmalizadas al
gunas que tenemos en la 
actualidad, vamos a ver fi
nalizada la calle Colegios, 
la conexión de la carretera 
de Camarma con Esparta
les, la ronda Fiscal, la calle 
Goya. la plaza de San Die
go, la calle Nueva. Va a ser 
un otoño muy fructífero". 

PUERTA de Madrid 

Medidas para el llenado de 
las piscinas públicas v privadas 

La Comisión de Gobierno Municipal apro
bó con fecha 21 de mayo de 2002 una serie 
de medidas a aplicar en las operaciones de 
llenado de piscinas, tanto públicas como 
privadas. La resolución obedece a la necesi
dad de producir la menor distorsión posible 
en el normal funcionamiento del servicio de 
abastecimiento de agua, evitando menosca
bos que incidan en la normal prestación del 
servicio domiciliario de agua potable para 
consumo doméstico, y con el objetivo priori
tario, asimismo, de procurar el máximo aho
rro posible de agua para dicho fin; y todo 
ello de acuerdo con el informe emitido al 
respecto por los Servicios Técnicos Munici
pales y dentro de los acuerdos establecidos 
en la Mesa de la Sequia, convocada desde la 
Mancomunidad de Aguas del Sorbe. 

Las medidas que habrán de adoptarse al 
efecto, son las siguientes: 

1 º . - El llenado de las piscinas se efectuará 
únicamente en horario nocturno, de 22'00 a 
TOO horas. 

2 ª .- La renovación de agua señalada en el 
Art. 22.6 del Decreto 80/ 1998, de 14 de 
mayo, a efectos de piscinas de carácter pú
blico, se realizará en la cantidad minima im
prescindible. 

3 ª. - El vaciado de piscinas sólo se autori
zará una vez al año, entre los meses de oc
tubre y diciembre. 

4 ª .- Se recomienda la implantación de dis
positivos de ahorro de agua en las duchas y 
demás puntos de consumo de las áreas de 
las piscinas. 

ASUNTO: NUEVA REGULACIÓN 

Excmo. AyWltamiento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Ciudad Sostenible 

TENENCIA ANIMALES POTENCIALMENTE PELIGROSOS 
La Concejalía de Ciudad Sostenible 

del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares, IN
FORMA: 

Que en virtud del Real Decreto 287 /2002, de 22 de marzo, por el que se desarrolla la Ley 
50/1999, de 23 de diciembre, sobre el régimen jurídico de la tenencia de animales poten
cialmente peligrosos, con entrada en vigor desde el dia 30 de marzo pasado, se ha estableci
do un Catálogo de Perros Potencialmente Peligrosos, exigiéndose para la tenencia de dichos 
animales una licencia administrativa, a otorgar por el Ayuntamiento, previa solicitud for
mulada por el titular del perro, mediante instancia normalizada existente en la Oficina de 
Información Municipal y Concejalía de Ciudad Sostenible, HASTA EL 28 DE JUNIO DE 2002. 

Dicha solicitud deberá acompañarse de la documentación acreditativa del cumplimiento de los 
requisitos indicados en la misma (mayoría de edad, carecer de antecedentes penales y administra
tivos relevantes, disponer de aptitud fisica y psicológica y suscripción de seguro de responsabili
dad civil por daños a terceros con una cobertura no inferior a 120.000 euros) . 

De conformidad con el Art. 2.1 del Real Decreto 287 /2002, de 22 de marzo, citado, tendrán la 
consideración de perros potencialmente peligrosos: 

- Los que pertenezcan a las razas relacionadas en el Anexo 1 de dicho Real Decreto, y a sus 
cruces, a saber: Pit Bull Terrier, Staffordshire Bull Terrier, American Staffordshire Terrier, 

Rottweiler, Dogo Argentino, Fila Brasileiro, Tosa Inu y Akita lnu. 
Además de estas razas y sus cruces, se considerarán potencialmente peligrosos los perros con 
todas o la mayoria de estas caracteristicas: 
- Fuerte musculatura, aspecto ponderoso, robusto, configuración atlética, agilidad, vigor y 

resistencia. 
- Marcado carácter y gran valor. 
- Pelo corto. 
- Perimetro torácico comprendido entre 60 y 80 centirnetros, altura a la cruz entre 50 y 70 

centirnetros y peso superior a 20 kg. 
- Cabeza voluminosa, cuboide, robusta, con cráneo ancho y grande y mejillas musculosas 

y abombadas. Manchlmlas grandes y fuertes, boca robusta, ancha y profunda. 
- Cuello ancho, musculoso y corto. 
- Pecho macizo, ancho, grande, profundo, costillas arqueadas y lomo musculado y corto. 
- Extremidades anteriores paralelas, rectas y robustas y extremidades posteriores muy 

musculosas, con patas relativamente largas formando un ángulo moderado. 
Por otra parte, una vez obtenida la licencia administrativa, el titular de la misma deberá so

licitar la inscripción en el Registro Municipal de Animales Potencialmente Peligrosos, den
tro de los quince dias siguientes a la fecha de obtención de la licencia, según formulario exis
tente en la Oficina de Información Municipal y Concejalia de Ciudad Sostenible. 

Asimismo se informa a los interesados que tienen a su disposición, en las Dependencias Muni
cipales anteriormente citadas, modelo de solicitudes y hoja informativa sobre la regulación de ani
males potencialmente peligrosos (Para cualquier aclaración o información al respecto llamar al Te
léfono Verde 91/881.72.70 y Teléfono de Información Municipal 010) . 

Alcalá de Henares, 2 de abril de 2002 
EL CONCEJAL DELEGADO DE CIUDAD SOSTENIBLE 

Fdo.: Fernando Marin Medina 

a de junio de 2002 



la fuente va funciona, pero los iardines deberán esperar algo más 

El sol cae a plomo en la plaza de San Diego 
La nueva plaza de San Diego presenta un aspecto un tanto inhóspito con la llegada de los pri
meros calores. Sin ajardinar, aunque con la fuente puesta en funcionamiento, y sobre todo, con 
una poda intensa de los cedros, el sol cae a plomo sobre la plaza de tal manera que se verla per
fectamente la fachada del cuartel y la de la universidad... si es que alguien puede aguantar la 
solanera sin apenas sombra que lo proteja. Días atrás se puso en marcha la fuente, mucho más 
simple de lo que parecía sobre el plano del proyecto, hasta el punto de que no puede ser en rea
lidad más simple de lo que es, y al entrar en funcionamiento hubo quien se preguntó por qué no 
se ha terminado el ajardinamien~o. El caso es que en el ayuntamiento se cree que los jardines de 
la plaza de San Diego se terminarán definitivamente en las próximas semanas. 

De todos modos lo que más 
llama la atención es la severa 
descarga de ramas que se ha 
realizado en los cedros con 
una poda que les ha despren
dido de su frondosidad y. por 
tanto, ha reducido su capaci
dad de dar sombra. Los árbo
les vuelven por tanto a la polé
mica por la vía de los hechos 
consumados. El proyecto ini
cial establecía su tala, lo que 
sirvíó para que se realizaran 
advertencias desde distintos 
colectivos. Los concejales de 
IU en el anterior mandato 
municipal dijeron que se enca
denarian a los árboles si 
alguien trataba de cortarlos. 
Finalmente ni el anterior 
alcalde, Bartolomé González. 
ni el actual, Manuel Peinado, 
hicieron caso a los arboricidas 
de la plaza de San Diego y 
decidieron que el proyecto 
definitivo de remodelación 
mantuviera los árboles frente 
al enfado del rector. Manuel 
Gala. firme partidario de la 
tala y de dejar la plaza de San 
Diego sin ningún árbol. 

Pero parece claro que aque
llo dejaba paso a la política de 
hechos consumados. Cuando 
comenzó la obra, los árboles 
empezaron a sufrir daños. 
algunos aparentemente gra
ves. Las excavadoras y maqui
naria de la obra golpearon los 
árboles accidentalmente y 
sobre el tronco de éstos empe
zaron a verse heridas. Una vez 
que PUERTA DE MADRID 
publicó fotos de los daños que 
sufrieron los árboles. no sin 

a de iunio de 2002 
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que antes algunos transeún
tes se encararan con los traba
jadores por el poco cuidado 
que ponían, fue cuando 
alguien ordenó que los árboles 

se protegieran mientras dura
ban las obras. 

Pero no parecen haber aca
bado ahi las agresiones a los 
sufridos cedros. Ahora les han 

hecho una descarga de ramas 
que los han dejado con un 
triste aspecto y. lo que es peor, 
dando poca sombra. 

Y mientras la jardinería no 
se hace en la plaza de San Die
go. El día del premio Cervan
tes se extendió estiércol en los 
parterres para ajardinar. pero 
lo único que se consiguió con 
ello es que. como decía un 
alcalaíno ese día, "se recibiera 
a los reyes oliendo a mierda". 

En el ayuntamiento se ase
gura que la culpa es de la 
empresa y de la comunidad de 
Madrid pero que antes de 
agosto estará terminada la jar
dinería. 

Lo que desde luego está ya 
hecho es la fuente. de una 
simplicidad enorme. La fuente 
son tres simples láminas de 
agua y otros tantos chorros 
hacia arriba. Simple y en ple
na solanera. porque entre la 
desaparición de los árboles 
junto al cuartel del Príncipe y 
la poda en los cedros se ha 
conseguido que el sol caiga de 
lleno en la plaza de San Diego. 

PUERTA de Madrid 
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El original, hallado iunto al Camarmilla, está en el Museo Arqueológico Nacional 

La tienda de Alcalá reproduio un bronce 
conocido como el Mercurio Complutense 
"La tienda de Alcalá", más conocida en Navidad como "El belén español", ha reproducido una pla
ca de bronce conocida como el Mercurio de Alcalá, por representar a este dios de la mitología 
clásica, y que fue hallada en 1968 en la desembocadura del Camarmilla en el Henares. 

La reproducción sirve para guna pieza de bronce hallada có Vicente Fernández, copro
su puesta en ven ta como una en Complutum que se hubiera pietario con Antonio Graván 
pieza exclu siva para turistas y reproducido. Por eso se lo pro- de 'La tienda de Alcalá', situa
para coleccionistas. La placa pusimos a la empresa Bronces da en la calle Mayor. 
original se encuentra en el Romanos de España, a quie- Según el arqueólogo Fran
museo arqueológico nacional nes les pareció muy bien la cisco Javier García Lledó, la 
de Ma drid: "No h a h abía nin- idea de hacer esa pieza", expli- placa se halló en 1968 a siete 
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Reproducción del "Mercurio". 
A la izquierda, los responsa-

bles de su reproducción. 

metros de la desembocadura 
del Camarmilla en la margen 
izquierda, a unos 50 centime
tros de profundidad. Repre
senta un friso de arcos de 
medio punto sobre columnas 
con capiteles de tipo corintio, 
enmarcados entre lineas de 
círculos en relieve. Sólo con
serva completo uno de los 
arcos, en el que aparece una 
figura masculina desnuda. Se 
interpretó en su momento 
como el lateral de una caja, 
aunque para ello resulta 
extraño el apéndice perforado 
de la parte superior. Más bien 
parece una especie de colgan
te. Resulta interesante su apa
rición en una zona que ha pro
porcionado múltiples dato& de 
carácter funerario, lo que con
viene a la presente pieza por 
múltiples razones. 

Mercurio tenía una función 
protectora del comercio pero el 
decorado sobre el que se 
encuentra la figura recuerda a 
un tipo de sarcófagos , los 
columnados de origen orien
tal, puestos de moda en época 
de los Antoninos y fabricados 
allí hasta inicios del siglo III. 

La edición ha sido de 300 
placas , aumentándola de 
tamaño, puesto que la pieza 
original tiene sólo cuatro cen
tímetros de lado. 

El viernes 31 de mayo se 
presentó en la tienda de Alca
lá esta edición del bronce de 
Mercurio. 

ALUMINIO Y PVC 
li] ílJ}P'LS 
111.: 91880 90 33 
Andrés Saborit, 10 - Fax: 91 881 50 45 
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las pruebas de iunio serán los días 11, 12v13 en las respectivas sedes La preinscripción en la Uni
versidad de Alcalá se reali
zará en dos tramos, del 17 
al 24 de junio y del 28 de 
junio al 5 de julio, depen
diendo del itinerario acadé
mico de cada estudiante. 

Selectividad v 1reinscri1ción en la UniVersidad de Alcalá 
Selectividad. 
(COU: 180 alumnos matri

culados. LOGSE: 2.533 alum
nos matriculados). 

Para poder examinarse, los 
alumnos se deberán haber 
matriculado de la prueba de 
Selectividad en el centro donde 
cursaron el COU o los estudios 
de bachillerato LOGSE, en el 
plazo que éste determine. 

El lugar de las pruebas variará 
dependiendo del emplazamien
to, del instituto donde el exami
nado haya cursado sus estudios, 
y de la modalidad de éstos, 
LOGSE o COU. En el caso de 
que el estudiante haya hecho 
COU habrá una única sede, la 
Escuela Politécnica de la Uni
versidad de Alcalá, en Alcalá de 
Henares. 

Para aquellos que hayan cur
sado el bachillerato LOGSE, las 
sedes son varias: las facultades 
de Medicina, Farmacia, Cien
cias Ambientales y la Escuela 
Politécnica, si han estudiado en 
Alcalá de Henares; y el Edificio 
Multidepartamental, si han estu
diado en Guadalajara. 

Los exámenes se celebrarán 
los días 11, 12 y 13 de junio de 
acuerdo al siguiente esquema: 

• LOGSE: 11 y 12 en horario 
de mañana y tarde I 13 en hora
rio de mañana. 

• COU: 11 en horario de ma
ñana y tarde/ 12 y 13 en horario 
de mañana. 

El resultado de las pruebas se 
dará a conocer el día 24 de 
junio. A partir de las 10'00 
horas, vía intemet en la direc
ción www.uah.es. Desde las 
14'00 horas, en los listados 
expuestos en cada una de las 
sedes, así como en el tablón de 
anuncios de la Sección de Acce
so de la Universidad de Alcalá. 

En el caso de que así lo solici
taran, durante los días 25, 26 y 
27 de junio los examinados ten
drán derecho a una segunda 
corrección de su prueba ante el 
Tribunal calificador, o bien 
podrán realizar una reclama
ción, ante la Comisión Organi
zadora de las Pruebas de Acceso 
a la Universidad. 

Pí-einscripción 
El primer plazo de preinscrip

ción se iniciará el próximo día 
17 de junio y finalizará el 24 de 
junio, correspondiendo sólo a 
aquellos estudiantes con la 
Selectividad superada en años 
anteriores; a los alumnos con 
COU anterior al curso 1974/ 
1975; a alumnos con estudios de 
FP II, Módulo Nivel ID y Ciclos 
Formativos superados en la con
vocatoria de junio; y a titulados 
universitarios. 

PUERTA de Madrid 

Para aquellos otros, es decir, 
los que hayan superado la 
Selectividad en su convocatoria 
de junio del año 2002, y para los 
que hayan obtenido una titula
ción universitaria en esa misma 
fecha, el plazo de preinscripción 
irá del día 28 de junio al 5 de 
julio. 

Las universidades del Distrito 
Único de Madrid, entre las que 
se encuentra la Universidad de 
Alcalá, ofertan este año todas 
sus plazas en régimen de distri
to abierto. De esta manera, cual
quier alumno que cumpla los 
requisitos académicos, indepen
dientemente de su lugar de resi
dencia, podrá solicitar la admi-

sión en el centro que se desee. 
Cada estudiante deberá pre

sentar una única solicitud de 
preinscripción, en la que hará 
una relación, por orden de pre
ferencia, de todos los estudios 
universitarios a los que desee 
acceder. El listado de admitidos 
de aquellos solicitantes que lo 
hagan en junio se hará público 
el día 19 de julio a partir de las 
14'30 horas, en los tablones de 
la Facultad de Derecho y en la 
página web www.uah.es. 

Asimismo, aquellos que no 
estén conformes con la resolu
ción de su solicitud y deseen 
presentar una reclamación, 
deberán entregarla en el Regis-

La Universidad de Alcalá 
ofertará todas sus plazas en 
régimen de distrito abierto, 
anticipándose, así, a lo dis
puesto en la nueva Ley de 
Ordenación Universitaria. 

tro General en el plazo com
prendido entre los días 22 y 24 
de julio. 

En el caso de que el alumno 
sea admitido, recibirá la carta de 
admisión en la que se le comu
nicará el plazo exacto para for
malizar la matrícula. 

XIX CURSOS DE VERANO 
DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ 

Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Alcalá 

España en guerra. Protagonistas para un coriflicto 
Alcalá de Henares, 2-5 de julio de 2002 

Empresa y medio ambiente. La convergencia necesaria 
Alcalá de Henares, 8-12 de julio 2002 

Información: 

Vicerrectorado de Extensión Universitaria 
Universidad de Alcalá 
Plaza de San Diego, s/n 
28801 Alcalá de Henares 
Tel: 91 885 40 90 / 91 885 53 74 
Fax: 91 885 44 91 

Asociación de Antiguos Alumnos de la 
Universidad de Alcalá 
C/ Santa Úrsula, 1, l ª Planta 
28801 Alcalá de Henares 
Tel: 91 885 50 31 / 91 885 53 20 
Fax: 91 885 50 31 

Cursos reconocidos por el Ministerio de Educación, Cultura y Deportes 

IBERIA 
UNIVfRSIDAO OC 

ALCA LA CAJA MADR.10 
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la Coral Polifónica Complutense en Salamanca 
El sábado día 25 de mayo, la 

Coral Polifónica Complutense 
realizó un atractivo viaje de fin de 
curso a Salamanca, que este año 
ha sido declarada "Ciudad Euro
pea de la Cultura", y que además 
es "Patrimonio de la Humani
dad". 

Los componentes de la Coral y 
sus familias disfrutaron de su 
belleza recorriendo su Plaza 
Mayor, Iglesia de San Martín, 
catedrales, Vieja y Nueva, Uni
versidad, patio de Escuelas, Pala
cio de Monterrey, Convento de 
San Esteban, etc., en medio de 
una gran animación y con gran 
afluencia de turismo, en un agra
dable y soleado día. 

No faltaron sus canciones en las 
escaleras de la iglesia de la Clere
cía y teniendo al frente la impre
sionante fachada de la Casa de las 
Conchas. La gran afluencia de 
público, que en esos momentos 
paseaba por los alrededores y sor
prendida por esta actuación, les 
dedicó calurosas ovaciones e 
interesándose de dónde provenía 
la coral que presenciaban. 

Después de una comida de her
mandad, no faltó la compra del 
típico hornazo de la tierra, que 
regado con un buen vino nos hará 

AZULEJOS 

C}-;v'~:~os 
~ES 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASA.IE 

EXPOSICION Y VENTA: 

disfrutar ya en nuestras casas de 
un buen recuerdo del viaje. 

Para finalizar el día, la Coral 
Polifónica Complutense cantó en 
la celebración de la misa en la 
iglesia de "María Mediadora" de 
la ciudad, varias canciones de 
polifonía religiosa y a continua
ción ofreció un concierto que fue 
muy aplaudido por el numeroso 
público asistente, a pesar de la 
gran competencia de la televisión 
a la misma hora. 

En el concierto se ofrecieron 
canciones de polifonía y popula
res, incluyendo castellanas (dado 
el lugar donde nos encontrába
mos), terminado con nuestro 
"Alcalá de Henares". 

Una vez más la "Coral Polifóni
ca Complutense, ha difundido el 
nombre de nuestra ciudad, apor
tando con su colaboración un gra
nito de arena en el "Salamanca 
2002". 

R.M.M. 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, ELECTRICIDAD, ETC. 
- REFORMA INTECRAL DE LA VIVIENDA-

ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 - Tif.: 91 889 85 42 -ALCALA- Pol. El Caballo, nave 15 -LOECHES--
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En el mes de iulio, 
250 plazas nuevas 
se unirán a las 
ahora existentes 

El Avuntamiento 
prepara una 
nueva zona de 
aparcamiento 
libre en la 
Huena del Obispo 

Ante las protestas formu
ladas por algunos comer
ciantes del casco histórico 
frente al plan de peatonali
zación, los servicios técni
cos municipales informan 
que el número de plazas de 
aparcamiento existentes se 
mantienen en los entornos 
más próximos a la activi
dad comercial, como la Pla
za de Cervantes, las calles 
~ibreros, Cerrajeros, Santa 
Ursula, San Juan, Carde
nal Sandoval, Cisneros y 
Carmen Calzado, entre 
otras. 

Además de ello, y directa
mente relacionado con el 
plan de peatonalización, se 
recuerda que el aparca
miento de La Paloma y la 
calle Basilios supone un 
número de 400 plazas adi
cionales a las existentes. 

Por otra parte, el ayunta
miento prepara estos días 
una nueva zona de aparca
miento libre en la Huerta 
del Obispo, que supondrá 
unas 250 nuevas plazas 
dentro del casco histórico, 
que estarán disponibles el 
próximo mes de julio, 
cuando comiencen las 
pruebas de funcionamiento 
del plan de peatonaliza
ción. 

El número de plazas dis
ponibles resulta ser así 
superior en un 35% a las 
preexistentes. 

SE ALQUILA LOCAL 
de 160 m2 aprox. 
MUY PRÓXIMO 

AL CASCO HISTÓRICO 
C / Río Guadalquivir, 22 

Telf.: 91 889 02 75 
9188274 43 
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Pablo González, presidente de la Delegación Municipal de Distrito Carlos Barroso ofrecerá un concierto en el Parque Magallanes 

VIERNES,7 

19'00 h.: Antología de la 
Zarzuela a cargo de la Agrnpa
ción Lírica de Alcalá, en el 
salón de actos del Centro Cívi
co María Zambrano. 

21'30 h.: Concierto de mú
sica variada a cargos de los ar
tistas Carlos Barroso y Nani, 
en el parque Magallanes. 

SÁBADO, 8 

10'30 h.: Exhibición de 
aeróbic y gimnasia rítmica por 
parte de alumnos del colegio 
público Antonio Machado, en 
el pabellón de la ciudad depor
tiva municipal El Juncal. 

Organizada por la Delegación Municipal 

DI Semana Cultural del Distrito El Juncal 
El día 3 de junio dio comienzo la XVI Semana Cultural organizada 
por la Delegación Municipal del Distrito El Juncal y con la colabo
ración de la Fundación Colegio del Rey a través de su programa 
"La cultura va por barrios", la Asociación de Vecinos Cervantes y 
las APAS del distrito. Durante toda la semana permanecerá abier
ta al público la exposición de manualidades (socios AA. VV.) en el 
local de la Asociación de Vecinos Cervantes. Los actos continua
rán hasta el domingo día 9 de este mes y son los siguientes: 

13'00 h.: Títeres a cargo de 19'00 h.: Teatro a cargo del 
Marimba Marionetas que re- grupo Punto y Aparte , con el 
presentará "Peter Pan y el Ca- espectáculo "Clásicos para 
pitán Garfio", en el salón de todos los públicos". Obras cor
actos del C.C. María Zambrano. tas de Lope de Rueda, Cervan-

tes y otros. En el salón de 
actos del Centro Cívico María 
Zambrano. 

DOMING0,9 

12'00 h.: Entrega de trofeos 
del torneo deportivo y juegos y 
posterior clausura de la XVI 
Semana Cultural, en el salón 
de actos del C.C . María Zam
brano. 

13'00 h.: Degustación gas
tronómina junto al C.C. Maria 
Zambrano. Las inscripciones 
pueden realizarse en la dele
gación municipal de distrito 
(calle Pedro de Lerma s/n) . 

Suzuki Liana Tracción Integral 4WD por 13.000 €* 
(2.163.018 ptas.) 

• Motor 103CV •Tracción integral 4WD • Llantas aleación • Aire Acondicionado • ABS • 4 airbags de serie 
También 2WD por 11 .573 € (1 .925.585 ptas.) 

"PVP recomendado para modelo LIB54DEA para Península y Baleares. Incluye IVA, impuesto de matriculación. transporte. 
oferta promociona! y Plan Prever. No incluye gastos de matriculación y pre-entrega. Oferta válida para vehículos en stock. 

SUZUKI 
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Tecnolog ía simpática 
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chez, quien les mostró el co
fre en el que reposa el cuer
po incorrupto de San Diego 
de Alcalá y les explico algu
nos rasgos de la vida de éste 
humilde franciscano que ha 
llevado, con su vida y testi
monio, el nombre de Alcalá 
a muchos lugares d el mun
do. 

Una vez terminada la visi
ta a la Magistral, el Ministro 
General se dirigió a la pa
rroquia de San F r ancisco, 
que llevan los franciscanos , 
donde fue recibido por la 
fraternidad al completo. 
Con ellos departió de forma 
distend id a y fraternal asun
tos relativos a la marcha de 
la fraternidad y al trabajo 
que los hermanos llevan en 
la parroquia. 

Terminado el encuentro 
se dirigió a Madrid, donde le 
esperab a uno de los mu
chos actos que estos días 
tiene programados. 

Fue recibido por el rector de la universidad 

El Ministro General, Gia -
corno Bini, d e 64 años de 
edad, nació en Ancona (Ita
lia) y fue _elegido Ministro 
General en el Capítulo que 
la Or den tuvo en Mayo de 
1997. Gran parte de su vida 
la ha pasado de misionero 
en África, donde fundó el 
conocido "Proyecto África". 11 Ministro General de la Orden franciscana visita Alcalá Q uerernos a través de es
tas lineas manifestar nues
tro agradecírniento al Rector 
de la Universidad , personal 
de protocolo y al Obispado 
de Alcalá por las atenci9nes 
dispensadas al Ministro Ge
neral. Gracias por todo. 

El Ministro General de los 
franciscanos se encuentra 
estos días por España visi
tando la provincia francis
cana de Castilla y son diver
sos los actos que tiene pro
gramados, entre los que 
cabe destacar el encuentro 
con los religiosos de dicha 
provincia, con las religiosas 
franciscanas de la federa
ción de Castilla y con los 
franciscanos /as de la Or
den Seglar, así corno la visi
ta a lugares de especial re
levancia para la familia 
franciscana. Entre estos se 
encuentra la ciudad de Al
calá, donde el cardenal Cis
neros, con su Universidad, 
y el hermano Diego, con su 
sencillez y humildad fran
ciscanas, han hecho que el 
legado cultural-religioso de 
Alcalá sea reconocido prác
ticamente por el mundo en
tero. 

El Ministro General venía 
acompañado por el defini
dor General P. José Carba
llo, el Ministro Provincial de 
Castilla, P. Pedro Ruano y el 
Secretario Provincial P. José 
Maria Sainz y fueron recibi
dos a la entrada de la Uni
versidad por el Rector Mag
nífico, D . Manuel Gala, 
quien los acompañó todo el 
tiempo que duró la visita y 
departió con ellos sobre dí
versos asuntos referentes a 
Cisneros y la Universidad. 

PUERTA de Madrid 

En el Paraninfo de la Uni
versidad el Rector hizo en
trega al Ministro General de 
una copia de la Bula Ponti
ficia, con la que se erigió 
ésta Universidad, y un fac
símil "de las Constituciones 
de la Universidad. En su 
despedida el Ministro Gene
ral tuvo palabras de agrade
círniento para el Rector, a 
quien animó continuar su 

trabajo en bien de la cultu
ra y la humanidad. 

Terminada la visita a la 
Universidad, se dirigieron a 
la plaza de las Bernardas 
donde visitaron su iglesia y 
contemplaron la fachada de 
la misma y del Palacio Arzo
bispal. Posteriormente visi
taron la catedral, donde 
fueron recibidos por el vica
rio general, D. Juan Sán-

FR. SEVERINO CERVERO. 
o.f.m. 

Fraternidad Franciscana 
de Alcalá 

'--M_a_s_a_ie_s_Te_r_a_p_é_u_t_ic_o_s_] 
Estimulan la circulación, 
al ivian los músculos en 
tensión y proporcionan 

una agradable rela¡ación. 
"No hay mayor riqueza que un cuerpo perfecto" 

ECCLESIASTES 30: 16 

Clínica San Nicolás 
Departamento de Salud y Estética 

Avda. Guadalajara, 34 - Tlfs.: 91 889 20 45 • 91 881 24 93 • Fax: 91 881 24 93 - ALCALA DE HENARES 
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Francisco Muñoz presentó el füües 
la novela "El centauro 
baio las aguas", de Sergio Coello 
Francisco Muñoz Romero presentó en la tarde del lunes día 3 de 
junio la novela de Sergio Coello "El centauro bajo las aguas". El 
acto de presentación tuvo lugar en la biblioteca municipal y fue 
presidido por Manuel Peinado Lorca, alcalde complutense. 

Francisco Muñoz disecó el 
libro en varias partes para su 
mejor análisis y para proponer 
modos de comprensión a los 
lectores. Según Muñoz, en la 
última novela de Coello queda 
patente su acendrada afición 
cinematográfica y hasta se 
puede apreciar en ella tintes 
fordianos, empezando por su 
parentesco, por aquello del 
titulo y no sólo por el titulo, 
con "Centauros del desierto". 
Francisco Muñoz recordó a los 
presentes que Sergio Coello ha 
sido siempre un autor muy 
conscientemente comprometi
do con su tiempo y señaló que 
ello se nota en el discurrir de 
su obra; en definitiva, vino a 
afirmar que es una novela que 
tiene mucho que leer y 
muchas y muy variadas con
secuencias que sacar porque 
hay que tener en cuenta que 
toda obra literaria es el resul
tado de un binomio, el forma
do por el autor, que escribe el 
libro, y el lector, que interpre
ta lo escrito relacionándolo 
con sus propias vivencias. 

también son muy cinemato
gráficos. 

En resumen, la tarde del 
lunes ofreció a los aficionados 
a la literatura -a esa literatura 
que podemos llamar heroica 
más por sus autores que por 

sus personajes- una oportuni
dad de apoyar con su presen
cia el nacimiento de una nove
la y, simultáneamente, la oca-

sión de cambiar entre sí esos 
comentarios e impresiones 
que enriquecen la vivencia 
cultural y, por tanto. personal. 

Sergio Coello firmó ejempla
res del "Centauro" después del 
acto; también los había firma
do en la presente edición de la 
Feria del Libro de Madrid y no 
ha venido insatisfecho de esta 
experiencia, cuyo valor indica
tivo ha servido para reafirmar
lo en su propósito de preparar 
la salida a la luz de algún otro 
de los libros que tiene en pre
paración, particularmente lo 
que puede ser un ameno e 
inquietante volumen de rela
tos cortos que, para satisfac
ción de Francisco Muñoz, 

Un aspecto de la sala durante la presentación de "El centauro bajo las aguas" 
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Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
GRUPO DE CONCEJALES PP 

La postura del PP 
sobra la PEATONALIZACIÓN 

y sus alternativa 
• El PP no está de acuerdo con la peatonalización del casco histórico 

diseñada por Manuel Peinado 
• La peatonalización tal y como está conceciba, sin aparcamientos ni 

infraestructuras, traerá la ruina del casco histórico 
• El equipo de gobierno pretende peatonalizar las calles del casco sin 

haber construido aparcamientos para estacionar los vehículos 

Ante esto al PP propone: 
• El plan de peatonalización tiene que ser encomendado a técnicos -

especializados, no puede ser hecho, como en este caso, 
por el alcalde 

• Realización de varios estudios técnicos para ver qué calles 
se pueden peatonalizar sin ocasionar graves trastornos 

• La peatonalización hay que hacerla gradualmente, 
no toda de una vez 

• Esperar a que se construya el parador nacional de turismo 
en la antigua cárcel y el mercado nuevo de la Paloma para 
aprovechar sus aparcameintos 

• Enterramiento de cajetines de registro 
• Aprovechamiento de las obras para enterramiento de cables 
• Construcción de aparcamientos disuasorios: 

• Recinto ferial 
• • Cuatro Caños 

• Puerta de Madrid 
• Paseo de los Pinos 

• Construcción de aparcamiento subterráneo en Vía Complutense 
utilizando tuneladoras para no abrir el· principal eje de circulación 
en Alcalá 

La ciudad para los vecinos 



Bartolomé González, ante una de las muchas obras necesarias para la peatonalización del centro. 

El Panido Popular ofrece alternativas al gobierno municipal 
sobre los problemaas de la peatonalización: 

Bartolomé González: "Peinado es el 
hombre del saco v eso me da miedo" 
El portavoz y candidato del PP en las elecciones municipales de mayo de 2003, Bartolomé Gon
zález, afirmó a PUERTA DE MADRID: "Aparte del gafe que tiene este alcalde, con las declaracio
nes que ha hecho sobre que tiene un saco de sorpresas, Manuel Peinado es el hombre del saco y 
eso me da miedo porque a uno, que todavia es joven, le trae malos recuerdos". 

González dijo a Peinado a 
través de PUERTA DE 
MADRID: "Que se guarde el 
saco, no vaya a ocurrir como 
hasta ahora, que sean ofertas 
que n o tienen nada que ver 
con la ciudad". Frente a eso 
Bartolomé González anunció 
que su partido va a ofrecer 
alternativas al gobierno muni
cipal: "Este alcalde ha dicho 
que nosotros no ofrecemos 
alternativas. Eso es falso pero 
a partir de ahora le vamos a 
hacer llegar periódicamente 
n uestras alternativas a los 
grandes problemas de la ciu
dad". 

Según Bartolomé González, 
"lo que debería hacer Manuel 
Peinado de cara a la campaña 
electoral es limitarse a hablar 
de su proyecto, si es que lo tie
ne, que hable de la ciudad, si 
es que la conoce, y que diga lo 
que va a hacer, si es que va a 
hacer algo. El problema de 
Manuel Peinado es que no 
puede decir lo que ha hecho, 

PUERTA de Madrid 

.. lo que tiene 1ue hacer Manuel Peinado 
es hablar de su provecto, si es 1ue 

lo nene: 1ue hable de la ciudad, si es Que 
la conoce, 1 Que diga qué va a hacer ... 

si es 1ue n a hacer algo" 
porque no ha hecho nada". 
"Por nuestra parte -dijo Gon
zález- vamos a ir llevando 
nuestras alternativas a los 
órganos de gobierno del ayun
tamiento para comprobar 
cómo el equipo que dirige 
Manuel Peinado las vota siste
máticamente en contra corno 
ha hecho hasta ahora, pero no 
por eso nosotros vamos a 
dejar de proponer alternativas 
desde la realidad. Nosotros no 
vamos a hacer castillos en el 
aire, no vamos a vender más 
humo ni vamos a vender tran
vías, como hace Manuel Pei-

nado. Vamos a proponer cosas 
necesarias y realizables y los 
alcalainos van a tener la opor
tunidad de comparar entre 
una oferta que se basa en la 
calumnia, la mentira y el 
engaño, que es la que Manuel 
Peinado viene siguiendo hasta 
ahora, y una propuesta, la del 
PP, que está basada en la rea
lidad, en la experiencia de 
gobierno de los cuatro años 
anteriores". 

Bartolorné González afirmó 
que "mientras que unos tienen 
problemas, nosotros tenemos 
soluciones a esos problemas". 

Ganzález dice al 
alcalde que na ure 

piedras cantra 
su propia teiada: 

"los resultados 
electorales 

de 1999 ieron 
1ás destavorables 

para Peinado" 
Bartolomé González le 

recordó a Manuel Peinado 
que fue peor candidato 
para el PSOE que él mis
mo para el PP: "En las 
elecciones de 1999 alega 
Peinado que Alberto Ruiz
Gallardón sacó más votos 
que Bartolomé González. 
Sí, eso sí es cierto, pero le 
tengo que refrescar la 
memoria a Manuel Peina
do y que no tire piedras a 
su propio tejado, porque 
ese mismo día a Bartolo
mé González le votaron 
500 personas menos que 
a Ruiz Gallardón, pero a 
él le votaron 4.500 votos 
menos que la candidata 
del PSOE a la Asamblea 
de Madrid, Cristina 
Almeida" . 

Y no sólo eso según 
González: "Es que ese 
mismo día Peinado obtu
vo 2.500 votos menos que 
yo como candidato del PP . 
Con ello le quiero refres
car la memoria y decirle 
que no trate de confundir 
a los alcalainos". 

Aún le pidió más a 
Manuel Peinado: "Espero 
que no siga más ese argu
mento de mis resultados 
con respecto a los que 
tuvo Ruiz Gallardón, y 
menos él, Manuel Peina
do, que es el candidato 
impuesto por el artículo 
33 y que como dicen sus 
propios compañeros, no 
es querido por el 62 por 
ciento de los militantes 
del PSOE. Manuel Peina
do es candidato porque a 
quien se lo ofrecieron no 
aceptó. En una demostra
ción clara de falta de éti
ca política y de dignidad, 
acepta todo lo que sea 
con tal de ser candidato a 
pesar de que nadie lo 
quiere". 
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"No se puede basar este plan en el engaño v en la mentira .. 

El PP Pide que pare la peatonalización 
mientras no hava aparcamientos 
El Partido Popular de Alcalá pide al equipo de gobierno municipal, presidido por el so
cialista Manuel Peinado, que paralice la peatonalización del casco histórico mientras 
no haya aparcamientos. El presidente del partido y portavoz municipal, Bartolomé 
González, se refirió también a que el proceso de peatonalización debe realizarse gra
dualmente: "El casco histórico es el centro neurálgico y el motor de la ciudad, por tan
to lo que se haga ahí se tiene que hacer con mucho cuidado. No se puede experimen
tar en el casco histórico porque si el motor se para se detiene toda la ciudad. Eso tie
ne que hacer reflexionar al equipo de gobierno porque el casco histórico es el centro 
administrativo, el centro económico, el centro político y el centro social" 

Bartolomé González aña
dió: "Lo que no se puede ha
cer, como alguno se puede 
atrever, es buscar nuevas 
centralidades en la ciudad. 
El centro histórico es el que 
es". El líder del PP manifestó: 
"La peatonalización tiene que 
ser el final de una serie de 
inversiones necesarias, no el 
principio. El modelo de Alca
lá es el que se hizo en León, 
pero con una variable muy 
distinta porque en León se 
hicieron las cosas desde el 
principio, dotando a su casco 
histórico de las inversiones 
necesarias para llegar a ese 
fin que era la peatonaliza
ción. Pero en Alcalá se quiere 
hacer al revés. Se pretende 
peatonalizar y luego hacer 
las infraestructuras necesa
rias". 

Una peatonalización sin 
aparcamientos y sin infraes
tructuras supone una parali
zación de toda la ciudad, se
gún Bartolomé González: "No 
se puede hacer un plan como 
éste diciendo a los afectados 
que se quiere seguir el mode
lo de León cuando en lo úni
co que nos parecemos es en 
los semáforos que se han 
puesto y en los bolardos que 
se van a poner. No se puede 
ofrecer como única alternati
va el aparcamiento de La Pa
loma cuando la intención del 
equipo de gobierno es empe-
zar unas obras allí que van a 
suprimir ese aparcamiento. 
No se puede basar la peato
nalización en el engaño y en 
la mentira". 

Ruina 
Bartolomé González asegu

ró: "La peatonalización de 
Peinado nos lleva a la ruina. 
Lo que tiene que hacer es po
nerse en la piel de los comer
ciantes y de los vecinos del 
centro. El problema es que a 
Peinado le da igual esta ciu
dad y lo que piense la gente, 
por eso pienso que va a tirar 
hacia delante con la peato
nalización, pero yo creo que, 
si es un poco sensato y rea-
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lista, la peatonalización no 
se puede poner en marcha 
tal y como pretenden". 

Las alternativas 
del PP 
Según Bartolomé González 

lo primero que haría en estos 

momentos el PP es paralizar 
la peatonalización del casco 
histórico: "Hay que hacer un 
estudio serio y puede que 
hubiera algunas calles que 
se podrían peatonalizar, 
como una parte de la calle 
Tinte, pero no todo el casco 
histórico a la vez. Se tiene 
que ir practicando sobre la 
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marcha porque el problema 
es que la peatonalización la 
ha hecho Peinado sobre el 
papel, pero puesta en funcio
namiento puede traer mo
chos problemas". 

"La peatonalización la tiene 
que hacer gente que entien
da, y aquí la peatonalización 
la ha hecho el alcalde por el 
articulo 33", dijo González 
para añadir: "No se ha enco
mendado a ningún técnico, 
ni le ha encargado el estudio 
de la peatonalización. Ésta la 
ha hecho Manuel Peinado 
con unos planos que recogió 
en la oficina de turismo. La 
peatonalización tiene que ser 
algo más serio que un sueño 
de grandeza o una ilumina
ción del alcalde. Alcalá no 
necesita iluminados, sino 
personas realistas. Alcalá no 
necesita un urbanismo, 
como dice el alcalde, basado 
en el ecorrealismo, sino que 
necesita un urbanismo sen
sato. Hoy en día, después de 
la experiencia con Manuel 
Peinado, este urbanismo de 
sensato tiene poco". 

Enterramiento 
de cajetines 
Bartolomé González afirmó 

que las obras están produ
ciendo muchas molestias a 
ciudadanos, "pero además 
no estamos predicando con 
el ejemplo. En un casco his
tórico de la ciudad patrimo
nio de la humanidad hay que 
cuidar mucho lo que se hace. 
Lo que no se puede es llenar
lo de elementos que rompen 
la estética. Esos aparatos, 
los cajetines de registro, de
berían enterrarse. No se pue
den poner armarios en todas 
las calles del casco histórico, 
que lo único que hacen es 
distorsionar la estética de 
esta ciudad. Para vestir a un 
santo no se pueden desnu
dar otros dos". 

González recordó que 
cuando se hizo la nueva pa
vimentación de la calle Tinte 
se aprovechó para hacer vías 
subterráneas de servicio 
para enterrar cables. Yo no 
sé si se habrá hecho lo mis
mo en la calle Imagen, que es 
una obra de esta legislatura, 
pero desde luego hay que 
aprovechar las obras de pea
tonalización y tratamiento de 
calles para enterrar cables". 

PUERTA de Madrid 



Aparcamientos 
La alternativa más impor

tante para el PP es la cons
trucción de aparcamientos 
disuasorios: "No tienen por 
qué ser aparcamientos sub
terráneos y previa compra 
por parte de los usuarios. El 
único plan de aparcamientos 
que ha presentado el equipo 
de gobierno es el plan fraca
sado de Teodoro Escribano 
en el año 1991. Aquel plan 
fracasó y no trajo más que 
problemas. Lo único que ha 
dejado ese plan son aparca
mientos en precario, con 
cantidad d e dificultades". 

Bartolomé González afir
mó: "El recinto ferial se pue
de habilitar como aparca -
miento disuasorio . Además 
la Asociación de Hijos y Ami
gos de Alcalá propuso en un 
estudio que hizo una serie de 
aparcamientos que pueden 
serlo a corto plazo". 

González añadió que entre 
posibles aparcamientos para 
el casco histórico está el de 
Cuatro Caños previa capta
ción de la residencia militar. 
Otro posible aparcamiento 
seria uno junto a la Puerta 
de Madrid, así como en el pa
seo de los Pinos del parque 
O'Donnell. 

Subterráneos 
Según el líder del PP, otra 

propuesta es empezar a ha
blar de aparcamientos subte
rráneos sin necesidad de 
abrir las calles: "En Madrid se 
ha puesto en marcha el siste
ma de tuneladoras. Eso quie
re decir que en la Vía Com
plutense se puede hacer un 
aparcamiento sin necesidad 
de levantarla. Lo que está cla
ro es que no se puede hacer 
un aparcamiento subterráneo 
allí de la manera tradicional 
porque, si ya de por sí el trá
fico colapsa Alcalá y sobre 
todo el centro de la ciudad, si 
encima hay que levantar la 
Vía Complutense y no permi
tir por ella el tráfico, el caos 
puede ser impresionante". 

Bartolomé González anun
ció que trasladará al pleno 
del ayuntamiento lo que pi
dan los vecinos del casco 
histórico: "Si ellos nos dicen 
que se paralice la peatonali
zación, nosotros llevaremos 
uria moción diciendo que se 
paralice". 

Pero lo que parece evidente 
para el PP es que se debe es
perar para peatonalizar el 
casco a que se haya hecho el 
parador nacional de turismo 
en la antigua cárcel y el nue
vo mercado en la Paloma 
"porque en ambos proyectos 
se contempla construcción 
de aparcamientos. Lo mismo 
se puede decir de la zona de 
los cuarteles del Príncipe y 
de Lepanto". 

PUERTA de Madrid 

El presidente de la delegación del distrito Centro Pide al 
alcalde que pare la peatonaHzación ~~" 

"Es una locura neatonalizar ~ .. }\ 
de esta manera el casco histór1Có" 
El president e de la delegación municipal del distrito Cent ro, Francisco Bernáldez, ma
nifestó a PUERTA DE MADRID que "el equipo de gobierno ha planteado una peatonali
zación en el casco histórico que es sinónimo de cerrar y no es aceptable ni por parte de 
todo el distrito, ni por parte del PP una peatonalización tan rigida como está plant ean
do el equipo de gobierno que dirije Manuel Peinado. Bernáldez, concejal del PP y repre
sentante de este partido en la comisión municipal de urbanismo, dijo también que un 
plan de peatonalización no tiene que ser cerrar unas calles, restringir e l tráfico e n otras 
o cambiar e l sentido de circulación a otras. Un plan de peatonalización es algo m ucho 
más ambicioso y al del actual gobierno municipal le faltan muchas cosas". 

Francisco Bernáldez ase
guró que "es una locura pea
tonalizar de esta manera el 
casco histórico. No hay apar
camientos disuasorios en la 
zona de influencia del casco, 
por eso no se puede admitir 
una peatonalización sin 
aparcamientos . Tiene que 
haber también una regula
ción del tráfico y por tanto 
del transporte público dentro 
del casco. Se está hablando 
de cerrar la ciudad, el casco 
histórico, pero no se habla de 
aparcamientos y ni siquiera 
de un servicio de autobuses 
que pueda comunicar todo el 
interior del casco histórico". 

El concejal del PP aseguró 
que "el gobierno municipal 
ha tomado esta decisión de 
peatonalizar de forma equi
vocada porque no ha hecho 
un análisis fundamental de 
cómo puede afectar al co
mercio, a la hostelería y a to
dos los vecinos del casco la 
peatonalización. Lo que el 
gobierno municipal debe ha
cer es un estudio en ese sen
tido. Ninguno de ellos se ha 
preguntado qué se puede ha
cer si la peatonalización in
fluye negativamente en el co
mercio o en la hostelería. Se 
están equivocando en el fon
do y en las formas porque la 
peatonalización tiene que 
hacerse de una forma pausa
da y no tan precipitadamen
te como quieren hacerla. La 
quieren hacer el 1 de julio y 

Francisco Bernáldez, 
presidente de la delegación 
municipal del distrito Centro 

yo creo que si no es ese día, 
puede ser cualquier otro, 
pero se tiene que hacer gra -
dual y progresivamente, así 
como flexible y no rígida 
como es ésta peatonaliza
ción". 

Bernáldez puntualizó que 
la reunión del miércoles 5 de 
junio fue convocada por la 
delegación municipal del dis
trito: "No fue el Partido Popu
lar sino la delegación. Pero 
es que ni mucho menos el PP 
ha incendiado la reunión, ni 
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a los asistentes. Lo que he
mos tratado desde el distrito 
ha sido informarnos de lo 
que piensan los vecinos y lo 
hemos hecho con una suma 
prudencia. Soy el presidente 
de la delegación y por tanto 
de todos los vecinos, comer
ciantes y hosteleros. Cuando 
ellos tienen un problema 
siempre me he puesto de su 
parte. Lo cierto es que a no
sotros nos han llegado mu
chísima quejas de vecinos, 
de comerciantes y de hoste
leros y vemos que hay un 
malestar tremendo con esto". 

Falta de información 
Según Bernáldez "la oficina 

que está abierta en la plaza 
de los Irlandeses 25 se ha li
mitado a recoger una solici
tud. La información que se 
está dando es incompleta por 
lo que le he propuesto al con
cejal de Urbanismo es que 
una persona, un técnico, del 
ayuntamiento vaya al distrito 
durante unas horas determi
nadas para dar una informa
ción que complementara a la 
de la oficina de la plaza de 
los Irlandeses. No hay res
puesta del equipo de gobier
no y pasa lo que pasa. Por 
eso el concejal ha convocado 
una reunión para trasladar 
las propuestas del vecino al 
equipo de gobierno". 

Bernáldez añadió que "ya 
se lo he dicho claramente a 
Javier Ocaña, que van por 
muy mal camino y que con 
un millón de euros, es decir, 
167 millones de pesetas, no 
se puede hacer una peatona -
lización. Lo único que van a 
hacer es cerrar a cal y canto 
un distrito y un casco histó
rico. Eso va a generar unas 
molestias importantes. Lo la
mentable es que han tomado 
como modelo el de León, pero 
allí se gastaron 4.000 o 
5.000 millones de pesetas 
para infraestructuras". 
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Vecinos v comerciantes exigen que se paralice 

El centro, contra la peatonalización 
Casi quinientas personas abarrotaron el miércoles 5 de junio el salón de actos del Centro Municipal de Salud en 
la calle Santiago e incluso el patio, para pedir al presidente de la delegación municipal del distrito Centro, Fran
cisco Bernáldez, que exija al alcalde y al concejal de Urbanismo, Javier Ocaña, que paralice inmediatamente el 
plan de peatonalización en tanto en cuanto no haya aparcamientos disuasorios. No convenció a los vecinos la últi
ma oferta del alcalde, de poner en funcionamiento aparcamientos en la huerta del obispo o en los cuarteles del 
Príncipe y de Lepanto; los vecinos quieren aparcamientos defmitivos y no provisionales y sobre todo, pidieron 
que se cuente con ellos a la hora de tomar decisiones. El portavoz del PP, Bartolomé González, se comprometió 
ante todos a que, si en mayo de 2003 gana las elecciones municipales, no habrá peatonalización sin aparcamientos. 

Vecinos y comerciantes del cas- llevarle el caos a la puerta de su 
co histórico recogerán firmas con- chalet con una manifestación". La 
tra la peatonalización tal y como intervención de Ripoll fue acogi
la quiere poner en funcionamiento da con aplausos. Bartolomé Gon
el actual equipo de gobierno. El zález afirmó: "Las manifestacio
portavoz del PP, Bartolomé Gon- nes deben ser el último recurso 
zález, anunció que en su despacho que debemos adoptar". 
en la casa consistorial y en la sede Sí habrá movilizaciones para 
del PP, en la plaza de Cervantes, exigir al gobierno que no lleve a 
se recogerán firmas para paralizar cabo la peatonalización del casco. 
el proceso de peatonalización. Entre los asistentes se encontraba 
Asimismo, el PP recogerá firmas el exconcejal socialista Modesto 
en la calle durante el fin de serna- Quijada, vecino y comerciante en 
na. A la iniciativa se unieron los el casco histórico, quien criticó 
comerciantes del casco histórico que para la peatonalización no se 
que asistieron a la reunión de la haya contado con ninguno de los 
noche del miércoles 5 de junio. afectados: "El concejal de Turis-

Además, el PP anunció que pre- mo propuso la idea de hacer un 
sentará una moción en el pleno cubo de cristal junto a la torre de 
municipal del martes 18 de junio Santa María y tuvo la magnífica 
a partir de las siete de la tarde. idea de contar con los alcalaínos 
Decenas de vecinos y comercian- para que opinaran. La gente le 
tes aseguraron que asistirán a ese dijo que eso no gustaba y retiró el 
debate plenario para intentar con- proyecto. ¿Por qué no se ha pre
seguir que se paralice la peatona- guntado a la gente en este asunto, 
lización. Y en cualquier caso se que es mucho más importante?" 
dejaron las puertas abiertas para La reunión del día 5, convocada 
iniciar otro tipo de movilizacio- por el presidente del distrito Cen
nes como manifestaciones. Entre tro, tuvo momentos de tensión. 
los asistentes, como vecino y Decenas de personas se quedaron 
comerciante del casco histórico, sin poder, entrar en el salón de 
se encontraba el delegado de actos, ya que éste estaba comple
Democracia Nacional en Alcalá, tamente abarrotado desde antes 
Rafael Ripoll, quien propuso la incluso de empezar el acto. Algu
idea de organizar manifestaciones nos de los que estaban fuera pro
contra el alcalde: "Si don Manuel testaron y exigieron entrar. lnclu
Jardinero (porque no hace más so hubo tensión cuando se pre
que plantar florecitas) está empe- guntó a los representantes del PP 
ñado en traernos el caos al casco por qué no estaban el concejal de 
histórico, lo que nosotros tene- Urbanismo, Javier Ocaña, ni el 
mos que hacer es movilizarnos y alcalde, Manuel Peinado. Tanto 

Francisco Bemáldez como Barto
lomé González explicaron que 
estaban allí para recoger sus pro
puestas y trasladarlas al equipo de 
gobierno, ya que el problema fun
damental que ha habido es la fal
ta de información. 

Protestas 
A partir de ahí se sucedieron las 

protestas contra el plan de peato
nalización. Vecinos que se queja
ban de que en la oficina de infor
mación no se los ha informado, 
que no saben cómo van a funcio
nar las tarjetas; comerciantes que 
desconocen cómo va a ser la car
ga y descarga y hasta hubo un 
transportista que se quejó del 
horario establecido para carga y 
descarga, "puesto que es de 8 a 11 
de la mañana, cuando todos sabe
mos que la mayor parte de los 
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comercios abren a las diez e 
incluso a las diez y media. En 
media hora no le da tiempo a 
repartir a nadie". 

Hubo quejas como la del pro
pietario de la librería Cervantes, 
Javier Rodríguez, quien manifes
tó su estupefacción cuando en la 
oficina de información, previa 
consulta con la concejalía de 
Urbanismo, le dijeron que su car
ga y descarga "es rarita" porque 
se produce entre las cinco y las 
siete de la mañana, ya que le sur
ten de periódicos: "Y lo mismo 
les ocurre a las panaderías, y a los 
bares y cafeterías. Es decir, que 
ustedes que leen periódicos, 
comen pan y toman el aperitivo 

son también raros porque eviden
temente cuando se despiertan 
quieren leer el periódico, comprar 
el pan y tomarse un café en una 
cafetería". 

Otra queja fue de un empresario 
porque él no tiene derecho a una 
tarjeta: "Tengo mi negocio en el 
casco histórico, un taller. Pero no 
estoy empadronado en este distri
to, por lo que el domicilio de mis 
vehículos de trabajo está en mi 
casa, que no está en el casco his
tórico. Eso quiere decir que yo no 
tengo derecho a tarjeta". 

"Tengo derecho a descargar mi 
compra y a recoger a mi familia 
sin necesidad de dar explicacio
nes a los guardias municipales", 
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AZUQUECA DE HENARES 

Ref: 730 
SE VENDE Piso. 

Cuatro dormitorios. 
Un baño y un aseo. 

Salón independiente. Cocina 
amueblada. Dos terrazas. 

Plaza de garaje. Todo 
exterior. Buena ubicación 

Interesante. 

RIBATEJADA 

Ref: 515 
SE VENDE chalet indepen. 

en parcela de 1.800 m2. 
4 dorm., cocina + office. 

Salón con chimenea. 
Terraza acond. Piscina. 

Pista de tenis. 
Harreo original antiguo. 

Precioso 

dijo una mujer. Otro de los pro
blemas planteados fue el de las 
calles del casco histórico por las 
cuales se desvía el tráfico, como 
por ejemplo la calle Portilla o la 
calle Infanta Catalina: "Vivimos 
en el casco histórico, pagamos 
impuestos muy elevados por vivir 
en el centro y resulta que por mi 
calle va a pasar todo el tráfico del 
centro. No es justo y yo quiero 
que, si peatonalizan, también pea
tonalicen mi calle". 

Y no faltaron las protestas para 
FECOHE como la de un comer
ciante: "Hubo un maravilloso 
proyecto de hacer del casco histó
rico un centro comercial abierto. 
Se contemplaba un plan de peato-

nalización aceptable, con cuatro 
aparcamientos en cada una de las 
esquinas del casco histórico. Pero 
lo que ahora han hecho es una 
ratonera y del centro comercial 
abierto sólo hay dos banderolas 
con el nombre de los comercios. 
Eso es lo que costó 12 millones 
de pesetas". 

José María Benedicto, vecino 
de la plaza de Cervantes, protestó 
contra el concejal de Urbanismo, 
Javier Ocaña: "Ha planificado la 
peatonalización no con la cabeza 
sino con la parte en la que acaba 
la espalda". Otro de los asistentes 
afirmó con rotundidad: "Nos han 
tomado miserablemente el pelo 
con la peatonalización". 

e/ Cruz de Guadala¡ara, 1 - local 
(iunto 4 Caños) 

Tlf.: 91 877 10 22 - Fax: 91 889 73 05 
ALCALÁ DE HENARES 

ALCALÁ DE HENARES 
Ref.: 726 - VENDE Piso. Exce
lente ubicación. 3 habitaciones. 
Un baño. Amplia cocina. Buena 
orientación. Necesita reformas. 

MECO 
Ref.: 509 - Se vende chalet. Planta 
baja y buhar. 2 dorm./a.e., 1 baño, 
cocina amuebl. con elect. , salón 

amueblado, garaje, et/gasoil, barba
coa, p./bli., s/gres, v./climalit. Urge 

ALCALÁ DE HENARES 
Ref.: 602 - ALQUILA Local 
Comercial , z . San Isidro, 29 
m2, aseo, 1 almacén. Situa
do en zona de paso.Urge. 

ALCALÁ DE HENARES 

Ref.: 619 - VENDE Bar-Restaurante. 
Zona Parque O'Donnell. 

Funcionando 
con excelente clientela. 

ALCALA DE HENARES 
REF: 618 - SE VENDE bar. Zona 
Lope de Figueroa. Totalmente 
equipado. Cocina industrial. Aire 
condicionado. Para entrar a fun
cionar. 

ALCALÁ DE HENARES 
Ref: 702 - SE VENDE Piso. Céntrico. 

Tres dormitorios. Cocina amueblada. 

Salón independiente. Baño. 

Terraza. Excelentes vistas. 

ALCALÁ DE HENARES 
Ref.: 603 -TRASPASA Local. 
Negocio funcionando, frutos 
secos y variantes. Zona de 
copas, Muy rentable. Urge. 

ALCALÁ DE HENARES 
Ref.: 721 - VENDE Piso. 150 m2, 5 dorm, 
2 baños, terrazas, salón lndep./doble 
comunic., cocina grande, el/central, s/par
quet salvo en hab. (plaqueta). Urge. 

NECESITAMOS PISOS PARA ALQUILAR. DISPONEMOS DE CLIENTES 
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.. Somos el único parUdo al que se multa por pegar caneles .. 

El avuntamiento pone multas a Democracia 
Nacional por valor de 6.000 euros 
El delegado en Alcalá de Democracia Nacional, Rafael Ripoll, se quejó a través de PUERTA DE 
MADRID de la persistencia del ayuntamiento de Alcalá en ponerles multas. En este caso la orga
nización ha recibido por correo certificado tres multas por pegar carteles que superan en total 
los 6.000 euros, es decir, el millón de pesetas: "Aquí hay una posibilidad, que es grave, que es la 
de que se esté coartando la libertad de expresión. Se nos impide que nos expresemos por medio 
de carteles o panfletos, y lo hacen con multas abusivas. La otra posibilidad es mucho más grave, 
que al único partido que se multa por pegar carteles es a Democracia Nacional". 

Rafael Ripoll manifestó a 
PUERTA DE MADRID: "Ahora 
podemos ver en la calle carte
les de Izquierda Unida sobre el 
tema de Palestina. También 
hay carteles de CCOO y UGT 
en los que convocan a la huel
ga general. Hemos podido ver 
por toda la ciudad carteles de 
la concejalía de Ciudad Soste
nible sobre la fiesta del medio 
ambiente, lo cual es el colmo. 
Pero a Democracia Nacional 
nos multan por poner carteles 
cuando la realídad es que no 
se ven tan a menudo ni tan 
masivamente como los de las 
organizaciones anteriormente 
mencionadas". 

El delegado de DN en Alcalá 
manifestó: "Esto es una perse
cución contra nosotros. No 
nos creemos que a CCOO, a 
UGT, a IU o a la concejalía de 
Ciudad Sostenible se les pon
ga una multa de un millón de 
pesetas. Eso sólo nos lo hacen 
a nosotros porque somos vícti
mas de una persecución políti
ca. No sólo se nos niega el 
derecho a tener caseta en el 
recinto ferial ; además nos 
multan por poner carteles". 

Rafael Ripoll afirmó que "con 
estas actitudes, Alcalá es una 
república sovíética donde se 
persigue a todo disidente o a 
todo critico con el sistema de 
gobierno. Estamos sufriendo 
una persecución política por
que no es de recibo que nos 
pongan una sanción de 
1.100.000 pesetas. Ningún 
organismo de la ciudad ha 
recibido nunca una multa de 
esta cuantía por lo que está 
claro que van a por nosotros". 

Ripoll añadió: "La juventud 
alcalaina se va a defender. Si 

Construcciones 

~~ JUVllSA, S.l. 
Construimos, 
Reformamos 
y Decoramos 

Presupuesto sin compromiso 
C/ Postigo, 14 

Tel. 91 889 33 82 - 600 08 11 05 
Alcalá de Henares 

8 de junio de 2002 

Rafael Ripoll muestra papeles con las notificaciones de multas. 

- Cocochas en salsa verde 

- Mollejitas de pato confitadas 

con patatas chip 

-·-·-·-
- Bonito emparrillado con salsa de ñoras 

-·-·-·-
- Conejo en salmorejo 

-·-·-·-
- Copa helada de café 

-·-·-·-
Vino de la Casa, 

Café exprés, Licor de cava 

P.V.P. 30,05 euros 
Impuestos e IVA (7%) no incluidos 

"El llClllll 11 Crll 
.......... 11 
anll•d•• 
•'11111 íllCI ......... , 

n11'1Cbs" 
no nos dejan hablar, gritare
mos pero desde luego no nos 
vamos a quedar callados. Los 
más veteranos de la izquierda 
tienen que recordar que en la 
transición su medio de lucha 
eran las carteladas y las 
defendían a capa y espada. Es 
indignante que veteranos de 
izquierda estén liderados por 
estos dictadores bananeros, 
cuyos medios de expresión 
que usaban hace diez años los 
persiguen ahora de forma des
carada". 

El delegado de Democracia 
Nacional dijo: "En esta repú
blica socialista de Alcalá todo 
es fachada, todo es decorado. 
Aquí todo es plantar florecitas 
y cuidar cierto aspecto de la 
ciudad mientras todos los 
barrios de Alcalá están hechos 
una mierda, a los comercian
tes y vecinos nos tienen aban
donados a la inseguridad ciu
dadana, los policías todavía 
están esperando que les doten 
de mejor material. De la pisto
la que les robaron en ferias el 
año pasado todavía no se _sabe 
nada... Alcalá funciona como 
una república sovíética. El 
alcalde se cree que la ciudad 
es el jardin de su chalet por
que lo único que hace es poner 
florecitas y a todo aquel que es 
critico con la forma de gestio
nar el ayuntamiento se le per
sigue y no reparan en medios 
para ir contra él. Denuncia
mos esta persecución política, 
este acto arbitrario e injusto 
contra nosotros. Están come
tiendo una ilegalídad de la que 
posiblemente tendrán que res
ponder ante los tribunales". 

Ripoll manifestó: "Estamos 
pensando en ponerles una 
denuncia porque esto es una 
persecución política clara. No 
vamos a consentir que se nos 
acose políticamente. Vamos a 
recurrir esta multa. Si el con
cejal que nos ha puesto esta 
multa piensa que la vamos a 
pagar por las buenas es que 
ha fumado. Pero si la tenemos 
que pagar, lo haremos sin nin
gún problema. Si con esta 
multa pagamos las fiestas de 
un distrito, no tenemos nin
gún problema en pagar las 
fiestas a los vecinos, pero que
remos que se nos aplique el . 
mismo rasero, y a todos los 
grupos políticos, sindicatos o 
asociaciones que ponen carte
les les tienen que sancionar". 

PUERTA de Madrid 
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ta huelga senara a PSOE e IU en el avuntamiento complutense 

Izquierda Unida Pide al alcalde que sea 
el primer huelguista de la ciudad 
El portavoz de IU y primer teniente de alcalde en el ayuntamient o , Luis Suárez Machota , mani
festó públicamente sus discrepancias con el alcalde, el socialista Manuel Peinado, sobre su posi
ción sobre la huelga general del 20 de junio. Peinado anunció que trabajará ese día aunque está 
a favor de la huelga: "Discrepo de manera clara y no comparto la actitud del alcalde en relación 
con la huelga general. Alcalá sigue siendo industrial y de ahí viene en gran parte su riqtteza, o en 
centros de empleo como es la universidad y el hospital. En esa tesitura un alcalde de izquierdas, 
que está apoyado por UGT y CCOO, no puede lavarse las manos como Poncio Pilatos". Suárez 
Machota añadió: "Es lógico que Bartolomé González y la asociación de empresarios estén en con
tra de la huelga, pero me parecerla igual de lógico que el alcalde, que es del PSOE y tiene un 
acuerdo de gobierno con IU, fuera el primer huelguista de esta ciudad". 

Luis Suárez Machota· dijo 
también: "Bartolomé González 
tiene un lenguaje franquista. 
Cuando dice que IU incita a la 
huelga general está utilizando 
un lenguaje preconstitucional. 
La huelga es un derecho que 
está recogido en el titulo pri
mero de la Constitución, lo 
mismo que la libertad de par
tidos políticos. No se incita a 
nadie a la huelga, sino que se 
hace un llamamiento a la par
ticipación en ella y ése es un 
derecho democrático. No se 
pueden utilizar palabras des
calificatorias". 

Suárez Machota añadió: "De 
manera tartufa, la derecha 
estuvo frotándose las manos y 
aplaudiendo en las tres huel
gas generales que se le hicie
ron al PSOE cuando goberna
ba. Esta misma derecha, a 
través de instituciones políti
cas y patronales, empezando 
por el señor Aznar, está 
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haciendo campaña contra la 
huelga". IU organiza un acto 
en Alcalá, un llamamiento de 
Gaspar Llamazares a la huelga 
que empezará a las siete de la 
tarde en el salón de actos del 
Centro Municipal de Salud, en 
la calle de Santiago: 'Vamos a 
decirles a CC.00 y UGT que, 
si quieren participar en ese 
acto, podrán tomar la palabra 
junto al compañero Gaspar 
Llamazares para intervenir y 
explicar a los alcalainos las 
razones de la huelga general", 
explicó el portavoz de IU. 

Suárez Machota dijo: 'Ya se 
están produciendo despidos 
por el decretazo. Yo ya tengo 
personalmente demandas pre
sentadas al juzgado por dos 
despidos habiéndose aplicado 
el decretazo. Hay que explicar 
qué supone el decreto de 
Aznar y es que para todos los 
trabajadores que tienen 
menos de seis años de anti-

güedad en la empresa es 
haber rebajado dependiendo 
del número de años, hasta un 
60 y un 70 por ciento la 
indemnización de despido . 
Aznar se ha cepillado el 
desempleo para los fijos dis
continuos. Yo me acuerdo en 
mi etapa joven cuando yo 
luchaba por el desempleo de 
los trabajadores temporales de 
hosteleria". El primer teniente 
de alcalde complutense aña
dió: "Hay motivos más que 
suficientes para decirle al 
señor Aznar que hasta aquí 
hemos llegado". 

Piquetes informativos 
IU, según aseguró su coordi

nador político, Fran Pérez, se 
va a movilizar al máximo con 
motivo de la huelga general: 
"Eso va a significar que vamos 
a poner mesas informativas en 
la estación de RENFE, en la de 

Peinado a11ncií 
111 uaba.iarí 111 
día a11111 apov1 

lah1111a 
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11 IOS Pillllll 

intonnauvos 
Continental Auto; vamos a 
mandar cartas a todos los 
comités de empresa apoyando 
la huelga general convocada 
por las centrales sindicales. 
Vamos también a enviar una 
carta a todas las entidades 
ciudadanas en el mismo senti
do. También vamos a mante
ner una reunión con UGT y 
con el comité de empresa del 
propio ayuntamiento después 
de haberla mantenido con 
CCOO. Vamos a intentar parar 
completamente el ayunta
miento el día 20 de junio. Eso 
no significa que no vayamos a 
ir ese día; iremos y también 
daremos una vuelta por la ciu -
dad con los piquetes informa -
tivos, siempre que sean infor
mativos y repartan informa
ción". 

El coordinador de IU añadió: 
"Con respecto a la huelga hay 
un posicionamiento claro de la 
dirección federal y regional de 
IU de apoyarla. Pensamos que 
hay motivos más que suficien
tes para hacer la huelga, que 
es una agresión sin preceden
tes a los derechos ya consoli
dados en este país para las 
personas más débiles , que son 
los parados" . Fran Pérez dijo 
que "la huelga puede ser el 
principio de un cambio en la 
política de José Maria Aznar, 
un cambio en una política que 
se ha esforzado en maquillar 
sus efectos más perversos al 
aparecer como centrista sien
do una opción política clara
mente reaccionaria. El decre
tazo ha supuesto que Aznar se 
quite la careta y por eso hay 
que salir a la calle, participar 
en la huelga para contestar 
duramente". 

Fran Pérez hizo un llama
miento especial a los jóvenes 
de Alcalá: "No van a encontrar 
el empleo adecuado y para el 
que han sido formados. Van a 
tener que conformarse con el 
empleo que les proponga el 
INEM, sea o no de su profe
sión. Los trabajadores tienen 
que ser conscientes de que tie
nen que defender unos dere
chos; cualquier persona puede 
quedarse en paro y tiene unos 
derechos, por lo que no se 
puede consentir que Aznar 
beneficie de una manera tan 
descarada al empresariado". 
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ccoo v UGT unieron sus fuenas en la plaza de Cervantes 

José María Fidalgo: "El motivo de esta huelga 
es el recorte de derechos laborales 
v sociales mn importantes" 
CCOO y UGT congregaron el domingo en la plaza de Cervantes a unas 300 personas en un mitin en el que los 
exponentes de cada sindicato explicaron las razones por las que creen necesario seguir la huelga general del pró
ximo día 20 de junio. Una huelga que, según ellos, ha venido forzada por la reforma laboral impuesta por el 
gobierno del Partido Popular. El secretario general de CCOO, José María Fidalgo, estuvo presente en el acto. 

El fuerte calor reinante en la concretos, y desde luego la asis- es un motivo de recortes de dere
mañana del pasado domingo, uni- tencia de los trabajadores a las chos laborales y de derechos 
do a la disputa del primer partido asambleas en las empresas es sociales muy importantes". 
mundialista de la selección espa- masiva y no conocemos a ningún Fidalgo estuvo arropado en el 
ñola, pudieron ser las principales trabajador que nos haya dicho en Quiosco de la Música de la plaza 
causas de que el mitin organizado esas asambleas que no hay que ir de Cervantes por las intervencio
por los sindicatos en la ciudad a la huelga, fundamentalmente nes de Jesús La Roda, secretario 
complutense no tuviera el seguí- porque el motivo de esta huelga general de la comarca Este UGT
miento que esperaban. Los ciuda
danos que hasta allí acudieron se 
refugiaron del calor colocándose 
bajo los árboles de la plaza de 
Cervantes para escuchar las 
explicaciones de los representan
tes de los sindicatos, que coinci
dieron en que esta huelga general 
es necesaria y que finalmente será 
seguida masivamente por los tra
bajadores españoles. 

Así se manifestó el secretario 
general de CCOO, José María 
Fidalgo, quien fue el encargado 
de cerrar el acto cuando ya la 
mayoría de los presentes estaba 
pensando en el partido que a pun
to estaba de comenzar. "Ha ocu
rrido antes en todas las huelgas 
generales, siempre hay prensas 
que se oponen a estas huelgas, 
pero evidentemente esta huelga 
es una huelga muy laboral que 
tiene unos motivos muy claros y 
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Madrid; por Ángel Díaz Cardiel, 
secretario general de CCOO en el 
corredor del Henares; por José 
Ricardo Martínez, secretario 
general de UGT Madrid; por 
Javier López, secretario general 
de la Unión Sindical de la región 
de Madrid de CCOO, y por 
Manuel Mariscal, secretario de la 
ejecutiva confedera! de UGT. 

Para Fidalgo, esta reforma 
laboral "significa una facilitación 
del despido improcedente, en el 
sentido de que, al cargarse el 
decreto los salarios de tramita
ción, se prima a aquellos empre
sarios que opten por un despido 
improcedente, por un despido sin 
causas. En segundo lugar, al abrir 
a todas las empresas la realiza
ción del contrato de inserción, 
que es un contrato temporal sin 
causa, va a aumentar la tempora
lidad. Si se facilitan los despidos 
de los trabajadores indefinidos y 
se extiende la contratación tem
poral, se sustituirán indefinidos 
por temporales y aumentará la 
temporalidad en un país que ya es 
el que más temporalidad tiene de 
Europa; un 32 por ciento de la 
gente está con un contrato tempo
ral y esta reforma va a ampliar ese 
nivel de temporalidad". 

Según el secretario general de 
CCOO, la reforma tiene una 
segunda parte que es muy grave 
"porque suprime la protección al 
desempleo, a trabajadoras y tra
bajadores que hasta el viernes 
tenían esa protección. Y desde el 
viernes que salió el decreto, pues 
lo ha perdido. Por ejemplo, la 
gente que tiene un contrato fijo 
discontinuo con calendario cierto, 
gente de hostelería de zonas tlirís
ticas o gente que trabaja en los 
servicios en la enseñanza pública 
y que tienen periodos de activi
dad que se corresponden con el 
curso escolar, que no trabajan en 
verano, en Navidad o en Semana 
Santa, pierden el subsidio que 
antes tenían durante esos perio
dos de inactividad, de la misma 
forma que lo van a perder los tra
bajadores mayores que son des
pedidos de una empresa, que al 
cobrar la indemnización se les va 
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a computar como renta y van a 
perder el subsidio". 

Razones más que evidentes 
según Fidalgo para ir a la huelga 
general. "Yo creo que son razones 
tan evidentes que hacen que esta 
huelga general vaya a tener un 
seguimiento masivo, igual que lo 
tuvieron las anteriores". 

"Los trabajadores 
van a seguir masivamente 
la huelga el día 20 de junio" 
Fidalgo dijo: "A nosotros lo que 

nos importa es la opinión de los 
trabajadores, porque evidente
mente una huelga sale de las 
empresas, una huelga la hacen los 
trabajadores y trabajadoras en 
activo, y esos trabajadores van a 
seguir masivamente la huelga el 
día 20 de junio". _ 

Según Fidalgo, el gobierno 
podía haber evitado esta huelga: 
"Para nosotros el objetivo nunca 
ha sido la huelga general, sino la 
retirada de este paquete de medi
das. Podía haberlo evitado reti
rándolo. Esto no tiene ninguna 
urgencia porque, como hemos 
dicho mil veces, en nuestro país 
sobra temporalidad, sobra despro
tección, hay un 40 por ciento de 
parados que no tiene coberturas, y 
el INEM tiene todos los años un 
excedente de cuotas, sobra dinero 
en tomo al medio billón de pese
tas al año. No hay razón econó
mica, no hay razón política para 
este recorte y yo creo que deter
minada prensa está muy apegada 
a los argumentos del gobierno, y 
el gobierno a mí me da la sensa
ción de que está muy nervioso, 
está diciendo auténticas barbari
dades, está hablando de la huelga 
general como si fuera un conflic
to enorme de orden público, y una 
huelga es un derecho. La perspec
tiva nos parece buena para una 
huelga general y va a ser una gran 
huelga general. Nosotros estamos 
defendiendo el futuro y el presen
te de este país al oponemos al 
recorte de derechos sociales y 
derechos laborales". 

Por su parte, Manuel Mariscal, 
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secretario ejecutivo confedera! de 
UGT, manifestó que a pesar de 
los primeros sondeos que señalan 
que muchos trabajadores no van a 
seguir la huelga, todavía es pron
to, ya que "nos queda todavía lle
gar al conjunto de los trabajado
res y trabajadoras de este país, y 
en esa campaña estamos empeña
dos, y estamos plenamente con
vencidos de que el día 20 de junio 
va a ser un paro total en este país 
de los trabajadores y trabajadoras, 
una vez que conozcan las medi
das que parecen a simple vista 
que no son excesivamente agresi-

vas, pero que están socavando lo 
que es el estado del bienestar al 
expropiar derechos de los trabaja
dores y convertirlos en una mera 
concesión administrativa, y por 
otra parte con el fuerte abarata
miento de los despidos, que se 
persigue a través de los salarios 
de tramitación. Yo creo que ésos 
son los dos ejes más importantes 
de esta reforma, al margen de 
todo un paquete de medidas total
mente pernicioso para los trabaja
dores de este país, que lo único 
que van a generar es mayor 
desempleo, mayor precariedad y, 

Vívelo. En cuerpo y alma. 
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por supuesto, empobrecer lo que 
es el mercado laboral en nuestro 
país". 

Según Mariscal, el gobierno 
"por lo que había podido empe
zar, en vez de montando ese gabi
nete de crisis fundamentalmente 
dedicado a garantizar el derecho 
al trabajo del día de la huelga 
general, era dedicarse el resto del 
año a buscar empleo para dos 
millones de desempleados que 
tenemos en este país, y también 
habría que censurar una actitud 
claramente antidemocrática para 
un ejercicio democrático y consti
tucional como es el derecho a la 
huelga, con un conflicto de orden 
público que es al parecer en lo 
que lo quieren convertir. Ese lla
mamiento se lo podían aplicar 
ellos mismos y desde luego 
garantizar también el derecho al 
trabajo el resto del año para todos 
los trabajadores, fundamental
mente los desempleados, pero 
también garantizar el libre ejerci
cio del derecho a la huelga". 

José Ricardo Martínez, secreta
rio general de UGT en Madrid, 
también arremetió contra el 
gobierno. "El gobierno pretende 
poner todas las dificultades políti
cas, y pretenderá minimizar el día 
de la huelga, pero yo anticipo que 
va a tener un seguimiento masivo 
porque la sociedad está convenci
da de que tiene necesidad de 
hacer una huelga, de que hay pro
blemas, de que hay que tomar ini
ciativas, y los sindicatos única
mente somos transmisores de lo 
que la sociedad está demandando, 
que es una huelga general. 

El punto más fatídico de la 
reforma laboral, según Martínez, 
es el "despido libre y gratuito en 
este país, estamos a disposición 
de los empresarios, que práctica
mente tienen el derecho de perna
da con la clase trabajadora espa
ñola". 

Martínez concluyó: "Cualquier 
ciudadano que piense medio 
minuto en lo que está pasando, es 
consciente y tiene que serlo de 
que hace falta una huelga general 
para que el gobierno cambie su 
política y en ese sentido es una 
huelga política". 
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Isidro Rojo, director del centro 

El jueves 30 de mayo se cele
bró en el instituto Compluten
se la fiesta de graduación de 
los alumnos que dejan el cen
tro este año, concretamente 
los de segundo de bachillerato, 
los de los ciclos formativos de 
grado superior y los últimos 
alumnos de COU al desparecer 
definitivamente este curso con 
el nuevo sistema de enseñan
za. La fiesta reunió a profeso
res y a padres, pero sobre todo 
a los alumnos graduados, 
quienes recibieron la orla y 

En total se graduaron unos 200 alumnos 
de segundo de bachillerato e incluso de cou 

nos, Maria Dolores López, y los 
representantes de los alum
nos, entre quienes intervino 
Fernando Palacios, alumno de 
segundo de bachillerato, se 
celebró una actuación del gru
po de baile 'Entre dos mares' 
de la casa de Andalucía. 

Fiesta de graduación en 
el instituto Complutense En total se graduaron unos 

doscientos alumnos, muchos 
de los cuales estudian en estos 
momentos para hacer el exa
men de selectividad que les 
permita acceder a la universi
dad. 

una insignia del instituto que 
les fue entregada por sus tuto
res. 

despedida que realizaron el di
rector del centro, Isidro Rojo, 
la presidenta de la Asociación 
de Madres y Padres de Alum-Además de los discursos de 

PUNTO PARA El DEPOSITO DE 
ESCOMBROS PROCEDENTES DE 

PEQUEÑAS OBUS DOMICILIARIAS, 
EN CAMINO DE LA ESGARAllTA 

lENTUlll UTIGUO lll'UERO MUllCIPIU 
El Ayuntamiento de Alcalá de Henares, a 

partir del próximo mes de mayo, pone a 
disposición de los vecinos del Municipio, en la 
zo existente previa a la entrada del aritiguo 

tadero Municipal, en Camino de la Esgaravita, 
' " hlwl"""'''.i"''nto gratuito para el depósito de 

procedentes de pequeñas obras 
as, para su depósito en los 

c edores habilitados en ~I mismo, y con el 
fin de mantener más limpia nuestra Ciudad. 

LUGAR: 
CAMINO DE LA ESGARAVITA 

(ENTRADAANTIGUO MATADERO MUNICIPAL) 

PUERTA de Madrid 

HORARIO: 
DE 08.00 A 20.00 HORAS, DE LUNES A 

SÁBADOS, AMBOS INCLUSIVE. EXCEPTO 
FESTIVOS 

NORMAS DE USO: 

-Únicamente se podrá depositar en dicho punto 
el escombro producido en pequeñas obras 
realizados en los domicilios, exchzyendo 
productos tóxicos y peligrosos {pinturas, 
disolventes, etc.). 

impidiendo que se e 
mismos. 

-Con la puesto en funcionamiento de este punto, 
quedan eliminados los anteriormente existentes 
para estos vertidos en el Recinto Ferial y en el 
Camino del Cementerio, por lo que se encuentra 
totalmente prohibí~ el depósito de 
escombros en estos~· 

-El vertido de escombros o cualquier otro residuo en 
lugar no autorizado ~a ellp, comportará la 
imposición de multas de hárta 30.050,61 euros 
(5.000.000 ptas.). Cuando $e trate de vertidos de 
productos tóxicos o peligrosos la m4f ta podrá ser 

· superioralos30.050,61euros. 

GUÍA ECOLÓGICA Da CIUDADANO 

- El objetivo de estas medidas es lograr una ciudad 
más limpia y habitable. 

- Una !=Onducta ecológica nos permite disfrutar más 
de nuestro entorno. 

- Recuerda que la ciudad es de todos, es tuya, 
icuidala! 

Para cualquier información o aclaración que se 
precise al respecto, se encuentra o disposición de 
todos los ciudadanos los siguientes teléfonos: 

•Teléfono Verde (91/881.72.70) 
• Conce¡alía de Ciudad Sostenible 

(91 /888.33.00, Ext. 1504) 
• Información Municipal: O 1 O 
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Mercedes Alonso Ramos, 
directora del instituto 

Isidra de Guzmán 

rato. Lo que pasa es que aho
ra hay muchos alumnos que 
suelen repetir algún curso. 
Por eso hay algunos que han 
estado cinco y hasta seis años 
en el instituto". 

Solo un 39 por ciento de los alumnos se gradúa en el instituto Isidra de Guzmán 
Mercedes Alonso dijo que "el 

instituto es como un micro
cosmos, una pequeña parte 
del mundo. Aquí hay cosas 
buenas y no tan buenas. Son 
muchos años conviviendo con 
ellos. Llegan con catorce años 
y se van con dieciocho, dieci
nueve y veinte años. Los he
mos visto crecer. En general 
son vagos todos, pero son muy 
buenas personas". 

''Los alumnos cada vez estudian 
menos", dice la directora 
Un total de 39 alumnos de los cien que se matricularon en segundo curso de bachillerato en 
el instituto Isidra de Guzmán, situado en la calle Gardenia, se graduó el jueves 30 de mayo 
en una ceremonia que se celebró ante padres y alumnos en el salón de actos del centro de 
educación secundarla. Mercedes Alonso Ramos, directora del instituto, reconoció que el nú
mero de graduados es muy bajo: "Son pocos alumnos pero son más que otros años. Espera
mos que aprueben el examen de selectividad, que es lo que más nos preocupa. La verdad es 
que los resultados de selectividad de este instituto suelen ser muy buenos". 

Mercedes Alonso Ramos re
conoció que "la verdad es que 
en nuestro instituto aprueban 
pocos pero cuando van a la se
lectividad los que aprueban 
están· muy bien preparados y 
los resultados son muy bue
nos. El año pasado suspendió 
solamente un alumno". 

El problema de los pocos 
alumnos aprobados no es, en 
opinión de Mercedes Alonso 
Ramos, algo exclusivo del ins
tituto Isidra de Guzmán: "Ni si-

quiera es un problema del sis
tema educativo, sino que es un 
problema de tipo social. Ahora 
los alumnos estudian menos 
desde que son pequeños. Hay 
otra serie de circunstancias 
que les motivan más, les ape
tece más salir y tienen más co
sas que teníamos nosotros 
cuando estudiábamos. El pro
blema es que ahora valoran 
mucho menos el esfuerzo por
que están acostumbrados a te
nerlo todo desde pequeños". 

¡APRENDE UNA PROFESIÓN CON FUTURO! 

) 

• PATRONAJE INDUSTRIAl V ESCAlADO 
• DISEÑO DE MODA 
• CORTE V CONFECCION 

MAYMER 
CENTRO DE ESTUDIOS PROFESIONALES DE LA MODA 

CI Goya, 5 - Tlf: 91 880 22 79 • Alcalá de Henares 
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La directora del instituto Isi
dra de Guzmán afirmó que "de 
todos modos estamos muy 
contentos con ellos". 

Los graduados en la ceremo
nia del jueves 30 de mayo son 
alumnos de segundo de bachi
llerato: "Son alumnos que de
berían haber estado aquí cua
tro años nada más si no hu
bieran repetido ningún curso. 
Hicieron tercero de secunda
ria, cuarto de secundaria y 
después dos años de bachille-

ANTENAS REUNIÓN, S.L. 

Tell.: 949 21 06 85· Guadalajara 

MANTENIMIENTO E INSTALACIÓN DE: 
• Antenas colectivas e individuales 
• TV. Satélite • Porteros automáticos 
• Instalaciones eléctricas 
• Calefacción nocturna • Venta de material 

CON SU NUEVO CONTRATO DE 
MANTENIMIENTO, REGALO CANAL 7 

Telt.: 91 677 91 60 -Torrejón Ten. V Fax: 918815113 -Ten.: 91882 9126 

NUEVA DIRECCION: C/ ANTEQUERA, l · local 4 · ALCALA 
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Las pancartas pueblan las ventanas y terrazas del bloque de la calle Quevedo, número 3 

Guerra en la calle Quevedo para conseguir un ascensor 

"Estamos hartos de que 
Ocaña nos dé largas" 
Tres años de lucha para conseguir un ascensor y no les ha servido de mucho; o para ser 
más precisos, les h a servido para darse cuenta de que el concej al de Urbanismo, Javier 
Ocaña, no hace más que darles largas, que está preocupado por otros asuntos y que su 
ascensor es un asunto que no le p reocupa cuando para ellos es algo de vital necesidad. 
"Estamos b ardos de que nos den largas todo el tiempo para la concesión del permiso 
mediant e el que podamos ins t alar el ascensor. No es un capricho es una necesidad de 
primer orden". aseguran los vecinos d e l número 3 de la calle Quevedo, en el distrito vn. 
Su última medida ha s ido colocar pancartas en sus viviendas contra el alcalde y contra 
Ocaña. Pero lo peor para ellos es el agravio comparativo. A ellos no les dejan instalar 
ascensor pero, según afirman "en las mismas condiciones en que está nuestro edificio , 
est á el de la calle Gallegos 4 , y allí h an obtenido e l permiso para poder instalar un as
censor cuando disponen del mismo es pacio". afirmaron los vecinos. 

Una de las residentes en el 
edificio de la comunidad de 
propietarios del número 3 de 
la calle Quevedo, Charo Pé
rez, manifestó sus críticas 
contra el concejal de Urba
nismoa través de PUERTA 
DE MADRID: "El señor Oca
ña nos dio buenas palabras 
y nos pidió que presentára
mos los papeles necesarios 
para el trámite, los cuales 
fueron presentados. Pero al 
final nos respondieron con 
excusas. Lo que pedimos es 
que por favor, ya que han 
dado esta opción a otros ba
rrios, que nos den a noso
tros el permiso para poder 
instalar el ascensor. Por lo 
visto han puesto el ascensor 
en un edificio de la calle Ga
llegos con las mismas condi
ciones que estarla el nues
tro". Según Charo Pérez, 
"por lo que nosotros sabe
mos, sólo nos faltan 20 cen
tímetros en el patio pero por 
lo demás se reúnen todas 
las condiciones". 

"Novamos 
a parar: 

aunque sea 
iremos 

a darle la 
vara a ocaña 
o al alcalde" 

de la calle Gallegos, pero un 
vecino sí y ha estado ha
blando con el presidente de 
ese portal. Al parecer tienen 
los mismos metros de ¡Yatio 
que nosotros, es decir, están 

La propia Charo Pérez no 
sale de su asombro por el 
trato que están recibiendo 
del ayuntamiento: ''Yo no he 
visto el ascensor del edificio Un grupo de vecinas despliegan una pancarta en la terraza de una de las viviendas 
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en las mismas condiciones 
que este nuestro". 

Necesidad 
Felisa López comentó a 

PUERTA DE MADRID que el 
ascensor es una necesidad 
muy grande para los vecinos 
del bloque: "Aquí vive mu
cha gente mayor, la cual ne
cesita hacer la compra; yo 
soy una de ellas y tengo la 
pierna que esta operada de 
varices; me van a poner una 
prótesis en la rodilla. A ver 
cómo quedo después porque 
me temo que no voy a poder 
subir ni bajar las escaleras. 
El ascensor lo necesitamos. 
En el piso cuarto y quinto 
hay personas mayores con 
muletas, familias con niños 
pequeños que necesitan ba
jar los carros de bebe. Y si 
no nos dejan poner el ascen
sor no vamos a parar. Aun
que sea iremos a darle la 
vara a Ocaña o al alcalde". 

Ana Maria Mateos explicó 
que el ayuntamiento les dijo 
que solicitaran el permiso y 
que en principio no tendrían 
ningún problema: "Presen
tamos el proyecto, pero aca
baron por denegárnoslo por 
dos cuestiones: Las medidas 
del patio y porque según nos 
decían no estaba homologa-

CAMARA DE 
CONSERVACIÓN 

Creaciones 
ALCAPIEL, S.L 

PUERTA de Madrid 

PELETERÍA 

t4--~ 

do el ascensor. Pusimos una 
denuncia pero nos fue dene
gado; recurrimos con aboga
dos la sentencia. El ayunta
miento dice que las medidas 
no son las adecuadas. Es el 
ayuntamiento quien tiene 
que reformar esa normativa 
sobre las distancias". 

Fue el propio Ocaña quien, 
según los vecinos, les dijo 
que tendrían que modificar 
la normativa al respecto: "El 
concejal de urbanismo nos 
dijo que tenían que renovar 
esa normativa porque hay 
muchos edificios en Alcalá 
que se encuentran en la 
misma situación. Ocaña nos 
dijo que iban a estudiarlo" , 
explicó Ana Maria Mateos 
para añadir qtie "asi nos 
fueron dando largas. Esta
mos hartos todos los vecinos 
de que Ocaña nos dé largas. 
Entonces en la comunidad 
de vecinos decidimos poner 
pancartas para terminar con 
esto de una vez por todas. 
Para la realización del pro
yecto hemos tenido que con
tratar a un arquitecto y un 
abogado, los cuales los con
tratamos porque el ayunta -
miento nos dijo que siguié
ramos adelante . Llevamos 
gastados un dineral entre 
todo para que nos lo parali
cen" . 
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Detenido el autor 
de un atraco 
a una tienda 
de informática 

Según informa la policía, ha 
sido detenido el autor del atra
co a una tienda de informática 
situada en Alcalá en el núme
ro 1 7 de la calle Navarro y 
Ledesma. Fue detenido minu
tos después de haber cometido 
un robo con violencia e intimi
dación en el mencionado esta
blecimiento. Para ello había 
utilizado una pistola simula
da, con la que golpeó repeti
damente en la cabeza al dueño 
de la tienda. Una vez conse
guido el botín, huyó en su 
vehículo. 

Según la información poli
cial, la noticia del atraco, ocu
rrido a las 13'30 horas del día 
28 de mayo, llegó a la emisora 
central y ésta difundió a las 
patrullas las características 
del vehículo: un Nissan de 
color blanco. Instantes des
pués los agentes localizaron el 
coche. El conductor, al verse 
sorprendido, intentó huir de 
los policías, pero no lo consi
guió, a pesar de colisionar 
contra varios vehículos apar
cados en la calle Pedro Sar
miento de Gamboa. 

Amalio H. fue detenido entre 
gran expectación, ya que a esa 
hora había muchos niños que 
salían y familiares que iban a 
recoger a los alumnos de un 
colegio cercano al lugar donde 
ocurrieron los hechos. Al dete
nido le fueron intervenidos los 
400 euros y la pistola, o sea, el 
dinero robado y el arma utili
zada. Tiene antecedentes por 
delitos similares. 

la Guardia Civil 
busca a un anciano 

La Guardia Civil busca des
de el pasado dia 30 de mayo a 
un hombre de 70 años, vecino 
de Valfermoso de Tajuña 
(Guadalajara). Se trata de Dio
nisia Martínez, que en la 
mañana de ese mismo día 
estuvo en el campo en compa
ñia de sus hermanos, sin que 
llegara a regresar a su domici
lio. Al tener conocimiento de la 
desaparición, la Guardia Civil 
puso en marcha un dispositivo 
de búsqueda en el que inter
vienen varios vecinos, patru
llas del SERPRONA y del servi
cio cinológico de perros de la 
Guardia Civil. Tras haber ras
treado varías zonas del térmi
no municipal mencionado, no 
se ha podido hasta ahora dar 
con su paradero. 
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El mismo individuo la había atacado 
en el mes de abril v le había producido lesiones 

Una mlder de 15 años, agredida 
sexualmente por un hombre de 18 

Sobre las 4 de la madrugada 
del domingo día 2 de junio se 
recibió una llamada telefónica 
de socorro en la sala de emer
gencia del 062, mediante la 
cual una mujer comunicaba 
que un hombre intentaba 
entrar en su vivienda, situada 
en Nuevo Baztán. La mujer 
estaba angustiada, dijo encon
trarse ella sola y ser de avan
zada edad, por lo que con gran 
rapidez se trasladó a dicho 
lugar una pareja en servicio de 
la Guardia Civil del puesto de 
Campo Real. Los agentes 
abrieron la puerta y observa
ron a una mujer semidesnuda 
y encima de ella a un hombre 
con los pantalones bajados, el 
cual, al observar la presencia 

de los agentes, salió corriendo 
hacia la puerta trasera del 
domicilio y logró finalmente 
salir por una de las ventanas. 
emprendiendo la huida a pie 
por el interior de la población. 

La Guardia Civil emprendió 
la búsqueda del fugitivo y 
logró su detención. El deteni
do es Marco CG, de 18 años de 
edad y domiciliado también en 
la localidad de Nuevo Baztán. 
Su víctima es una mujer de 75 
años de edad. Esta misma 
mujer, el dia 14 del pasado 
mes de abril, había sido vícti
ma de un delito de agresión 
sexual, allanamiento de mora
da y lesiones, siendo identifi
cado el ahora detenido como el 
autor de dichos delitos. 

cuando cambiaban el número de bastidor de un BMW 

Dos kosovares, detenidos por la Guardia Civil 
Agentes de la Guardia Civil 

de Torrejón de Ardoz detuvie
ron el día 1 de junio, sobre las 
13'15 horas, a dos súbditos 
kosovares, Petar D.Ch. y Geor
gean V.G., de 28 y 25 años de 
edad respectivamente. Fueron 
detenidos por sustracción de 
vehículo, falsificación de pla
cas de matrículas y documen
tación del mismo. Ambos se 

encontraban el el paraje cono
cido como Los Pinares, en el 
término de Paracuellos del 
Jarama, intentando, con la 
utilización de herramientas de 
troquelar, cambiar el número 
de bastidor y de chasis del 
vehículo BMW 1585-BPB, que 
había sido sustraído el día 6 
de mayo en Madrid. El valor 
del automóvil es 78.131 euros. 
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DELEGACIÓN EN ALCALÁ DE HENARES 

CURSO DE: 

INTERNET CON OUTLOOK Y FRONTPAGE 
Del 17 al 28 de junio de 2002 

Horario: De 9 a 12 h. Importe: 120 € 

CURSO DE: 

PROCEDIMIENTO ADMINISTRACIÓN 
LABORAL Y SEGURIDAD SOCIAL 

Del 26 de iunio a l 5 de iulio de 2002 
Horario: De 19 a 22 h. Importe: 120 € 

INFORMACION E INSCRIPCIONES: 

DELEGACIÓN EN ALCAlÁ DE HENARES 
Plazo de lo Vidorio, n' 1 -28802 Alcoló de Henares. Madrid 
Teff .: 91 889 22 76 • Fax: 91 881 37 75 
Correo Electrónico: gte2@comoromodrid.es 

Aparecieron durame 
la extracción de arcilla 

Dos anetactos 
exnlosivos iunto 
al cememerio iardín 
Tres agentes de la Guardia 
Civil resultaron heñdos 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, duran
te la extracción de arcilla de la 
explotación Tierras de Alcalá, 
por la empresa Cerámica Téc
nica del Henares S .A. . situada 
a la entrada del cementerio 
jardin de Alcalá, han apareci
do recientemente dos artefac
tos explosivos hallados duran
te la extracción de arcilla en 
diferentes días, de los cuales 
uno explosionó en la misma 
empresa, al ser manipulado 
en el lugar donde fue encon
trado, y el otro fue retirado por 
personal especializado de la 
Guardia Civil, explosionando y 
causando tres heridos del per
sonal de dicho cuerpo. No se 
ha informado de la proceden
cia de dichos artefactos. 

interi :.~ansf 
SERVICIOS 

FINANCIEROS 
Reunificación para 
créditos personales, 
hipotecarios, 
Reunificación 
deudas 

C/. Cruz de Guadalajara, 1 -local
ijunto 4 Caños) 

ALCAIÁ DE HENARES 

Tll. 91 81110 21 

interi :. ~ansf 
SERVICIOS 

FINANCIEROS 
Préstamos hipotecarios 

con capital privado, 
para deudas, 

embargos, subastas, 
RAI , ASNEF. 

C/. Cruz de Guadalajara, 1 -local
ijunto 4 Caños) 

ALCAIÁ DE HENARES 

Tlf. 91 81110 21 

PUERTA de Madrid 



sucesos 

Su marido, que conducía el vehículo, se produio quemaduras graves 
en los brazos al intentar rescatar a su esposa del vehículo en llamas 

una vecina de Alcalá murió en accidente de circulación 
En accidente de circulación ocurrido a las 6'30 de la madrugada del sábado día 1 de junio falle
ció una mujer de 67 años de edad, cuando el vehículo que conducía su esposo, de 68 años, coli
sionó frontalmente contra otro coche en el kilómetro 31'800 de la antigua N-m, en Arganda del 
Rey. La mujer quedó atrapada entre los hierros y su vehículo comenzó a arder. Dos dotaciones 
de bomberos se desplazaron al lugar para sofocar el incendio. 

El marido de la fallecida fue 
trasladado al hospital La Paz. 
Presentaba quemaduras en 
ambos brazos que se produjo 
al intentar desesperadamente 
extraer a su esposa desvaneci
da del vehículo, que se encon
traba en llamas. También pre-

senta policontusiones y frac
turas y su estado es grave. 

do al hospital Gregorio Mara
ñon. Su estado era leve. 

En el otro vehículo siniestra
do viajaba únicamente su con
ductor, un joven de 25 años 
que sufrió un golpe en el cue
llo y una herida inciso-contu
sa en la barbilla; fue traslada-

La fallecida, Crescencia Pon
ce Durán, de 67 años de edad, 
era vecina de Alcalá, donde 
residía con su esposo, Grega
rio Molina, de 68 años y jubi
lado de Pegaso, en la plaza de 

11Euro7:1islón 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 

MARCAS Y 
• MODELOS INCLUSO CON 

MENOS DE UN AÑO. 

crrm .AJMPER CITROEN 
(Variasf.1.9 Diesel, eom. XANTIA 2.0 HDI 

IM, 31 Fulgón, 351..H 110 c.v. Año 2001. 
2.500 TDI. E 20% Desde Full equip. E 20% 

18.1,58etmJ!nes 223'87 €/mes. 

crrm Saxo 1.s Die- CITROEN 
sel (Varios~ >JA. DIA. C .15. Diesel. 

Años97,98,99y200'.J. Mixta. Año 98. 
E 20%. Desde 9'2,05 Entrada 20% 

etlOS/mes 111'43 €/mes. 

MERCEDES A 160. Mo CITROÉN JUMPY 
98. Pocos kms. A/A. COMBl1 .9ID 

D/A. EJE C/C. Llantas. A/A. O/A. Año 97 
Tecfloeléclrico. E20% E 20% 154,10 

278'20 €/mes. euros/mes 

SEATTOLEDO VQ.~8702.5.U.ZW. l'ools 

1.6 NA. O/A. E/E. Km!. (ñii¡a¡lr, l,00. oc. 
C'JC. Pocos kms. f/E.l.la!ias.~ 
E20% 143 ~ 
euros/mes E20'l 254,56 fhll!s. 

FOROCOUGAR FORO FOCUS 1.8 TDI. 
COUPÉ 2 PUERTAS. AJA. O/A. EJE. ABS. 

De <irecci6n. Supen:ui- Afu 99. 2.5.000 kms. 
daOO. Mo 2000. F/E. Ocasión. E 20% 
E 20% 267 euro&'mes. 185 euros/mes. 

OPELASTRA 1.6 
16V. A/A. O/A. 
E/E. C/C. ABS. 
Año 99. Pocos 

kms. E 20% 164 
euros/mes. 

PRECIOS e ADAPTADA m CITRO .. N FINANCIACIÓN 

EXCEPCIONALES. e R E o 1 T A su MEDIDA 

C!1W XSARA PICAS- ALFA ROMEO CITROEN XSARA MERCEDES lYJ DIESEL 
SO (varias): 1.IOO e.e., 146 TO. Año 97. 1.6 16V. 110 CV. NA. E/E. C/C. D/A. 

1.IOO e.e. y 2.0 HOl Años SX. Año 2001 . Año93 
99, 200J y 2001. E 20% Ful! equip. E 20% Full equip. E 20% E 20%236,83 

desde 162, 53 etJt&lmes. 112 euros/mes. 22873 €/mes. euros/mes 

CITROEN BERLINGO CHRYSLER CITROEN C-5 aTROEN BEHUNGO 2.0 
1.9 Diesel. Cumbre. VOYAGERTD 2.2 HDI Modelo SX Hlll 00 CV. SX ro.tBl 

Mo 98 A/A. E/E. C/C. Mo 2000. Ful! Equip. 136 CV. 15 días uso MATI1!CUl.AOO EL IX!.f6. 
D/A. Pocos kms. Entra- Pocos Krns. E 20% (J'()RlUNIDAO E 20'l 2002. ¡OPORTUMOAD! NA. 
da 20% 152'31 €/mes. 31 O euros/mes li8,18etl!l5/n!s DIA. E/E, C/C, Plmi laleral. 

MAZDA MXS 1.8AIA. FIATMAREA 1.9TUR· FORDMONDEO NISSAN TERRANO 
DIA. EJE C'JC. Uan!as. BODIESEL BREAK. 1.8 TO GHIA. 2.7 TO. Año 99. 

DOOle ledlo (bla y lilra). Mo 98. Pocos kms. Año96. Ful! Full equip. 
f.irl200'.J.~. A/A. O/A. EJE. CIC. E equip. E 20% 92 Pocos kms. E 20% 

Me¡:ir vem. 20% 154 euro&'mes. euros/mes. 254'53 €/mes. 

FORO TRANSIT FT 100 RENAULTCLIO RENAULT MITSUBISHI 
COMBI 2.500 DIESR 9 (Varios) 1.200 MEGANEDTI. ECLIPSE. Año 
P..AZAS. f.irJ 99. NA. e.e. 1900 Diesel, Año 99. Ful! equip. 98. Pocos kms. 

DIA. EJE C'JC. Pooos kms. 3 y 5 puertas. Años Entrada 30%. Supen:uidado. E 
~ 1999, 1998 y 1996. 169'05 €/mes. 20% 247 euJmes. 

NISSAN 100 OPELCORSA RENAULT MW.NE RENAULT MEGANE 
NX 1.6 16V. 1. 7 DIESEL 3P. COUPÉ 1.6 16V. 10 meses COUPÉ 1.9 dli RXI. 

Año93. F/E. Año 2000. uso. Pooos kms. l.Janlas. F/E. Afu 2000. 
Sin entrada, E20% NA.Esl!iJera>.Fit.E E20% 

115 euros/mes. 124 euros/mes. 20% ~ etJt&lmes. 216 euros/mes. 

CITROÉN XSARA 2.0 ROVER214 l. CITROEN C 15 PEUGEOT 
HDI BREAK. A/A. Ful! equip. 1.9 DIESEL PARTNER 1.9 

D/A. EJE. CIC. Sólo Año 96. FAMILIAR. Año DIESEL. Año 98 
20.000 kms. OPOR- A/A. O/A. E/E. 

TUNIOAD. E 20% 206 E20%. 97. Sin entrada, C/C. E 20%. 
euros/mes. 92 euros/mes. 89 euros/mes. 123 euros/mes. 

COMPRAMOS COCHES. PAGO CONTADO 

• VENGA A VERLOS A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

GARANTIA 
EUROPEA 
DE HASTA 

• OOSAÑOS. 

Cl1ROÉN XANllA 1 ~ 
lURBOOIESEL AOO 96. 
NA.DIA.~.C/C . 

Entrada 20% 182'98 
'1mes. 

CITRoEN es 22 
136CV. HDI 

EXCLUSIVE. Full 
equip. Pocos kms. 
De Dirección. Mejor 

verlo. 

llJWlTIWW!~l!!ll 
O, 1!!110Cooti, l!!llOl'up. 

Nlis91J,!19,21llly31Jl 
Sin enlrada, desde 

150 euros/mes 

cnmxsm 
2.016V. EXQ.USIVE. cm 
lilllll.f/E. Gt.O/A.l.la!ias. 
NaYegm. WrJ :!Xll. l'ools 
kms. E 20'l2li~ 

SEAT CORDOBA 1.9 
SO 4 PUERTAS. Mo 
99 Al A. DI A. EJE. C/C. 

E20% 
174 euros/mes. 

• 
m 

CITROEN 

Juan XXIII. Esa mañana 
ambos habían salido de 
madrugada para viajar frescos 
en su vehículo. Iban a descan
sar un mes en Lopagan, una 
localidad playera de Murcia 
adonde acudían los veranos y 
donde habían alquilado un 
apartamento. Según sus fami
liares, iban a ese lugar porque 
sus templadas aguas les ali
viaban sus dolencias de hue
sos; no llevaban ni una hora 
de viaje cuando les ocurrió el 
terrible accidente, cuyas cau
sas son investigadas cuando 
escribimos. 

El matrimonio· tiene tres 
hijos, que se enteraron del 
percance sobre las 8 de la 
mañana, cuando fueron avisa
dos por los agentes de tráfico. 
La fallecida fue traída al 
cementerio jardin de Alcalá, 
donde fue velado su cadáver y 
el domingo a las 10'30 horas 
se ofreció una misa funeral 
por su eterno descanso, des
pués de lo cual fue incinerada, 
siendo sus cenizas deposita
das en un columbario del 
mencionado cementerio el 
lunes a las 10 de la mañana. 
La familia estuvo acompañada 
en todo momento por amigos y 
vecinos. El esposo de la falleci
da continúa en estado grave y 
habrá de ser intervenido qui
rúrgicamente cuando sus con
diciones de salud lo permitan. 
De momento, sus visitantes 
sólo pueden verlo a través de 
los cristales de la sala de rea
nimación donde permanece 
hospitalizado. 

Susto en un autobús 
urbano: la persona 
inconsciente era un 
edraniero borracho 

Ocurrió el miércoles día 29 
de mayo sobre las 15'55 horas 
en Alcalá. El conductor de un 
autobús urbano observó cómo 
un viajero, un hombre joven, 
estaba inconsciente en el 
autobús. Intentaron reani
marlo, pero no se movia, por lo 
que, alarmados, dieron cuenta 
del hecho a la policía. El con
ductor paró el autobús en la 
Cruz Verde para ayudar a esta 
persona. Allí acudieron los 
agentes, quienes se percata
ron de que se trataba de un 
súbdito polaco que se encon
traba en estado de embria
guez, lo que le había produci
do un coma etílico. El joven 
fue reanimado y atendido, 
tanto por el conductor del 
autobús como por varios viaje
ros y por agentes de la policía 
municipal. 

a de iunio de 2002 



Agustín Morán, Amella Díaz, Pascual Serrano y Javier Morilla expusieron sus argumentos ante los asistentes. 

"Causas v consecuencias" de la guerra, la primera conferencia 

Comenzó la 111 Semana de la Solidaridad 
El lunes día 3 de junio comenzó la m Semana de la Solidaridad con los Pueblos con una confe
rencia t itulada 'Causas y consecuencias de las guerras del siglo XXI'. El acto tuvo lugar en la Casa 
de la Entrevista y los ponentes fueron Javier Morilla Ordóñez, historiador; Agustín Morán, del 
'Centro de Asesoría y Estudios Sociales', y Pascual Serrano, de la agencia alternativa de infor
mación 'Rebelión'. Empezaron a las siet e de la tarde y acabaron a las nueve y media. 

Antes de empezar la confe
rencia dejaron al alcance del 
público libros de autores como 
Fidel Castro o Pepe Reí y pro
paganda contra la ilegaliza
ción de Batasuna y a favor de 
la huelga general. La presen
tadora del acto fue Amelía 
Díaz, de Provida. 

Pascual Serrano dijo que 
con la globalización es posible 
apropiarse de los recursos de 
un país sin invadirlo, por lo 
que ahora las guerras se 
hacen para hacer olvidar pro
blemas y buscar adhesiones 
populares. Según este infor
mador se usa el terrorismo y 
la paz como excusa para man
tener el orden imperante. Para 
Serrano el concepto de guerra 
es difuso y no se puede consi
derar paz la muerte de millo
nes de personas por hambre, 
enfermedad e inmigración. 
"Cuando al oponente se lo 
considera directamente terro
rista se niega cualquier diálo
go o reflexión y se cree estar 
en posesión de la verdad abso
luta. Hay un control de la 
información sin precedentes y 
no debemos fiarnos de lo que 
digan los medios de comuni
cación que no miden a todos 
los paises con el mismo rase
ro. Para ellos todo es blanco y 
negro, pero en realidad no hay 
buenos y malos", afirmó 
Serrano. 

Historia de la guerra 
Javier Morilla dijo que des

pués de la Edad Media los 
estados asumieron el monopo-
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lío de la guerra, pero que esto 
se acabó en el siglo XIX, cuan
do en España apareció por pri
mera vez la guerra popular. 
Según Morilla, esto es peor 
porque cuando el pueblo diri
ge una guerra es más destruc
tivo que el gobernante más 
déspota. "En las guerras 
populares no hay bandos 
reconocibles y el diálogo es 
imposible. También cambia el 
objeto de la guerra, que ya no 
es vencer rápidamente al ene
migo. Ahora las guerras son 
continuas y con gran desgaste 
y represión. La guerra es hoy 
algo casi opuesto al concepto 
tradicional de batallas con sol
dados", concluyó Morilla. 

Agustin Morán aseveró que 
la guerra es la forma superior 
de violencia y está basada en 
otra violencia no armada y no 

menos devastadora: los millo
nes de muertos por hambre, 
enfermedad y accidentes, que 
según Morán son producto de 
la elevación de la economía 
como principio básico de las 
relaciones sociales: "La nueva 
economía no detecta las nece
sidades de los más desfavore
cidos y ni siquiera éstos la 
cuestionan. El individuo libre 
es cada vez más aislado y 
agresivo y se busca destruir la 
sociedad tradicional en benefi
cio de las multinacionales y 
para reducir los costes labora
les. El 11 de septiembre hubo 
victimas inocentes y culpa
bles. EEUU es un estado 
terrorista en América Latina y 
apoya al gobierno ultradere
chista y militarista de Israel, 
que puede provocar una gue
rra con todo el mundo árabe. " 

PERSIANAS EXTERIORES VElUI 
PARA VENTANAS DE TOADO VElUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 

Su distribuidor: 

-~-
WIND.OWTHERMIK S.l. 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Puerta del Vado, 6 - Teléf. : 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 ·ALCALÁ DE HENARES 

• Ahorro de energía 
en invierno 

• Seguridad 
• Aislamiento acústico 

¿Autodeterminación 
o vida? 
En el turno de preguntas 

Serrano discrepó de Morilla: 
"Los pueblos no son tan san
guinarios como los gobiernos. 
Las guerrillas cometen menos 
crímenes que los ejércitos. Por 
otro lado, conviene recurrir a 
las teorias conspirativas para 
explicar la realidad. El gran 
beneficiado del 11 de septiem
bre no fue bin Lacten, sino los 
militaristas represores. ¿Quién 
derribó las torres gemelas?" 

Agustín Morán proclamó: 
''Desde la transición la izquier
da dejó de reconocer el dere
cho a la autodeterminación de 
los pueblos dentro del propio 
'estado español'. El único 
modo de resolver el problema 
de Euskadi es reconocer su 
derecho a la autodetermina
ción." 

Inmediatamente, el historia
dor Javier Morilla se desmar
có: "No hay que creerse las 
teorias conspirativas sólo por
que alguien salió beneficiado. 
También podríamos decir que 
el último gol de Sudáfrica a 
Paraguay fue una conspira
ción de la selección española. 
Y desde luego, la autodetermi
nación no debe prevalecer 
sobre el derecho a la vida. 
Seria asumir los argumentos 
de los terroristas: 'Os mata
mos porque cometéis la afren
ta de no defender la autodeter
minación'. Pero es que además 
la autodeterminación sólo se 
aplica en casos de descoloni
zación y por lo tanto no tiene 
sentido en el caso vasco. No 
todo tiene una gama de grises. 
Hay cosas inequívocamente 
buenas y malas. " 

Antes de levantar la sesión 
Amella Díaz dijo: "A veces las 
palabras pueden ser más 
explosivas que las bombas. 
Quiero recordar los 63.000 
abortos en el año 2000. Sólo el 
Altísimo puede dar la paz." 

a de junio de 2002 



La segunda reunión de la Semana de la Solidaridad contó con las intervenciones de Javier Ortiz y J esús Núñez. 

Mesa redonda sobre el comercio de armamento 

"Eliminar las armas no acabaría con la guerra" 
El martes día 4 de junio la m Semana de la Solidaridad continuó con la conferencia "El negocio 
de la guerra" en la Casa de la Entrevista. El acto empezó a las siete y cuarto de la tarde y duró 
una hora y medía. Lo presentó el organizador de la Semana, Juan Cuevas, y los oradores fueron 
Javier Ortiz, columnista de El Mundo, y Jesús Núñez, del Centro de Investigación para la Paz. 

J esús Núñez dijo: "Hay que 
desmentir que la acumulación 
de armas produce guerras por 
sí misma. Las guerras se pro
ducen si hay efectivos huma
nos (soldados) , físicos (armas) 
y si hay voluntad de usar esos 
efectivos para hacer la guerra. 
El negocio de las armas es uno 
de los tres principales, junto 
con las drogas y el petróleo. 
Éste es el único legal de los 
tres. Tras la guerra fría el gas
to militar descendió, pero aho
ra, sobre todo desde el 11 de 
septiembre, vuelve a crecer. 
Existe una tensión entre el 
interés por vender armas y el 
temor a su proliferación." 

El investigador afirmó: "Al 
acabar la guerra fría disminu
yó el gasto militar y la produc
ción de armas ya no puede ser 
absorbida por el país que las 
fabrica. Pero los gobiernos tra
tan de mantener su industria 
militar y le buscan clientes en 
el extranjero. La venta de 
armas tiene hoy un motivo 
económico más que político y 
estratégico, al contrario que 
durante la guerra fría. El inte
rés creciente por vender 
armas favorece al comprador, 
que ahora puede exigir lo más 
moderno o se lo compra a otro 
país." 

Sin control 
Núñez destacó: "Existen 

limitaciones a las armas 
nucleares, químicas y biológi
cas, pero no a las convencio
nales. Las armas convencio
nales ligeras producen casi 
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todas las bajas en los conflic
tos actuales. Hay 500 millones 
y la mitad de ellas se venden 
en mercados ilegales. No es 
posible controlarlas. Los prin
cipales productores y vende
dores de armas son los cinco 
países con derecho a veto en la 
ONU (EEUU, Rusia, China, 
Francia y Gran Bretaña) y Ale
mania. Estos seis países aca
paran el 87% del comercio 
mundial de armas y no hacen 
nada en la ONU por controlar
lo. " 

Terminó con una compara
ción: "En drogas los malos son 
los vendedores. En armas, los 
compradores. Los vendedores 
deberían poner más énfasis 
que los compradores en evitar 
el comercio de armas. No se 
aprovechó el fm de la guerra 
fría para prevenir los conflic
tos luchando contra el hambre 
y la pobreza. No es cierto que 
cuantas más armas haya 
mayor será la seguridad. Si me 
armo, mi vecino hará lo mis
mo." 

(Periodismo y guerra) 
Después de los aplausos 

intervino Javier Ortiz: "Habla
ré del periodismo como nego
cio de guerra. Se dice que la 
primera víctima de la guerra 
es la verdad. Es un dicho opti
mista porque supone que 
antes de la guerra se conocía 
la verdad. La paz es el periodo 
durante el que se prepara a la 
opinión pública para la 
siguiente guerra. La informa
ción está sometida a los más 

rigurosos controles, salvo de 
calidad." 

El periodista afirmó: "La 
prensa busca un beneficio 
vendiendo ejemplares. Ade
más, cuanto más venda más 
anunciantes tendrá. Pero los 
anunciantes desean dirigirse a 
lectores de alto poder adquisi
tivo y se anunciarán si comul
gan con las ideas del periódi
co. Los anunciantes suelen ser 
grandes empresas que no se 
caracterizan precisamente por 
su izquierdismo. El periodis
mo es uniforme en su neolibe
ralismo y sólo tiene diferencias 
nimias de rivalidad. Se nutre 
de las grandes agencias de 
noticias, que son casi todas de 
EEUU. Éstas no pueden ente
rarse de lo que pasa porque 
sólo les enseñan lo que quie
ren o mentiras directas. Las 
grandes agencias presumen 
de tener un estilo aséptico, 
pero no es así por la propia 
selección de las noticias y por 
los aspectos que de ellas se 
resaltan." 

Para Ortiz la homogeneiza
ción de la prensa también se 
debe a la creciente concentra
ción de \ su propiedad: "Esto 
trae do~ f fectos perversos: se 
reduce el pluralismo informa
tivo y se llega a la oficializa
ción de los grandes consorcios 
informativos porque no pue
den permitirse llevarse mal 
con el poder. De hecho ellos 
también son poder. Hicieron 
coincidir el desembarco en 
Somalia con la hora de sus 
telediarios. Pero también se 
pliegan al gobierno y tras el 11 

de septiembre siguieron las 
instrucciones de Bush. La 
prensa y el gobierno tratan 
juntos de crear opinión públi
ca. Los líderes de opinión son 
a la vez políticos, periodistas y 
empresarios." 

El espionaje 
en la prensa 
Según el columnista la ClA 

influye en la prensa: "Difun
den lo que ellos llaman menti
ras necesarias , como el 
supuesto poder aterrador de 
lrak o los ataques con ántrax 
contra EEUU. La ClA no 
reparte carnés de espía. Teje 
en cada país una red de profe
sionales que quizá ni siquiera 
saben que trabajan para la 
CIA. Así, los periódicos espa
ñoles se nutren de agencias de 
EEUU y sus ideas coinciden 
con las de Washington, con lo 
que están manipulados ya de 
principio y la ClA poco más 
trabajo tiene que hacer. La 
prensa no pretende informar, 
sino lograr un beneficio para 
su casa dominante. Debemos 
tratar de contrarrestar esto." 

Tras los aplausos Cuevas se 
refirió a Venezuela: "Consulte
mos las hemerotecas desde 
septiembre, cuando los perió
dicos empezaron su campaña 
contra Chávez hasta el frus
trado golpe de estado." A con
tinuación Cuevas dio la pala
bra a los espectadores y Raúl 
González mencionó a la propia 
Alcalá: "Aquí hay una conti
nua colaboración entre la uni
versidad y la brigada paracai
dista. " Fernando Gomecello 
mostró su preocupación por 
los recortes de libertades en 
nombre de la seguridad y 
Jesús Núñez le dio la razón. El 
propio Núñez cerró el acto: 
"Destruir las armas no evitará 
las guerras. Desde siempre los 
hombres se han matado con 
las manos, si hace falta ." 
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Alberto Portillo con su perro. A la derecha, la caseta de éste, de donde ha tenido que quitarlo por los continuos lanzamientos de objetos 

los menores de un centro de acogida situado en la calle 
Fernando de Flandes hacen insostenible la snuación a la familia Portillo 

"lo que estamos padeciendo es un 
acoso terrible por parte de esta gente" 
Menores de un centro de acogida situado en dos de los chalets de la calle Fernando de Flandes hacen 
la vida imposible a sus vecinos del chalet número 29 de la calle Sociedad de Condueños. Chalets, 
cedidos por la Comunidad de Madrid a asuntos sociales del ayuntamiento de Alcalá de Henares, que 
se encuentran unidos por su parte trasera al patio posterior del chalet de la familia Portillo, donde 
tienen que sufrir constantes insultos, lanzamientos de objetos y numerosos incidentes, que han lle
vado al cabeza de familia a poner una denuncia pública a través de este semanario para que se bus
quen soluciones. Según Alberto Portillo la situación, que llevan ya cinco años viviendo, es insosteni
ble, y asegura que si no se pone remedio puede llegar incluso a producirse alguna tragedia. 

Alberto Portillo reconoció que 
la situación que se ha creado es 
insoportable. "Estamos cansados 
de los problemas que nos están 
creando los chicos de estos dos 
chalets de enfrente, porque creo 
que la situación que se ha creado 
es de tal crispación, que vamos a 
llegar, más o menos, y me duele 
mucho decirlo, como ha sucedido 
en Pinto, donde ha habido fami
lias que se han pegado. Yo ya he 
tenido que sujetar, y yo mismo he 
tenido que sacar fuerza de volun
tad, por no ir y liarme a mampo
rros, porque claro, lo que estamos 
padeciendo es un acoso terrible 
por parte de esta gente". 

Ante estos problemas este ve
cino de la calle Sociedad de Con
dueños no está encontrando nin
guna solución, ni por parte del di
rector del centro, ni por los orga
nismos competentes. "Luego hay 
una persona que es el director, 
que no nos hace ni caso. Aquí ten
go un sitio donde tener el perro, 
es un rotweiler, que luego dicen 
que los perros matan y que ata
can. Mi perro lleva cinco años 
soportando que le tiren piedras, 
que le tiren naranjas, y he tenido 
que quitarlo de aquí y llevármelo 
a otro sitio, para que no surja ese 
problema, porque los perros por 
lo que tengo entendido huelen, 
tienen un olfato enorme, y qué es 
lo que puede suceder, que un día 
cuando le saque, aunque le saco 
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con bozal y su cadena corta como 
mandan las normas, me va a pe
gar un tirón y no sé qué va a pasar 
el día que huela a estos chavales". 

Los insultos e incluso los inten
tos de agresiones con objetos son 
constantes. "Estarnos soportando 
un tipo de vejaciones, por llamar
lo de una manera benévola, por 
parte de esta gente a las personas 
que vivimos aquí, incluso tam
bién nos suelen tirar cosas. Un 
caso muy concreto es el de mi 
nieta, estaba mi mujer dándola de 
merendar, y tiraron una calcula
dora que la pasó a tres o cuatro 
centímetros de la cara. Su padre 
estaba aquí e iba a ir para ver lo 
que pasaba con esta gente y claro, 
no de muy buenas maneras, por
que estamos cansados de sopor
tarlos", manifestó Portillo, para 
quien su patio trasero ha dejado 
de ser un apartado de ocio para él 
y su familia. "El apartado que 
tenemos aquí de ocio para mi 
familia, me lo encuentro lleno de 
cristales, de piedras, de pilas, y 
cuando tenían una especie de 
huerta nos lo encontrábamos lle
no de pimientos, tomates y ver
duras de todo tipo. Y lo único que 
pido es que alguien solucione 
este problema". 

Alberto Portillo ya ha acudido 
al ayuntamiento y a la Comuni
dad de Madrid para poder solven
tar el problema, pero no ha reci
bido contestación alguna. "He 

ido al ayuntamiento, a Asuntos 
Sociales, un tal Luis, que así me 
dijo que se llamaba y cuando le 
pedí su apellido no me lo quiso 
dar, porque me dijo que a mí no 
me importaba su apellido, no me 
hizo ni caso. Después de estar 
hablando durante algún tiempo, 
me dijo que a qué iba allí. Yo iba 
un poco alterado, porque acabá
bamos de tener un problema y el 
director del centro le cerró la 
puerta a mi mujer cuando iba a 
hablar con él. Y cuando yo fui al 
ayuntamiento iba un poco altera
do, pero nunca perdí las compos
turas, siempre hablé con educa
ción a este tal Luis, y llamé por 
teléfono a la calle Sigüenza, por
que en la Comunidad de Madrid 
me dijeron que tenía que dirigir
me allí y que una tal señora que 
se llama Elisa sería la que me 
atendería la reclamación que yo 
iba a hacer". 

Tampoco pudo encontrar res
puesta aquí. "Después de llamar 
dos veces por teléfono y dejarle 
mensa.\es a través de otra señorita 
con la que hablé, no he recibido 
contestación alguna por parte de 
la tal Elisa. Por ello me personé 
en la calle Sigüenza y lo único 
que hicieron fue darme unos 
papeles para que pusiera la recla
mación. Y yo lo único que pido 
es que a ser posible esto me lo 
quiten de aquí, porque vuelvo a 
repetir que vamos a tener proble-
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mas muy gordos, y que no diga el 
ayuntamiento como ha sucedido 
en otras zonas, que no sabían 
nada del problema. El problema 
está aquí y lo estamos viviendo 
mi familia y yo, y tengo dos hijos 
y dos hijas, y no quiero por nada 
del mundo que tenga que ocurrir 
una tragedia para que el ayunta
miento o quien proceda, ponga 
los puntos donde tenga que 
ponerlos". 

La familia Portillo no ha tenido 
únicamente que soportar insultos 
y lanzamientos de todo tipo, sino 
también actos exhibicionistas por 
parte de algunos menores del 
centro. "Otro de los casos que 
quiero comentar, aunque me da 
un poco de pudor, es que tengo 
una hija de 20 años y cuando mi 
hija iba al zapatero que le tene
mos en el porche de atrás, salie
ron dos chavales de unos 16 o 17 
años, se bajaron los pantalones y 
la dijeron a mí hija una cosa, que 
el que lo lea se lo puede imaginar, 
qué barbaridades la dijeron. Cla
ro, sus hermanos estaban aquí, y 
quisieron salir como escopetas, 
no con escopetas, como escope
tas, a por los chavales estos. Mi 
mujer se tuvo que poner en 
medio llorando, y esto va a ser 
una tragedia". 

Portillo ha llegado incluso a 
plantearse abandonar el domici-
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Muro que ha construido por buscar una mayor separación con los 
chalets de los menores 

lio y buscar una nueva residencia, 
pero él y su esposa se resisten a 
abandonar la casa por la que 
siempre habían luchado. "Este es 
el trabajo de toda una vida de mi 
mujer y mío, y estamos muy con
tentos con la casa que tenemos, 
pero desgraciadamente llevamos 
soportando cinco años a esta gen
te. La acera está levantada, y lo 
hicieron los niños con un destor
nillador. Fui a hablar con el direc
tor que había entonces y el hom
bre me pagó el arreglo de la ace
ra, que ya no se puede arreglar y 
se levanta cada dos por tres, y 
muchas más cosas que estamos 
sufriendo de esta gente. Es tam
bién muy lamentable en pleno 
verano, cuando todos los vecinos 
tienen los vélux abiertos para que 
la buhardillas pierdan temperatu
ra, ver a los chicos cómo están 
por los tejados". 

La situación según Portillo 
parece incontrolable dentro de 
estos dos chalets situados frente 
al suyo. "Por lo que vemos no 
hay ningún control. Yo puedo de
cir que he visto a un monitor sen
tado en las escaleras llorando 
porque no podía hacer nada y un 
niño y una niña diciéndole de 
todo. He visto a la policía nacio
nal que ha venido a atender una 
reclamación que tenían de otros 
señores y he visto cómo un niño 
de 8 o 10 años llamarle 'Hijo 
Puta madero' y la policía no po
der hacer nada. Yo sé que son ni
ños muy complicados y por eso 
están aquí, pero pienso que estos 
niños deben tener unos centros 
pero fuera-de la ciudad, donde no 
molesten a nadie, y a gente que 
tampoco hace nada por molestar
les". 
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por este camino" 

Este vecino complutense y toda 
su familia están dispuestos a 
luchar por que está situación ter
mine y puedan vivir con total 
tranquilidad en la casa con la que 
siempre habían soñado. "Tendre
mos que poner denuncias en 
todos los sitios, tendremos que ir 
a televisión, e iremos a donde 
proceda, porque yo lo que quiero 
evitar, y soy reticente en el tema, 
es que mis hijos se busquen la 
ruina, y creo que se la van a bus
car como sigamos por este cami
no" . 

Alberto Portillo concluyó afir
mando que no le están dando nin
guna solución. "No me están dan
do ninguna solución, porque la 
señorita Elisa no se ha querido 
poner en contacto conmigo, cuan
do he llamado varias veces para 
reunirme con ella y comentarle lo 
que está pasando. Me imagino 
que si el director del centro es 
director, los problemas que exis
ten se los habrá comentado, si se 
los ha comentado, ella lógica
mente no quiere recibirme, por
que sabe lo que le voy a decir" . 

La Asociación Galega del Corredor del Henares celebró 
su Semana de las letras Gallegas 

f 1 PUIPO v los gaiteros se reunieron en Mcalá 
Un año más las tradiciones gallegas tuvieron su semana de auge en la 
ciudad complutense con la organización por parte de la Asociación 
Galega del Corredor del Henares de su ya conocida Semana de las 
Letras Gallegas. Una semana que en esta ocasión estuvo dedicada a 
Pai Sarmiento, uno de los grandes sabios de su época (1695-1772). 

Con motivo del día de las letras 
gallegas celebrado el pasado 17 de 
mayo, día en el que en el año 1863 
Rosalía de Castro público su pri
mera obra en gallego, 'Cantares 
Gallegos', significando el renaci
miento de la lengua y la literatura 
gallega, una edición más la Asocia
ción Galega del Corredor del 
Henares quiso rendir homenaje a 
sus tradiciones con la celebración 
de la Semana de las Letras Galle
gas. Una semana que daba comien
zo el 14 de mayo con una visita 
guiada por la ciudad de Alcalá de 
Henares y que concluía el domingo 
19 de mayo con la ya tradicional 
romería en la ermita del Val en la 
que todos los gallegos recordaron 
su añorada tierra. Sólo su tierra, ya 
que sus productos más típicos, 
entre los que destacaron el pulpo, 
la empanada y los vinos de Ribero 
y Alaridos, estuvieron presentes en 
una jornada acompañada con la 
inconfundible música de las gaitas 
y las danzas gallegas. 

Como en pasadas ediciones, el 
centro regional gallego, que re
cientemente ha inaugurado sede en 
la ciudad complutense, celebraba 
el 17 de mayo la entrega de diplo-

mas a sus alumnos del idioma 
gallego, así como a los de gaita y 
danza tradicional. Un acto que 
tenía lugar en la Universidad Cis
neriana y que se cerraba con la pre
sentación del número 3 de la revis
ta de la Asociación "Follas Voan
deiras-Vagalume". Una revista que 
en poco tiempo tendrá una periodi
cidad semestral con un carácter 
cultural e informativo tanto para 
socios como para toda la comuni
dad gallega afincada en el Corre
dor del Henares. 

Durante esta Semana de las Le
tras Gallegas el centro quiso mos
trar a la ciudadanía complutense 
sus más arraigadas tradiciones, en
tre las que se encuentran sin duda 
la música emitida por sus significa
tivas gaitas. Gaitas que se pudieron 
escuchar el sábado 18 de mayo por 
el centro histórico de Alcalá a car
go de la Banda de Gaitas Tradicio
nal Galega Xoán Brandón. 

Posteriormente el grupo y sus 
acompañantes gallegos eran recibi
dos en el ayuntamiento alcalaíno 
por parte del equipo de gobierno 
encabezados en esta ocasión por el 
concejal de Economía, Empleo y 
Turismo, Francisco Calles. 
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Casi 500 niños vestidos de primera comunión asistieron a la fiesta 

El Corpus Christi tuvo una larga misa 
para una corta procesión 
El portavoz del obispado, Luis García Gutiérrez, lo dijo muy claramente: "La misa del Corpus 
Christi es lo fundamental, la procesión es una consecuencia de la misa, algo secundario". Y las 
previsiones se cumplieron para decepción de muchos de los asistentes que comprobaron cómo la 
misa del domingo 2 de junio duraba casi una hora y media, mientras que la procesión apenas se 
despachaba en menos de treinta minutos. Y eso que en opinión de muchos católicos después de 
haberse documentado sobre la cuestión, la fiesta del Corpus Christi es la exaltación de la Euca
ristia en la calle, y por tanto para ellos no tiene demasiado sentido encerrarse en la catedral a 
celebrar el misterio del cuerpo y la sangre de Cristo, cuando eso ya se hace durante todo el año. 

En efecto, después de pre
guntar a muchos de los fieles 
que asistieron a la celebra
ción, la misa fue demasiado 
larga y la procesión extrema-
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damente corta. Fue demasia
do a gusto del obispo y muy 
poco favorable para los niñ.os 
vestidos de Primera Comu
nión y para los familiares de 

éstos que quisieron partici
par en la fiesta. 

Por tanto el obispado con
siguió que la fiesta del Cor
pus se celebrara de nuevo en 

la misa 
en la catellral 

duró casi 
hora v media, 

la procesión menos 
de30min•n 

la Magistral Catedral, por 
aquello de que la tendencia 
actual es que los actos reli
giosos se celebren en los 
templos religiosos y no en la 
calle. Finalmente la proce
sión discurrió como gusta a 
las autoridades episcopales, 
es decir, corta y con un bre-
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ve recorrido, sin pasar por 
los lugares céntricos. En la 
procesión n o participó como 
es habitual en los últimos 
años la Brigada Paracaidista, 
porque como dijo en una 
ocasión una autoridad ecle
siástica, si participan los 
paracaidistas, los asistentes 
a la procesión van a verlos a 
ellos y no a rezar al Santísi
mo. 

En cambio sí hubo una 
participación masiva de 
niños que han hecho su pri
mera comunión. Fueron casi 
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500 y probablemente más de 
la mitad de los que han 
tomado este año por vez pri
mera el cuerpo de Cristo. 
Durante algunos momentos 
hubo algún pequeño desor
den pero aquello era normal 
en más de una hora y media 
de procesión y en la organi
zación de una procesión des
pués de tan larguísima misa. 

Quienes también participa
ron fueron los concejales del 
PP con quienes este año el 
obispado tuvo mayor consi
deración. El año pasado no 

se reservó sitio para ellos en 
el palacio arzobispal, donde 
se celebró la misa, y los con
cejales del PP se marcharon 
enfadados. Este año sí se 
tuvo la precaución de reser
varles sitio en la Magistral 
Catedral y se quedaron. En 
cambio no hubo representa
ción del gobierno municipal 
complutense. 

Otros de los participantes 
fueron los representantes de 
las entidades y asociaciones 
religiosas, concretamente 
cofradías penitenciales. 
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Estos son algunos de los chicos de Operación Triunfo, candidatos para actuar en las ferias de Alcalá 

Casi 350.000 euros para contratar anistas en las fiestas 

Estopa, Rosa, Mano Tenorio v Rosario, 
posibles estrellas para las ferias 
El presupuesto nnal rondará los 841.000 euros 1140 millones de pesetasl 
El ayuntamiento está dispuesto a tirar la casa por la ventana para hacer las mejores ferias y que éstas dejen 
buen sabor de boca en este último año de mandato municipal. De hecho para estas ferias que se celebrarán 
entre el 23 y el 30 de agosto, "queremos traer lo mejor", según confesó el concejal de Festejos, José Luis 
García Pezuela. Y para ello el pliego de condiciones para la adjudicación de la contratación de los espectá
culos festivos ha salido del ayuntamiento con el mayor gasto en la historia de las fiestas complutenses pues
to que se eleva a los 348.587 euros, IVA incluido, es decir, 58 millones de pesetas frente a los 43 millones del 
año pasado. Por tanto sólo para artistas en ferias habrá 90.000 euros más que el pasado año (15 millones 
de pesetas). Con ello se pretende traer a artistas de primera fila como Estopa, Rosario, Amaral y sin olvi
dar a alguno de los triunfadores de Operación Triunfo, como Rosa, Mano Tenorio o Chenoa. 

De hecho este año el presu
puesto final de las ferias se pue
de disparar por encima de los 
841.000 euros, es decir, más de 
140 millones de pesetas si se 
tienen en cuenta los gastos de 
contratación de artistas, infraes
tructuras, el programa cultural 
de la Fundación Colegio del 
Rey, los toros, los fuegos artifi
ciales y demás gastos. Sólo la 
concejalía de festejos tiene esta
blecido para las ferias un presu
puesto de más de 631 .000 
euros, es decir, 105 millones de 
pesetas. 

El día 12 de junio se realizará 
la apertura de plicas para la 
adjudicación de la contratación 
de los espectáculos artísticos a 
una de las empresas que se pre
senten al concurso. Los servi
cios técnicos decidirán, se 
supone que el siguiente día, a 
quién se le adjudica la parte 
más importante y costosa de las 
ferias. 

José Luis García Pezuela afir-
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mó que "la idea desde el ayun
tamiento y de la concejalía de 
Festejos es intentar hacer las 
mejores fiestas que se puedan 
organizar dentro de las limita
ciones que tenemos. Pero es 
indudable que disponemos de 

un mayor presupuesto que el 
año anterior y por eso queremos 
hacer las mejores fiestas que se 
recuerden. El año pasado fue
ron un éxito, gustaron muchísi
mo, y nuestro objetivo este año 
es superarlas". 

Impuestos sobre Bienes Inmuebles llBIJ 
El área de Econonúa del ayuntamiento de Alcalá permanece
rá abierta todos días por la tarde, de 17 a 19 horas para aten
der las reclamaciones y las dudas que puedan surgir en el 
periodo de pago del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI), 
desde el 15 de mayo hasta el 22 de julio del presente año. 
También se ha puesto a disposición ,de los contribuyentes 

el número de teléfono 900 504 108 (llamada gratuita) 
para resolver todas las dudas y anomalias 

• Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

de los recibos del IBI. 
Llámanos 

Invertir en tu ciudad 
es tu derecho 

Es tu patrimonio 
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Artistas 
de primera línea 

Las empresas que se presen
ten a este concurso hasta el día 
12 de junio lo harán con progra
mas de espectáculos ya cerra
dos, es decir, que previamente 
habrán tenido que acordar con 
los representantes de los artistas 
fechas para actuar en Alcalá, de 
ahí que hayan sido fundamenta
les los criterios establecidos por 
el ayuntamiento: "Queremos 
que venga lo mejor y en estos 
momentos lo mejor es Estopa; 
ellos están en lo más alto y sus 
galas son multitudinarias". 

Pero no sólo se quiere contar 
con el pop aflamencado de 
Estopa: "Me gustaría que actua
ra Joaquín Sabina; también está 
pisando fuerte Rosario Sánchez 
Flores y Amaral. El programa 
va a ir por esa línea y es la que 
vamos a seguir a la hora de 
adjudicar los espectáculos artís
ticos. Pero además lo queremos 
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hacer con el modelo que segui
mos el año pasado, es decir, un 
concierto de pop con la inter
vención de varios grupos o soli
tas. Y lo mismo queremos hacer 
con el concierto de rock. Tam
bién queremos seguir ofrecien
do precios muy populares y 
espectáculos de primera línea 
gratuitos en la plaza de Cervan
tes". 

Nombres que propone José 
Luis García Pezuela son Platero 
y tú, Mago de Oz, La Cabra 
Mecánica, Revólver, etc. 

Operación Triunfo 
Pero García Pezuela quiere 

dos platos fuertes para estas 
ferias. De una parte está Estopa, 
y de la otra está el éxito del 
momento, Operación Triunfo. 
La gira de todos los artistas en 
grupo ya ha terminado por lo 
que ahora saldrán de forma 
individual. Y por eso se quiere 
traer a alguno de ellos. García 
Pezuela descarta a David Bisbal 
por su elevado precio, pero 
cuenta con Rosa, con Manu 
Tenorio y con Chenoa: "Opera
ción Triunfo ha sido todo un 
éxito, un programa estrella. Sus 
concursantes tienen una impre
sionante cantidad de seguidores 
y por ese motivo queremos traer 
a Alcalá lo que se están dispu
tando otras ciudades y capitales 
de provincia". 

Espectáculos que cuentan 
también para el concejal de Fes
tejos son el ballet de Sara Varas, 
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e,l de Nacho Duato y el de la 
Opera de Kiev. Pezuela ha 
sugerido otros nombres como 
Isabel Pantoja o José Luis Pera
les. 

García Pezuela quiere traer un 
espectáculo de teatro romano 
con carreras de cuádrigas para 
acompañarlo de un mercado de 
estas características que susti
tuiría al torneo medieval: "Que
remos algo que no se haya visto 
nunca en Alcalá para que sea 
inolvidable". 

Pregón 
En cuanto al pregón, García 

Pezuela sabe que Estrella Zapa
tero puso el año pasado el listón 
muy alto: "Para estas ferias 

estamos sondeando varios posi
bles pregoneros. Hemos pensa
do en nombres como Imanol 
Arias o Ana Duato, por aquello 
de la serie 'Cuéntame', que se 
está rodando en Alcalá. Pero 
otra opción en la que pensamos 
es en otra actriz alcalaína que es 
compañera de Estrella Zapatero 
en la serie 'Compañeros ' . Me 
refiero a Pilar Punzano. Quere
mos que sea un pregón lo más 
brillante posible". 

En principio García Pezuela 
ha llegado a un acuerdo con las 
peñas por el cual continuarán en 
el recinto ferial a pesar de que 
en un principio el propio alcal
de llegó a manifestar que se 
ubicarían en un lugar distinto, 
concretamente junto al Centro 

ULTIMOS chalets 
en el Ensanche 

./ ·Chalets de 274 y 300 m2 construidos y más de 30 m2 de Jardín 

./ Bajo cubierta en "Madera" ; Garaje para 2 coches y Bodega 

./ Junto a: Centro Comercial, Hotel, Zona de Ocio, Universidad ••• 

INFORMACIÓN Y VENTA: Avda. Octavio Paz c!v M•casares 

Teléfonos: 91.883.47.62 636.98.55.1 O 

CADARSO XXI. S.L 

Comercial La Dehesa. La medi
da no gustó a las peñas y llegó a 
flotar en el ambiente la posibili
dad de unas ferias polémicas 
con las peñas enfrentadas al 
ayuntamiento. Parece ser sin 
embargo que el acuerdo está 
garantizado y éstas continuarán 
en el ferial. 

Los toros 
En cuanto a la feria taurina ya 

hay avanzados algunos toreros 
que estarán en el ruedo complu
tense: "Sabemos que pueden 
venir toreros como El Juli , 
Antonio Perreras, Luis Miguel 
Encabo. Supongo que la empre
sa tendrá en cuenta al alcalaíno 
que ha triunfado en San Isidro, 
Matías Tejela, quien ha abierto 
la puerta grande de la Monu
mental de las Ventas" . Sin 
embargo, García Pezuela ase
guró que este año no habrá sub
vención municipal para contra
tar a matadores de toros com
plutenses como Regino Ortés y 
Jesús Romero: "Lo que está cla
ro es que quien se juega el dine
ro en la feria es la empresa tau
rina y sus criterios son funda
mentales. De todos modos no 
habrá subvención municipal 
para una corrida de alcalaínos 
porque el acuerdo fue para el 
año pasado y eso fue algo que 
quedó muy claro". 

La subvención este año que el 
ayuntamiento dará por contrato 
a la empresa taurina es de 15 
millones de pesetas. 
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En homenaje a Rodolfo Gómez, presidente de la R.S.D. Alcalá 

Cena de la ''Peña El Garrote'' 
El pasado viernes día 24 de mayo, la peña alcalaína "El Garrote" celebró su tradicional 
c«:_na primaveral con el fin de rendir homenaje al Complutense del Año 2001, Rodolfo 
Gómez, presidente de la Real Sociedad Deportiva Alcalá, elegido el pasado diciembre. 

Contó con la numerosa asistencia de 
miembros de la Peña, familiares, ami
gos y miembros de la directiva del Alca
lá. Junto al homenajeado, a quien 
acompañaba su hija Carolina, ocupa
ban la presidencia, José Luis Montegri
fo , Bartolomé González, Arsenio Lope 
Huerta y Fernando Sancho quien a los 
postres, impuso la insignia de oro y bri
llantes al Complutense del Año. 

Intervino a continuación Luis de Bias, 
significando la historia de la Peña -42 
años en activo- así como la razón de 
conceder estos galardones a destacados 
alcalainos. "Y continuando en la ya 
extensa nómina -dijo- hoy tenemos 
como principal invitado al Complutense 
del año 2001 , Rodolfo Gómez, b ien 
conocido por todos nosotros, cariñosa
mente, como Fito. De esta manera, la 
Peña El Garrote quiere rendir homenaje 
a su figura como presidente de la Real 
Sociedad Deporti~a Alcalá. Y lo hace en 
consideración a su incondicional apoyo 
y esfuerzo realizados al frente del Club 
-en acertada sintonía con su junta 
directiva, jugadores, técnicos y afición
para lograr el ascenso del Alcalá a la 
categoria de segunda división B en el 
fútbol nacional. y porque tiene especial 
relevancia para nuestra ciudad, espera-
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mos y deseamos nuevos y mayores éxi
tos para nuestro primer equipo. 

Termino ya, no sin antes dar testimo
nio de mi admiración por Fito, por su 
humanidad, por su carisma, por su 
valía de hombre luchador que, a lo lar
go de su vida laboral -desde aprendiz de 
tornero en Forjas de Alcalá, y bien pue
do dar fe de ello, a destacado empresa
rio del corredor del Henares- ha ido 
jalonando su camino, a veces escabro
so, de importantes logros profesionales. 
Felicidades, por tanto, Fito". Finalizó 
Luis de Bias dedicándole un soneto 
como colofón poético. 

Por último, como fin de fiesta, los her
manos Raúl y Pedro, dos magos, dos 
artistas profesionales, quisieron brin
dar altruistamente su colaboración con 
un mágico espectáculo, pleno de comi
cidad y sorpresa, de simpatia e ingenio, 
haciendo pasar al auditorio unos minu
tos divertidos de ilusión y fantasía. Fue 
magia con humor de alto nivel a cargo 
de Pedro y de Raúl, dos destacados 
intérpretes del mundo de la fantasía. 
Un final feliz para un acontecimiento 
memorable. 

L. de B. 

Fernando Sancho impone la insignia a Fito 

Soneto para Rodolfo Gómez -Fito
Complutense del año 2001 
celebrando su ingreso en la Peña del Garrote 

Yo pongo, aquí, tu nombre en candelero 
haciendo, Fito, con mi voz historia 
del pasado que llevo en la memoria 
contigo en las labores del acero. 

De aquel ayer te queda, compañero, 
foljada tu alma en cruda trayectoria 
la pasión viva de ir tras de la gloria 
y un sudor de aprendiz de jornalero. 

Tu llevas el catón bien aprendido 
de andar por lo ganado y lo perdido 
siendo, Fito. a la vez, Sancho y Quyote. 

Y. siempre, alcalaíno en la alta grada 
soñando el triunfo, hoy, sé -por goleada
bienvenido a la Peña del Garrote. 

Luis de Bias 
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La escuela de pintura Juan García nene alumnos de 3 a 18 años 

los ióvenes expusieron sus meiores obras 
con motivo de las tiestas del Distrito VIII 
El pasado viernes 31 de mayo y dentro de la programación de las fiestas del Distrito Vlll, la 
Escuela de Pintura Juan García, perteneciente a la junta municipal del Distrito y dirigida por 
Oiga García, inaugura su ya habitual exposición fin de curso en la qu e se observa la evolución de 
los alumnos a lo largo del curso académico. 

El alcalaíno y pintor Juan 
García fue el promotor de 
esta escuela de pintura para 
jóvenes que desde hace tres 
años y a consecuencia de su 
fallecimiento dirige su hija 
Olga García, quien en cada 
clase intenta transmitir a 
sus alumnos la belleza y el 
arte de pintar. Olga García 
explicó que en esta exposi
ción de final de curso lo que 
"intentamos exponer en ella 
es el primer cuadro que han 
pintado en el curso y el últi
mo. Nos hemos reunido a las 
16'30 y hemos comentado la 
evolución del curso. Ellos 
ven su primer cuadro y ven 
el último, y ellos mismos 

comentan 'yo creo que ahora 
dibujo mejor, ahora pinto 
mejor' o 'me he divertido 
mucho y me lo he pasado 
muy bien', y la verdad es que 
los críos en general están 
contentos". 

La escuela cuenta con 
alumnos de edades com
prendidas entre los tres años 
de la alumna más pequeña y 
recientemente incorporada, y 
los 18 años del alumno con 
más edad. 

Según la monitora de la 
Escuela, en ella se intentan 
tres cosas. "Primero que los 
críos aprendan a dibujar, 
porque cuando vienen a una 
clase de éstas es porque 

•Ramos de novia 
• Decoración 
de iglesias 

•Ramos y centros 
de todo tipo 

•Coronas 
•Decoración de 
interiores. 

PUEDE PAGAR POR 
TELÉFONO 
CON 

sienten una minima inquie
tud por el dibujo o la pintu
ra; por otro lado quitarles 
horas de ocio, horas de calle, 
horas de tele, esas cosas que 
hacen los críos en según qué 
edades, cortarlas un poco 
también está bien; y por últi
mo fomentar la relación 
entre ellos. Aquí han venido 
críos que el primer día no 
decían una palabra, superti
midos, y ahora son críos per
fectamente sociables, que se 
adaptan, que hablan con 
todo el mundo, y de momen
to lo estamos consiguiendo". 

Para Olga García "la pintu
ra es una ocupación más, de 
aquí de los doce años que lle-

·•. 
vamos funcionando habrán 
salido un par de personas 
realmente con dotes de pin
tor, el resto nos quedaremos 
más o menos en pintores 
mediocres, que haremos lo 
que podamos. Nos sirve para 
expresar lo que nos gusta 
pero para poco más. No se 
pretende el conseguir que los 
críos sean pintores de futu
ro, se pretende que los críos 
se lo pasen bien y tengan 
alternativas de ocio". 

Olga mostró una gran 
satisfacción por poder estar 
al frente de esta escuela 
dedicada a los jóvenes ubica
da en el Centro Cultural y 
Recreativo El Chorrillo. "Es 
una escuela que fundó mi 
padre hace doce años y yo la 
heredé cuando falleció hace 
tres años y aqui estoy muy 
contenta con ellos. Es un 
orgullo porque estás viendo 
que los críos están contentos 
y lo hacen bien, por supues
to la herencia familiar siem
pre es algo que te llena de 
satisfacción, y por otro lado 
el ver que eres capaz de 
hacer que los críos disfruten 
y aprendan". 

~i!lii:.j!!llii.-Y.~ rano, -
Antiguo Parque del Angel) . -C/ Diego de Torres, 5 

Tif.: 91 882 64 07 
C/ Gurugú 2. cv a Torrelaguna 

Tif. : 91 881 19 92 1 8 Telf. 91 880 85 30 - 667 66 25 29 

EIFRESA/TAeAscO ~ -WIL:'anabisis@jmhe.és ~ - · · - ALCAIÁ DE HENARES- • .... . .... .... ·~· ~~ •• ':,. , ""' I':"" -· ;" 

Con nuestro agradecimiento por su confianza, 
queremos desearles ¡FELICES FIESTAS DEL DISTRITO VIII! 

consigue tu CARNET antes de las vacaciones. 
cursos intensivos de 30 días. 
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El jugador alcalaíno de balonmano Juan Carlos Zapardiel 
toe el encargado de dar el pistoletazo de salida 

las bailarinas brasileñas volvieron a dar 
colorido a las intensas tiestas del Distrito VIII 
Un año más el Distrito VIII presidido en la actualidad por el concejal de Festejos y Deportes José 
Luis García Pezuela, ha vivido intensamente sus fiestas con una amplia y variada programación 
con la que todos los vecinos de este amplio y renovado distrito han podido disfrutar. 

Con un amplio recinto ferial 
situado junto a la galeria 
comercial conocida como La 
Chana y con numerosas acti
vidades para todos los secto
res del Distrito VIII , así como 
para el resto de ciudadanos de 

otros distritos que quisieron 
unirse a las fiestas, este distri
to de la ciudad complutense 
celebraba el pasado sábado 
sus fiestas con alegria y 
pasión. 

Una pasión que comenzaba 

en la tarde del viernes 31 de 
mayo tras la inauguración de 
las exposiciones de manuali
dades y pintura de la Asocia
ción de Mujeres de Alcalá y de 
la Escuela de Pintura 'Juan 
García' del Centro Cultural 'El 

El jugador de balonmano Juan 
Carlos Zapardiel se mostró 
orgulloso por su papel de 

pregonero ante sus vecinos 

Chorrillo', en la que estuvieron 
presentes los concejales José 
Luis García Pezuela y Francis
co Collado. A las 19'00 en 
punto partían desde la sede 
del Distrito para recorrer 
todas sus calles hasta el recin
to ferial, la charanga, los 
gigantes y cabezudos y las 
exóticas y llamativas brasile
ñas, que con sus movidos rit
mos y sus pequeños trajes 
p.usieron el colorido a la pri
mera jornada de las fiestas del 
Distrito VIII al igual que- ya 
sucediera en la pasada cam
paña en la que también hubo 
presencia brasileña. 

Estos movidos bailes se 
entremezclaron antes del pre
gón de comienzo con los bailes 
y la música de del grupo de 
Gaitas de la Casa de Galicia 
'Vagalume'. 

En esta ocasión y cogiendo 
el testigo de la karateca alcala
ina Fátima de Acuña, Juan 
Carlos Zapardiel, jugador de 

Las bailarinas brasileñas no dudaron en hacer partícipes de las fiestas a los vecinos del Distrito VIII 
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Momento de la actuación en el recinto ferial del grupo de gaitas y 
baile de la Casa Gallega, "Vagalume" 

balonmano que militó en las 
filas del Cajamadrid en sus 
mejores años, y que en el año 
2001 fue nombrado como 
mejor jugador en el mundial 
de balonmano-playa celebrado 
en Japón, en el que España 
quedó subcampeona, fue el 
encargado de dar el pistoletazo 
de salida a las fiestas de su 
barrio, mostrándose orgulloso 
por su papel de pregonero 
ante sus vecinos. 

La actuación de los grupos 
de baile de los colegios Nebrija 
y García Larca, así como la 
Orquesta Nueva Salsa, ponían 
el cierre a la primera jornada 
festiva. 

Unas fiestas que se comple
taban con campeonatos 
deportivos, juegos infantiles y 
actuaciones musicales, entre 
las que destacaron la del can
tante complutense Carlos 
Barroso y la Coral Sotto Voce. 

José Luis García Pezuela, concejal del Distrito VIII, junto a algunas 
integrantes de la Asociación de Mujeres de Alcalá 
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Ba 

La fiestas y tras tres inten
sas jornadas llegaban a su fin 
en la noche del domingo 2 de 
junio con un gran castillo de 
fuegos artificiales que iluminó 
todo el cielo de un distrito VIII , 
en el que el presidente de su 
delegación municipal, José 
Luis García Pezuela, no se 
cansa de decir que "está de 
moda vivir". www. naturalo tics .com 
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VILLALBILLA 

I 

Ernesto Gómez, propietario de Frutos Secos Gómez Talleres Francisco Rodríguez 

los afectados por los robos en los polígonos de Villalbilla 
aseguran que la situación se produio por la taita de seguñdad 

"Ha quedado demostrado 
que aquí estamos vendidos" 
Tras la oleada d e r ob os s ufrid a en una misma noch e en los p olígonos Luansa y Mari Cruz 
situ ados en e l término municipal d e Villalbilla , los p ropie tarios de las naves afectadas 
aseguran que la s i t uac ión se p odía esperar, ya que la seguridad en est a zona es inexis
tent e , y que el ayuntamient o t ampoco hace nada por resolverla. El método fue muy 
s imilar en t odos los casos. Los cacos accedieron a las naves por los tejados. 

Talleres de vehículos, 
bares, naves de frutos secos, 
inmobiliarias y así hasta un 
total de diez empresas fueron 
asaltadas en la madrugada 
del domingo 19 de mayo sin 
que ninguna persona se per
catase de lo que allí estaba 
sucediendo. Nadie estuvo a 
salvo en esa noche y los 'ami
gos de los ajeno' camparon a 
sus anchas en estos dos polí
gonos de Villalbilla sin que se 
interpusieran en su camino. 
Esta fue una de las quejas de 
los propietarios de las naves 
afectadas, la falta de seguri
dad en una zona que es res
ponsabilidad del ayunta
miento de la vecina localidad 
de Villalbilla. 

Ernesto Gómez, propietario 
de una nave dedicada a los 
frutos secos y golosinas, fue 
uno de los afectados, aunque 
económicamente no fue de 
los más perjudicados. 'Toca
ron ocho o diez naves, y en la 
mayoría entraron por el teja
do, del tejado a la oficina y de 
ésta a la nave. Aquí también 
probaron por arriba, pero se 
conoce que se les hizo muy 
alto, e intentaron forzar pri
mero la reja y después la 
puerta la forzaron, la abrie
ron, destrozaron todas las 
cerraduras y llegaron aquí 
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José Puebla y Vanesa Augusto, Inmobiliaria Villalbilla 

rápidamente, destrozaron la 
alarma e hicieron lo que qui
sieron". 

Gómez reconoció que la 
cuantía del robo en su nave 
no fue muy elevada. "No fue 
muy fuerte , hubo algunos 
desperfectos en la oficina y 
demás, pero no. Yo normal
mente aquí no tengo dinero, 
porque siempre cuando hago 

el reparto ingreso el dinero 
en el banco por la mañana, y 
dinero aquí no pillan nunca". 

Gómez quiso dejar claro 
que la seguridad en los polí
gonos no existe. "En el polí
gono de seguridad no hay 
nada, y el ayuntamiento tam
poco pone nada. Hay un par 
de guardias y claro, es 
mucha zona para ellos, y 
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entonces seguridad aquí nin
guna. Nos gustaría reclamar
lo y hablarlo con el ayunta
miento, para ver qué seguri
dad tenemos nosotros, por
que no tenemos ninguna y ha 
quedado demostrado que 
aquí estamos vendidos". 

Este propietario de una de 
las naves del polígono Luan
sa cree que ha debido de ser 
una banda organizada, por
que sus objetivos parecían 
claros. "Han ido a todo tipo 
de empresas, lo mismo a una 
grande, que a una pequeña. 
Me imagino que irían bus
cando dinero, porque yo ten
go aquí cosas que se podían 
haber llevado y no las han 
tocado. La torre del ordena
dor ha sido lo único que me 
ha desaparecido, pero se 
podían haber llevado más 
cosas que no se han llevado. 
Esperemos que esta situa
ción no se repita y que el 
ayuntamiento ponga algo de 
su parte". 

Ricardo Vera, propietario 
del Bar-Restaurante situado 
en el polígono Mari Cruz, fue 
otro de los afectados con pér
didas valoradas en más de 
600.000 pesetas. 
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Polígono Luansa. Fila de empresas robadas 

"En esta zona han sido casi 
todas las naves y por el mis
mo sistema, reventar la alar
ma y para adentro. Aquí des
trozos hemos tenido lo que es 
la parte del tejado y sobre 
todo las máquínas, que es en 
lo que más daño han hecho". 

Al igual que Gómez, Ricar
do Vera aseguró que "han ido 
a sitios concretos, han bus
cado lo que querían y no han 
mirado nada más, ni almace
nes ni nada", y que la vigilan
cia es ínexistente. "El polígo
no está desprotegido absolu
tamente. Yo llevo aquí 18 
meses y no he visto nunca 
una pareja de nada, única
mente de novios". 

Para Vera más que una 
situación problemática "es 
una situación de abandono 
total y absoluto. Lo que no 
puede ser es que en un polí
gono con más de treínta 
naves tengamos un coche de 
policía municipal, el sábado y 
el domíngo por la mañana 
una vuelta, y la noche a dor
mir todos claro. Igual que el 
ayuntamiento se preocupa 
mucho de cobrar en su 
momento, debería preocu
parse también de dar seguri
dad en su momento, es una 
pura deducción". 

Según Vera la solución 
"seguramente sea cerrar y 
marcharnos todos, porque 
por el otro lado en buscar 
seguridad, se ha expuesto en 
el ayuntamiento y 'verdes las 
han segado"'. 

Los Talleres de Chapa y 
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Pintura Francisco Rodríguez 
también recibieron una ínes
perada visita nocturna. "El 
domíngo por la mañana vino 
mi padre a la oficína y se 
encontró todo el techo abier
to y fue él el primero que se 
enteró del polígono, y me lla
mó y me dijo que me viniera 
porque habían robado, por
que la oficína estaba total
mente descolocada, se lleva
ron la ímpresora, una máqui
na de fotografias, una máqui
na que costó 300.000 pese
tas. Luego se fue a los frutos 
secos, porque allí también 
habían robado, y a la que iba 
se fue dando cuenta de que 
las ventanas de las oficínas 
tenían todas agujeros", expli
có Yolanda Rodríguez. 

"Tuvo que venir un bata
llón", apuntó Francisco Ro
dríguez, propietario de la 
empresa, para quien "la 
seguridad es poca. Nos han 
robado ya varias veces, y 
hasta desvalijar coches 
íncluso aquí. Llegar un día y 
encontrarte una furgoneta 
sín asientos, ni volante, ni 
nada". 

Rodríguez exigió más segu
ridad. "Que pusieran más 
vigilancia, porque con alar
mas y todo siguen robando. 
El ayuntamiento y la Guardia 
Civil tienen que poner más de 
su parte para solucionar esta 
situación". 

Su otra hija, Patricia Rodrí
guez, explicó que "la noche 
en la que robaron la policía 
dijo que no estaban de guar
dia y que era cosa de la 
Guardia Civil". 

Otra de las empresas afec
tadas con la que PUERTA DE 
MADRID se puso en contacto 
fue la Inmobiliaria Villalbilla. 
Su secretaria, Vanesa Augus
to, explicó que en su nave 
"forzaron la puerta y como 
vieron que no podian entrar, 
el cerrojo del escaparate lo 

VILLALBILLA 

Restaurante robado 

forzaron, lo abrieron y rom
pieron el cristal. Aquí estaba 
todo revuelto y nos han roba
do varias cosas, el ordenador, 
la ímpresora, el fax, una 
cámara digital y dínero que 
teníamos también". Pérdidas 
que han llegado al millón y 
medio de pesetas. Según 
Vanesa "hay falta de seguri
dad, porque aunque el polí
gono esté muy alumbrado, 

pero por aquí no pasa ni la 
policía ni la guardia civil". 

José Puebla, propietario de 
la empresa, aseguró que se 
podia esperar una situación 
de estas características. 
"Hasta ahora no habíamos 
tenido níngún robo más, pero 
se podía esperar cualquier 
cosa porque sabemos cómo 
está el tema, en cuanto a 
robos y vigilancia". 

TRACTORES • MOTOAZADAS • CORTACÉSPED 
MOTOBOMBAS • DESBROZADORAS • CENERADORES SILENCIOSOS, ETC. 
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Motor 

El piloto Julio Jiménez v su copiloto Eduardo Herrera afrontan su segunda 
temporada con gran ilusión 

Dos alcalaínos disputan la Copa Regional Fiat Punto 
Los alcalaínos Julio Jiménez y Eduardo Herrera afront an su segunda temporada 
como partic ipantes de la Copa Fiat Punto en l a zona centro. Una copa de rallys para 
coches del grup o N reservadas a los Fiat Punt o HGT 1.8 16v. El pasado 25 de mayo 
tenían su prime r compromiso de la t emporada con e l Rallye CEA. aunque el resul
t ado no pudo ser todo lo bueno que hubieran deseado a c ausa de un pequeño pro
blema e lectrónico en el coche. El próximo rallye, el 13 de julio en Valladolid. 

El mundo del motor es la 
gran pasión de estos dos alca
laínos que se introdujeron en la 
Copa Regional Fiat Punto en su 
pasada edición. Con Julio Ji
ménez al volante y Eduardo He
rrera en las labores de copiloto, 
buscan en su segundo año co
ger una experiencia que en esta 
edición o en la próxima campa
ña les dé una opción de meter
se entre los ganadores que den 
el salto al Campeonato de Es
paña en la Supercopa Fiat Pun
to. 

"Hace cuatro años Fiat tenía 
unas copas en el Campeonato 
de España, que eran las Copas 
Cincuecento, pero se terminó 
esa campaña y llevaban dos o 
tres años sin hacer nada en 
rallyes en España, y se les ocu
rrió intentar una copa donde la 
igualdad mecánica fuese la 
norma, y se inventaron la Copa 
Fiat Punto", explicó el piloto al
calaíno. 

Una copa que en vez de dis
putarse dentro del Campeonato 
de España, se dividia en ocho 
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copas regionales con el fin prin
cipal de abaratar costes, "por
que en los rallyes regionales 
son muchos menos kilómetros, 
tanto en desplazamiento como 
en el rallye en sí, y los gastos 
mecánicos y de material son 
mucho menores". 

Estas copas regionales (An
dalucía, Asturias-Cantabria, 
Cataluña, Centro, Galicia, Le
vante y Norte) se dividen en 
seis pruebas, consiguíendo los 
ganadores de cada zona su par
ticipación en la siguíente edi
ción de la Supercopa Fiat Pun
to. "El premio a los ganadores 
de cada zona es la preparación 
del coche en el grupo A, que es 
una categoría superior, y al año 
siguíente, que en esta edición 
es el primer año que se está co
rriendo, se corre la Supercopa 
Fiat Punto en el Campeonato 
de España'', apuntó Jiménez. 

En estas copas regionales se
gún Eduardo Herrera se ''busca 
que todos los coches tengan la 
máxima igualdad posible, para 
que se note el pilotaje". Para 

ello los coches están casi total
mente precintados. "Llevamos 
todo el coche precintado, la 
caja de cambios de serie, motor 
de serie, la electrónica de serie, 
todo prácticamente de serie y 
precintado por Fiat. En cada 
carrera, antes y después, lo ve
rifican y hay bastante igual
dad". 

Un octavo puesto en 
el primer rallye 
de la temporada 

El pasado 25 de mayo tenía 
lugar en la zona madrileña de 
Torrelaguna el primer rallye de 
la temporada, el Rallye CEA 
(Comisana Europea del Auto
móvil). La suerte no estuvo del 
lado de los alcalaínos que tu
vieron que conformarse con la 
octava posición. "Nos acaba de 
facilitar Fiat unas suspensio
nes y unos tubos de escape 
nuevos, unas pastillas más 
blandas, y sallamos práctica
mente a probar el coche, por-

que lo habíamos terminado de 
montar dos días antes. El co
che va muy bien, aunque tuvi
mos un pequeño fallo electróni
co en una de las sondas del es
cape y no pudimos cumplir las 
intenciones que teníamos. 
Nuestro objetivo era hacer un 
tercero o un cuarto, sobre once 
que somos este año en la copa 
regional, y al final conseguimos 
la octava posición. No tuvimos 
ningún percance excepto ese 
fallo que no pudimos solucio
nar en la asistencia, pero bien, 
la evaluación es bastante posi
tiva, siempre teniendo en cuen
ta que nuestras expectativas 
pasaban por haber hecho po
dio'', manifestó Julio Jiménez. 

El principal objetivo para esta 
campaña es acabar en zona de 
podio. "Empezamos el año pa
sado y ésta es nuestra seg@da 
temporada, y lógicamente el 
año pasado salimos con mucho 
control para terminar carreras, 
pero este año tenemos que es
tar de la mitad de la tabla para 
arriba como minimo". 

Julio y Eduardo reconocen 
que la experiencia está siendo 
muy positiva, "no sólo en las 
carreras, sino que todo el mun
do que se ha ido involucrando 
en la idea se ha volcado, desde 
el primer al último patrocina
dor, amigos, incluso desconoci
dos". Hasta ya tienen formado 
su propio club de fans y seguí
dores incansables. 

El equipo alcalaino se ha 
puesto un margen de cinco 
años para conseguir sus prime
ros grandes logros dentro del 
mundo de los rallyes. "Si este 
año no conseguimos plaza para 
el siguíente Campeonato de Es
paña, el año que viene en el re
gional lucharemos a tope por 
quedar arriba y pasar al Cam
peonato de España dentro de la 
Supercopa Fiat. Nosotros no lo 
hemos tomado como un pro
yecto a cinco años, en el que los 
tres primeros nos los damos 
para las copas regionales y de
jándonos el margen suficiente 
con dos años para poder luchar 
en el Campeonato de España, 
porque el premio de la Super
copa Fiat, es hacer al ganador 
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Motor 

Julio Jiménez y Eduardo Herrera en el coche con el que disputarán la prueba. A la derecha, interior del vehículo. 
piloto oficial Fíat durante un 
año, con todos los gastos paga
dos, con un coche de verdad de 
carreras y con toda la asisten
cia que te puede dar un equipo 
de competición como es Fíat". 

Un premio que solventaría los 
principales problemas de unos 
recientemente iniciados en el 
mundo del motor. "Hay que te
ner dinero y luego ya todas las 
ganas del mundo. Es un depor
te muy caro, pero si vas tenien
do suerte y las averías y los gol
pes te respetan un poco, pue
des ir pasando. El problema 
principal son problemas presu
puestarios, porque no puedes 
correr igual, porque no puedes 
arriesgar lo mismo, porque no 
puedes dedicarte igual a los re
conocimientos de los rallyes si 
andas bien de presupuesto que 
si andas mal, pero ese proble
ma lo tenemos todos". 

Hasta el momento los golpes 
están respetando a estos jóve
nes complutenses. "Hasta aho
ra sólo hemos tenido dos golpes 
en carrera. En la primera ca
rrera en la que nos estrenába
mos nos dimos un buen golpe 
en Cadalso de los Vidrios, y el 
pasado verano en Ávila tam
bién nos dimos, aunque pudi
mos terminar las dos carreras". 

Piloto y copiloto quisieron 
concluir agradeciendo la labor 
inestimable tanto de los mecá
nicos como del equipo de asis
tencia, así como de todos los 
patrocinadores. 

"Si hay algo que destacar es 
el buen ambiente que hay en 
nuestro equipo que está forma
do por unas diez personas. Yo 
creo que lo más importante es 
que vamos con ilusión y a pa
sarlo bien", concluyó el piloto 
alcalaíno. 
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En el Campeonato de 
España de Clubes 
celebrado en el pabellón 
municipal 
del llcobendas 

Dos podios 
nacionales para 
karatecas 
co11n1u1enses 
Dos de los equipos formados 
por el gimnasio Pablo Ar
menteros conseguian los pa
sados 25 y 26 de mayo sen
dos triunfos para el karate 
complutense dentro del 
Campeonato de España de 
Clubes. Un segundo puesto 
en la modalidad de Pruebas 
Técnicas y un t ercero en la 
modalidad de Katas por 
equipos, fue el balance des
prendido por los alcalaínos 
en el pabellón municipal de 
Alcobendas en el que tenia 
lugar este campeonato. 

Mario Ramos, Yolanda Ro
dríguez, Marta Aliaga, Ana de 
las Heras, Alba Carretero y 
Lourdes Elices, todos ellos 
karatecas juveniles del gim
nasio alcalaíno Pablo Armen
teros conseguían un meritorio 
segundo puesto en la modali-

Karate 

dad de Pruebas Técnicas. Una 
modalidad que se divide en 
tres pruebas (técnica, defensa 
personal y realización de un 
kata) y en la que los jóvenes 
complutenses rayaron a un 
buen nivel que les permitió 
hacerse con una medalla que 
en un principio no se espera
ban. "Cuando dijeron los re
sultados por megafonía empe
zamos a gritar y a saltar de 
alegría". El equipo había lle
gado hasta el Campeonato de 
España tras conseguir en el 
autonómico la tercera posi
ción. 

La otra alegria del campeo
nato llegaba de manos del 
equipo juvenil de katas del 
Pablo Armenteros formado 
por Lourdes Elices, Alba Ca
rretero y Ana de las Heras. 
Las tres karatecas conseguí
an la tercera posición. Tras 
un buen inicio el equipo alca-

laíno caía en el paso a la final 
ante el conjunto que definiti
vamente conseguiría el sub
campeonato. No por ello Ana, 
Alba y Lourdes perdieron 
fuerzas, y en la ronda decisiva 
en la que se jugaban el tercer 
cajón del podio, se impusie
ron con rotundidad por 3-0 a 
sus adversarias con la reali
zación del kata Sei Enchin. 
Un resultado que nuevamente 
llenaba de alegria a las com
ponentes del equipo como al 
resto de compañeros presen
tes en el pabellón de la locali
dad madrileña de Alcobendas. 

El otro equipo que se había 
metido también en el Campe
onato de España y que estaba 
compuesto por Yolanda Ro
dríguez, Mario Ramos y Es
ther Jiménez, no tuvo la suer
te deseada y caía en primera 
ronda. 
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l•ütbol Regional Pre•erente j 

Los alcalaínos se vieron superados claramente por el Pomelo en el municipal del Val 

0-5, goleada de escándalo para el filial 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá B. O; Pozuelo. 5 (Granero. min. 2 -p.-; Sergio. min. 10 y 76; Chis
pi. min. 35; Mario. min. 68). 
R.S.D. ALq\LÁ B: Juan. Ángel. Pepe (Chino. min. 46). Dani. Jorge, Sergio (Oli, min. 53), Ma
teo, Pelu, Osear (Christian, min. 46), Juanma (Javi, min. 56) y Manu. 
POZUELO: Jesús. Andrés, Peinado, Granero (Aznar, min. 80), Ismael, Christian, Chispi (Juan
J~. min. 70), Cortijo (César, min. 65), Sergio, Carr~co (Ramiro, min. 65) y Mario. 
ARBITRO: Rodríguez Sánchez. Amonestó al local Angel y Jorge vio la roja directa en el mi
nuto l. Por parte del Pozuelo vieron la amarilla Granero y Christian. 
INCIDENCIAS: Unos 150 espectadores presenciaron el partido en el municipal del Val. 

De escándalo fue la golea
da encajada el pasado do
mingo por el filial ante el Po
zuelo en un partido sin tras
cendencia. Los jugadores al
calainos no encontraron su 
sitio en ningún momento del 
encuentro y estuvieron a 
merced del equipo visitante 
durante los noventa minutos 
de juego. 

Ya en el minuto 1 el Alcalá 
B se desfnoronaba con la ex
pulsión del central Jorge, 
que veía la roja al cometer un 
penalti que posteriormente 
supondría el 0-1 . Ni con 
tiempo para asentarse sobre 
el césped del Val el equipo di-
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rigido por Chava, que el pa
sado fin de semana hacia do
blete sentándose en el ban
quillo al frente del primer 
equipo y del filial, el Alcalá B 
no supo sobreponerse a una 
situación que arrastró du
rante todo el encuentro y que 
el Pozuelo supo aprovechar. 
Sin claras opciones de los al
calaínos que no encontraron 
el camino de la portería con
traria, fueron llegando los 
goles visitantes ante la de
sesperación de técnicos y ju
gadores. 

Un abultado 0-5 que no re
trasa a los alcalaínos de su 
séptima posición en la tabla 

clasificatoria. 
Este fin de semana el filial 

de la Deportiva se despide de 
la temporada enfrentándose 
lejos del municipal del Val al 
Carranza, quien en la última 
jornada se imponía por 0-2 
al Sorolla Pozuelo. 

De esta manera la R.S.D. 
Alcalá B se despide de una 
temporada en la que a pesar 
de este mal final de liga, ha 
conseguido completar una 
de sus mejores campañas, ya 
que conseguía el objetivo de 
la permanencia con muchas 
semanas de antelación y se 
mantenia en todo lo alto du
rante un emocionante co-

Chava, técnico del Alcalá B 

mienzo liguero que a más de 
uno hizo pensar en la posibi
lidad de estar al final de tem
porada luchando por los 
puestos de ascenso. Esto fi
nalmente no ha sido posible, 
pero no por ello hay que res
tar méritos al joven equipo 
dirigido por Chava. 
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l•Otllal capa comunidad 1 

Tun1 allña el marcader cuando tan sólo se llenllan ¡ugados 14 segundos de encuentro 

4-1, el Alcalá solventa con claridad 
su segundo compromiso copero 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 4 (Turu, 14"; Carrasco, min. 25; Roberto, min. 67; Valdivia, min. 90); 
C.D. Coslada, 1 (Charli, min. 30). 
~.S.D. ALCALÁ: Leal, Joselu, Israel, Fran, Nico (Sergito, min. 46), Fran, Toñín, Isach, Javi López (Alvaro, min. 52), Valdivia, Carrasco (Ignacio, min. 46) y Turu (Roberto, min. 52). 
C.D. COSLADA: Del Estal, Pineda, Óscar, Díaz, Álvaro (Isaac, min. 46), Camacho, Roberto (Zahonero, min. 55), Arlzmendi (Morante, min. 46), Charli, Juan y César (Carlos, min. 60) 
ÁRBITRO: Alonso García. Ambos conjuntos acabaron el encuentro sin cartulina alguna. INCIDENCIAS: Unos 200 espectadores en el municipal del Val presenciaron el segundo encuentro 
de la Copa Comunidad. Se guardó un minuto de silencio por el socio fallecido Mariano Atienza. 

Puro trámite el vivido el 
pasado sábado en el muni
cipal del Val en partido co
rrespondiente a la segunda 
jornada de la Copa Comuni
dad. Una segunda jornada 
que unió a dos viejos cono
cidos del Corredor del Hena
res, el Alcalá y el Coslada. 
Ambos conjuntos demostra
ron ya ante un escaso públi
co que acudió al municipal 
del Val la calidad de uno y 
otro, en un partido en el que 
el Alcalá supo aprovechar 
bien sus oportunidades con 
una clara rentabilidad. 

ron buena muestra de su 
interés por ocupar una pla
za en el primer equipo y 
completaron al igual que el 
resto de sus compañeros un 
buen partido en un encuen
tro que fue de verdadero 
trámite para el conjunto al
calaíno. 

En estos segundos 45 mi
nutos el juvenil Roberto se
ria el encargado de hacer un 
gol de bella factura tras un 
pase desde la banda que 
empalmó con gran clase. El 
marcador lo remataba ya en 
el último suspiro Valdivia, 
quien estableció el definitivo 
4-1. 

Este fin de semana la Real 
Sociedad Deportiva Alcalá 
disputará un nuevo encuen
tro de esta Copa Comunidad 
que pone el cierre a la tem
porada. La Deportiva, que 
ocupa el segundo lugar del 
grupo tras su victoria del 
pasado sábado, se jugará el 
domingo ante el San Fer
nando en el Santiago del 
Pino su pase a la siguiente 
rondajunto con el Real Ma
drid C, quien hasta el mo
mento se ha impuesto en 
sus dos compromisos cope
ros que ha disputado en 
este torneo de la Copa Co
munidad. 

No tuvo ningún problema 
el equipo complutense para 
imponerse a sus vecinos de 
Coslada. Y así quedó paten
te nada más comenzar el 
encuentro. Sin tiempo aún 
para que los aficionados se 
hubieran sentado, Turu 
aprovechaba un perfecto 
pase desde la banda para 
poner el 1-0 en el marcador 
tras un impecable remate de 
cabeza. Tan sólo habían 
transcurrido 14 segundos 
desde el inicio del encuen
tro. Este fue el camino que 
siguió la Deportiva durante 
toda la primera parte con 
un férreo control en el cen
tro del campo capitaneado 
por lsach y Toñín. 

una selección de jugadores de Alcalá v su equipo de ancionados disputarán 

En la segunda parte y al 
igual que ya sucedíera en el 
primer encuentro ante el 
tercer equipo madridista, el 
provisional técnico de la 
R.S.D. Alcalá, Chava, dio 
entrada a - algunos de los 
canteranos de los equipos 
inferiores del Alcalá, que sin 
lugar a dudas en estos días 
están a prueba ante los ojos 
del nuevo técnico David 
Gordo para saber si puede 
contar o no con sus servi
cios en la que será la segun
da campaña consecutiva de 
la Deportiva en sus andan
zas en la categoría de bron
ce del fútbol español. Los 
canteranos titulares y los 
que posteriormente entra
ron al terreno de juego, die-
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un partido homenaie a su presidente Andrés Hménez el día 16 de junio 

la A.O. Henares celebra su 011 Aniversario 
con su tradicional torneo de 1 útbol 

Un año más la A.D. Hena
res D. IV pone el cierre a la 
temporada con la disputa de 
su ya tradicional torneo de 
fútbol en el campo Felipe de 
Lucas de la ciudad complu
tense. Un torneo que comen
zará el día 8 de junio y que 
en esta ocasión tendrá un 
aliciente emocional muy im
portante para toda la familia 
que compone el Henares. 

El domingo 16 de junio a 
partir de las 11 '30 horas de 
la mañana una selección de 
jugadores de Alcalá y el equi
po de aficionados de la AD. 
Henares, disputarán un par
tido en homenaje al que fue
ra presidente del equipo en 
los últimos diez años, An
drés Jiménez Manrique, fa
llecido recientemente. 

El torneo que conmemora 
el XXII Aniversario del club, 

se completará con los si
guientes partidos. En la jor
nada del sábado 8 de junio y 
en el pabellón del Distrito IV, 
tendrá lugar un triangular 
en la categoría Prebenjamin 
con los equipos A.D. Hena
res 'A', A.D. Henares 'B' y 
Escolapios Alcalá. Ese mis
mo dia, pero en el campo Fe
lipe Lucas 'Pipe', se disputa
rá la categoría Benjamín a 
partir de las 9'00 horas por 
el sistema clasificatorio tras 
partido ganado. En esta ca
tegoría tomarán partida los 
equipos A.D. Henares 'A', 
A.D. Henares 'B', Atlético Al
calá, C.D. Avance 'A', C.D. 
Avance 'B', C.D. Miralvalle, 
Sporting Alcalá y A.D. Com
plutense 'B'. 

El domingo 9 el turno será 
para la categoría Juvenil y 
para la categoría que han 

denominado como 'muy afi
cionado'. A las 9 horas los 
juveniles de la A.D. Henares 
'A', el C.D. Avance y la 
R.S.D. Alcalá se enfrentarán 
en un triangular, mientras 
que a las 16'30 horas pa
dres, madres y entrenadores 
se enfrentarán en el 'partido 
de la amistad'. 

El sábado día 15 tres serán 
los triangulares a disputar. 
A.D. Henares, C.D. Avance y 
A.D. Complutense en la ca
tegoría infantil (a partir de 
las 9'30); A.D. Henares 'A', 
A.D. Henares 'B' y R.S.D. Al
calá en la categoría cadete (a 
partir de las 11'45); y la A.D. 
Henares, R.S.D. Alcalá y 
C.D. Mesón La Mancha en la 
categoría Alevín (a partir de 
las 17'30 horas) . 
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Ciclismo 

Juan Carlos Fernández, íngel Plata v Jorge llemández, bronce en velocidad olímpica 

¡;~;~¡;;d;¡p;0
2

~;~;.;·~~ralos ~al!lpeonato de Espa~a de Pista 
Valles de San Vicente ISantanderJ 1~~c~~~º~.~-Posadas ICordobaJ 
Los corre dores junior del conjunto Aproconsa disputaron en 
Cantabria la 5 ª Vuelta a Los Valles de San Vicente, donde toma
ron parte 15 equipos de distintas comunidades, haciendo cua
tro e tapas en tres dias. 

En la primera etapa, Hun
quera-Hunquera, de 112 kiló
metros, el corredor Juan Car
los Fernández (Aproconsa) se 
alzó con el triunfo y el liderato 
de la prueba, haciendo 2º a 
1'12" Eladio Sánchez (Cemsa
Santander}, y Moisés Ruiz (El 
Parque - Saunier) . 

La segunda etapa se dividió 
en dos sectores. En el primero, 
entre San Vicente de la Bar
quera y Hunquera, de 88 kiló
metros, venció en solitario 
Sergio Pardilla (Ocaso-Suzu
ki} , que se presentó en la meta 
a pesar del gran trabajo de los 
iplaceas con 2' 13" igualando 
el tiempo del líder, Juan Car
los Fernández. En el segundo 
sector, Hunquera - Alto de 
Colombre, una contra-reloj 
individual, el vencedor fue 
otra vez Sergio Pardilla, delan
te de Juan Carlos Fernández 
(Aproconsa) cogiendo Sergio 
Pardilla el liderato por escasas 
décimas. 

En la tercera etapa, San 
Vicente - San Vicente, de 93 
kilómetros, el vencedor fue 
Eladio Sánchez (Cemsa-San
tander). delante de Sergio Par
dilla, sacando cuatro segun
dos a Juan Carlos Fernández. 

Juan Carlos Fernández 

Clasificación general: 1 º, el 
manchego del equipo Ocaso
Suzuki Sergio Pardilla; 2 º , 
Juan Carlos Fernández (Apro
consa}, a 4 "; y 3 º, Eladio Sán
chez (Cemsa-Cantabria); 14º, 
Jesús Sacido y 30º, Jesús 
Bravo (Aproconsa). 

En metas volantes: 2º, Juan 
Carlos Fernández; En la mon
taña: 1 º, Jesús Sacido, y en la 
clasificación por equipos: 1 º , 
Ocaso-Suzuki y 2 º Aproconsa
Iplacea. 

Adrián Yubero (promesas BJ 
v Vicente Rev lalevinesJ, vencedores 

la Escuela del e.e lplacea en eoslada 
La Escuela Municipal del 

e.e. !placea disputó en la 
localidad de Coslada el XXIII 
Trofeo Escuelas que contó con 
una participación de 125 
corredores de distintas escue
las de nuestra comunidad. 

En promesas B, con 37 par
ticipantes, el vencedor fue una 
vez más Adrián Yubero (!pla
cea) , delante de Alejandro 
Martín (Fuenlabrada) y David 
Hurtado (C.C. Torrejón) . En 
promesas A el vencedor fue 
Eduardo Herranz (C.C. Nie
ves). 

En alevines de primero ven
ció Yonathan Sen (C.C. Nie-
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ves). En alevines de segundo, 
con 24 corredores, el vencedor 
fue Vicente Rey (C.C. !placea). 
delante de Sergio Capelo 
(Collado Villalba) y Cristian 
Andrés (Fuenlabrada) . 

En infantiles de primero el 
vencedor fue José Varea (P.C. 
Cedena) con Javier Digon en 
tercera pos1c10n, Rubén 
Madrigal sexto (C.C. !placea). 

En la prueba reina, infanti
les de segundo, participaron 
31 corredores venciendo Jona
than Perdiguero (S.S. Reyes} , 
con Héctor Romera 6 º (C.C. 
!placea). 

calaínos del conjun
to junior Aprocon
sa, Anabel Sánchez, 
Ángel Plata y Jorge 
Hernández disputa
ron con la selección 
madrileña los cam
peonatos de España 
junior de pista en la 
localidad cordobesa 
de Posadas. 

Anabel Sánchez 
ocupó la octava pla
za en velocidad, 
sexta en los 500 M. 
S/P y 7ª en Keerin. 

Ángel Plata ocupó 
la décima posición 
en velocidad, en 
keerin la octava y 
en velocidad olímpi
ca, junto a Alberto 
Martín y Jorge Her
nández, tercero. 

Jorge Hernández Jorge Hernández, Ángel Plata y Alberto Martín 
hizo el tercer mejor 
tiempo en la clasificatoria de 
velocidad, pero al final ocupó 
la sexta plaza. En keerin, des
pués de unas reñidas clasifi
catorias, un buen quinto 

puesto y junto a su compañe
ro de Aprocon sa, b ronce en la 
velocidad olímpica detrás de 
las selecciones de Andalucía y 
de Murcia. 

los sub-23 de El Olivar-Macario en Alovera 
Los corredores del conjunto 

alcalaíno Macario-El Olivar 
acudieron al III Trofeo Junta 
de Comunidades, prueba de 
carácter nacional celebrada el 
pasado vier nes en Alovera 
(Guadalajara) que contó con 
una muy buena organización 
por parte de la P.C. Juan Car
los Martín. 

Participaron 113 corredores 
representados en distintos 
equipos, que hicieron un reco
rrido de 123 kilómetros entre 
Alovera, Azuqueca, Villanue
va, Valdeavero, Torrejón del 
Rey, Quer, Alovera, Azuqueca, 
Chiloeches, El Pozo, Aranzue
que, Renera, Aranzueque, El 
Pozo, Chiloeches, Azuqueca, 
Alovera. Puntuaron los altos 
de Torrejón, Chiloeches, Los 
Rosales, Renera y El Pozo, lo 
que hizo que la prueba, con la 
calidad de participación, se 
rompiera desde el comienzo, 
siendo la escapada principal 
por el alto de Torrejón del Rey, 
donde se formó un grupo con 
15 corredores en su mayoria 
de los equipos Ávila Rojas, 
Cropusa y Alcosto, con Julio 
Cano entre ellos. Este grupo 

quedó reducido a cuatro y 
cuatro en el alto de Renera. El 
primer cuarteto lo componían 
dos Ávilas Rojas, un Cropusa 
y un Alcosto; en el segundo 
cuarteto, Luis Cano que junto 
a Gil Martín trabajaron sin 
éxito y no pudieron conectar 
con la escapada delantera. En 
meta se impuso en solitario el 
corredor de Ávila Rojas Javier 
Ramirez, a veinte segundos su 
compañero José A. López, 
Moisés Dueñas (Cropusa} , 
Héctor Guerra (Alcosto} , a 2'38 
Fernando González (Ávila 
Rojas}, Luis Fernández (Alcos
to}, Javier Gilmartín (Citroen
Xsara} , Julio Cano (Macario-El 
Olivar} , con el pelotón princi
pal a 4'07 encabezado por 
Javier Magallanes (Corpusa
Burgos}, haciendo los iplaceas 
Abel Fernández 15°, Sergio 
Díaz 26º y Luis Rebollal 37º en 
el grupo principal. 

La montaña y las metas 
volantes fueron para Javier 
Ramirez. La clasificación por 
equipos: 1 º Ávila Rojas; 2º , 
Alcosto; 3 º, Cropusa-Burgos; 
4°, Macario-El Olivar. 
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Kenda 

Con un curso de Yeido v de Yodo celebrado en el gimnasio Olimpia 

El maestro francés Roben Rodríguez impartió 
sus enseñanzas en la ciudad complutense 
La ciudad complutense y en concreto el gimnasio Olimpia fue una vez más escena
rio de las enseñanzas de uno de los grandes maestros europeos de Kendo. El c intu
rón negro 6ª Dan, Robert Rodriguez, impartió sus enseñanzas sobre el arte del Yei
do y el Yodo, ante un nutrido grupo de alumnos de Alcalá y Madrid. Era la primera 
visita que este maestro hacía a la Comunidad de Madrid. 

Robert Rodríguez, maestro 
francés con una contrastada 
experiencia y responsable de 
una d e las escuelas más im
portantes de Buda antiguo 
en Europa, fue el encargado 
de dirigir el curso celebrado 
en el gimnasio Olimpia el pa
sado domingo 2 de junio. 
Carlos Estecha, organizador 
del evento y cinturón negro 3 
Dan d e Kendo, explicó a este 
semanario en qué había con
sistido el curso. "Es un curso 
de Yodo y de Yeido. Dentro de 
las artes marciales tradicio
nales japonesas, hay unos 
aspectos que son el trabajar 
con la espada. La espada tie
ne varias áreas y una de 
ellas es el Yeido, que es como 
desenvainar, y luego utiliza
mos el Yodo, que s on herra
mientas o armas contra la 
espada. En todos estos cur
sos s e comienza desde el 
princip io, conviene recordar 
la parte básica, que es lo más 
importante. Es aprender a 
manejar una espada en to
dos sus aspectos, todo lo que 
conlleva, desde cómo se suje-
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ta, cómo hay que andar con 
ella, cómo se agarra, todo 
bajo un código ético que tie
ne el Bushi-Do". 

Según Estecha, el uso de la 
espada "utilidad práctica no 
tiene ninguna, pero sí una 
recompensa de hacerlo por 
uno mismo, porque el que 
quiera sacar una utilidad a 

esto o como defensa personal 
es ilógico, porque nadie va a 
ir con una espada por la ca
lle. Es una práctica que tú 
haces y que te ayuda a cono
cer tu cuerpo y la cultura an
tigua japonesa". 

Una práctica que "es una 
actividad fisica, pero tam
bién una actividad emocional 

Carlos Estecha, 
organizador del evento 

y espiritual, y te desarrolla 
en esos aspectos". Para el or
ganizador del evento lo único 
necesario para practicar este 
tradicional arte marcial japo
nés son "ganas y horas de 
práctica. No se necesita nin
guna cualidad especial y es 
una actividad que la puede 
practicar todo el mundo". 

Esta ha sido una gran 
oportunidad para los practi
cantes de este arte marcial, 
ya que era la primera vez que 
Rodríguez impartia sus ense
ñanzas en la Comunidad de 
Madrid. Por ello y ante la im
portancia del cursillo, las 
plazas tuvieron que estar re
ducidas a los kendokas ma
drileños más experimenta
dos. "Ha sido una gran opor
tunidad. Él vive en Tolouse, 
y está colaborando algunas 
veces con un grupo que hay 
en Villafranca, en Cataluña, 
pero a Madrid es la primera 
vez que viene", concluyó Car
los Estecha. 
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Hípica 

la victeña en la pmeba Gran Premie tue para sara Fename can su caballa Eden do Cenn 

la Hípica Militar celebró su 
lDll Concurso Nacional de Saltos 
Los días 24, 25 y 26 de mayo la Hípica Militar celebró una nueva edición de su ya históri
co Concurso Hípico Nacional en el que cada año se dan c ita jinetes de constatado nivel. Un 
tradicional concurso que cumplía su LXXII edición en Alcalá de Henares. 

Jinetes del panorama nacio
nal de la hípica se daban cita 
en las instalaciones complu
tenses para demostrar la com
penetración entre hombre y 
caballo en la realización de las 
distintas pruebas de saltos de 
obstáculos que se realizaron a 
lo largo de las tres jornadas 
en las que se prolongó este 
concurso hípico. 

Un concurso hípico que en 
esta ocasión no contó con la 
presencia como en anteriores 
ediciones de la Infanta Doña 
Elena de Borbón, pero que sí 
contó con participantes de 
gran calidad que hicieron dis
frutar al público que se dio 
cita en las instalaciones situa
das frente al acuartelamiento 
Primo de Rivera de la Brigada 
Paracaidista. 

En la jornada del 24 de 
mayo los resultados en las 
distintas pruebas disputadas 
fueron los siguientes. En la 
prueba 1, grupo V baremo Al, 
el ganador fue Jesús Felipe de 
Tamames con Donna, seguido 
de Carolina Aresu con Cote 
Jardín y de Noelia Bayarri con 
Darli. En la prueba 2, grupo 
IV baremo A2, 'Premio Marjo
man', la ganadora fue Valenti
na Burgueño con su caballo 
Tabare. El segundo puesto fue 
para Ramón González con 
Crono y el tercero para Maria 
Bela con Riviera Van Het 
Vede. 

Alfredo Fernández y su ca-
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hallo Pizzaz fueron los gana
dores de la prueba 3, grupo 
III, con baremo de dos fases. 
El segundo puesto recayó en 
Javier López con Fax de la 
Viagarderie y el tercero en 
Borja Fernández con Land
way. 

La jornada la cerraba la 
prueba 4, grupo II-B, baremo 
caza, 'Premio General Sagase
ta'. Aqui Alfredo Fernández 
con Igor y con Forum du Gue, 
conseguia las dos primeras 
posiciones por delante de José 
Centenera y su caballo Master 
Murphy. 

La prueba 5, grupo V bare
mo Al abria los actos del 25 
de mayo. En esta prueba Ca
rolina Bustamante con Cham
pán se imponía a sus más in
mediatos seguidores, Pedro de 
la Llave con Europa y Santia
go Álvarez con Bic. 

En la prueba 6, grupo IV-B 
baremo de dos fases, 'Premio 
Distrito VI', la ganadora fue 
Marta Orozco con Joyou D'or. 
Alfredo Gutiérrez con Eclatan 
y Álvaro Alfonso Gómez con 
Nani, conseguian la segunda y 
tercera posición respectiva
mente. 

Marta Testor y su caballo 
Porthos se imponían en la 
prueba 7, grupo III-B baremo 
AM 5. Jacobo Maldonado con 
Quantas y Alexandre de Ro
child con Puschkin, consegui
an el segundo y tercer puesto. 

Alfredo Fernández con Fo-

rum du Gue, José Centenera 
con Latín y Clint Sulmoní con 
Aldebarán, ocuparon los tres 
primeros lugares de la prueba 
8, grupo II baremo A2, prueba 
que cerraba la jornada del sá
bado. 

El concurso de saltos se 
completaba el domingo 26 de 
mayo con tres de las principa
les pruebas del campeonato, 
el 'Premio Gamarlim', el 'Pre
mio Autocarpe Renault' y el 
'Gran Premio C.D.M. Hípica 
Militar'. 

El 'Premio Gamarlim', prue
ba 9 perteneciente al grupo 
N-B baremo contrarreloj, fue 
para Francisco Martín con 
Quilan, seguido de Nani Prada 
con Socaire y de Maria Bela 
con Riviera Van Het Vede. 

En la prueba 10, grupo III-B 
con dificultad progresiva, 'Pre
mio Autocarpe Renault', la 
victoria recayó en Alfredo Fer
nández con Hobbit. El segun
do lugar fue para Rolando Ra
velo con Simona y el tercero 
para José Centenera con 
Stand by me. 

El campeonato se despedía 
con el 'Gran Premio de la Hípi
ca Militar, prueba 11 del gru
po II con dos mangas. Aqui la 
victoria final sería para Sara 
Ferrante a lomos de Eden du 
Ceran. Ana Torres con Fausto 
Aristos y Eduardo Estébanez 
con Zaraus ocuparon la se
gunda y tercera posición res
pectivamente. 

Marta Testor y 
su caballo Porthos se 

impusieron en la prueba 7. 

Jacobo Maldonado, 
consiguió el segundo 
puesto en la prueba 7 

PUERTA de Madrid 



Volelllol 

El equipo lemenino lnlandl del c.v. Alcalá disputará en Nion 
un troleo tras no haber perdido ni un sólo encuentro en toda la liga 

Viaie a Francia para cerrar una 
brillante temporada 
El equipo femenino Infantil del Club Voleibol Alcalá, dirigido por el técnico Juan Antonio González, cerrará lo que ha sido una completa y brillante temporada con su participación en un trofeo internacional en la localidad francesa de Niort ante equipos de la región a finales del mes de junio. Todo un premio para poner el punto y final a una temporada que el equipo ha concluido invicto. 

22 victorias sobre 22 parti
dos disputados ha sido el 
balance desprendido por este 
equipo infantil formado en su 
mayoria por jugadoras de 
segundo año y que ha com
pletado la que ha sido una 
gran temporada. 

Una temporada que va a 
tener su premio con la dispu
ta el próximo 29 de junio de 
un trofeo en la localidad fran
cesa de Niort. Alli las chicas 
de Juan Antonio González 
quieren mostrar el porqué de 
su calidad de invictas en la 
liga de la Comunidad de 
Madrid en la que se encuen
tran inscritas. Una liga en la 
que se han enfrentado a equi
pos tan conocidos como 
Villalba, Virgen del Bosque, 
Pozuelo, Coslada o Tres Can
tos, y que ninguno ha sido 
capaz de derrotarlas, quedan
do a tres victorias del segun-
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do clasificado. Tres sets han 
sido los únicos que sus adver
sarios les han conseguido 
hacer a lo largo de la tempo-

rada, dos de ellos en un mis
mo encuentro. Un dato que 
avala la calidad y el futuro de 
este equipo del C.V. Alcalá. 

Impuestos sobre vehículos de tracción 
mecánica v pasos de carruajes 

El área de Economía del ayuntamiento de Alcalá 
permanecerá abierta todos los martes y jueves de 

1 7 a 19 horas para atender las reclamaciones y 
las dudas que puedan surgir en el periodo de 
pago de estos impuestos, desde el 15 de abril 

hasta el 20 de junio del presente año. 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Invertir en tu ciudad 
es tu derecho 

Es tu patrimonio 

Lidia Gutiérrez, Maria 
Perálvarez, Irene Sanz, Blan
ca Jiménez, Cristina Herranz, 
Mª Luz Morán, Maria Cano
rea, Sandra Vega, Noelia Yela, 
Nieves Jurado, Virginia Mena, 
Nuria Esteban, Elena Morata 
y Marta de los Reyes, son las 
componentes de este equipo 
que espera culminar la tem
porada con un nuevo triunfo 
en Francia en el primer tor
neo internacional que se rea
liza en Niort. 

El viaje está previsto para el 
día 27 de junio, siendo el 
regreso ya el 1 de julio. Toda 
una aventura para estas jóve
nes complutenses. "Están 
como locas. Es la primera vez 
para la mayoría que van a 
salir al extranjero, la primera 
vez que van a jugar un torneo 
fuera, y para ellas es algo 
muy especial", manifestó 
Juan Antonio González, para 
quien este equipo tiene 
mucho futuro. "La verdad es 
que es un equipo muy bueno, 
tenemos jugadoras con 
mucho futuro. Los equipos 
tienen que ser muy fuertes 
para que las ganen, y vamos a 
por todas". 

En lo que se refiere a la tem
porada el técnico manifestó 
que ha "sido una temporada 
muy buena. Siempre están 
las que destacan más y las 
que destacan menos, pero en 
general todas han tenido un 
gran nivel". 

Este torneo internacional 
será el cierre de la temporada, 
ya que, a pesar de haberse 
impuesto en la liga, no pue
den acudir al Campeonato de 
España. "La normativa aquí 
en Madrid es que el que 
representa no es un equipo 
federado, es un equipo esco
lar, pero sin embargo los equi
pos escolares sí pueden jugar 
en la liga federada y se puede 
dar el caso de que queden 
últimas y por ser un colegio 
van al Campeonato de Espa-
ña". 

Juan Antonio González, 
concluyó animando a sus 
jugadoras para que sigan 
entrenando a este nivel: "Que 
sigan trabajando como hasta 
ahora, porque incluso piden 
más entrenamientos, una 
cosa que no es normal a su 
edad. Es un equipo que, no 
sólo dicho por mí, sino tam
bién por el resto de entrena
dores, tiene mucho futuro". 

El objetivo a corto plazo 
para este equipo, que al año 
que viene será cadete de pri
mer año, es buscar que se 
meta en el Campeonato de 
España en su segundo año de 
cadete. 
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Días 8 v 9 de iunio en 
el parque 
deportivo ula Dehesa" 

24horasde 
puenas abienas 
Salud v Depone 

Bajo el lema "Muévete 
por la salud", durante los 
día 8 y 9 de junio se cele
brarán una serie de acti
viadades en el parque de
portivo de "La Dehesa". 
bajo el patrocinio de la 
concejalía de Ciudad Salu
dable, el Servicio Munici
pal de Salud, la Asociación 
de Deportistas Contra La 
Droga y El Centro Comer
cial La Dehesa. El progra
ma de actividades es eI si
guiente: 

Día 8 de junio 

12,00 h.: Jornada de 
Puertas abiertas. 

17,00 h.: Partidos de los 
niños de las escuelas de
portivas. 

20,00 h.: Inauguración 
de los relevos de piscina. 

20,00 h.: Relevos para 
niños de las escuelas de
portivas. Juegos en el 
agua-aerobic acuático. 

22,00 h. a 04,00 h.: 
"OTRA FORMA DE MO
VERTE". Se realizarán de 
forma simultánea diferen
tes actividades: 

• Waterpolo y juegos 
acuáticos. 

• Maratón de aerobic. 
• Capoeria, judo y defen

sa personal. 
• Squash 
• Deportes alternativos 

(frisbee, shurttball, india
kas, fuchis) . 

• Bicicletas estáticas 
• Taller de masaje depor

tivo. 
• Música (Dj's) 

Al finalizar las activida
des se celebrará una cho
colatada. 

24,00 h, : Torneo de fút
bol-sala. 

Día 9 de junio 

10. 00 h.: Finalización 
del torneo de fútbol-sala . 
Entrega de premios a los 
ganaáores. 

11 ,00 h.: Finalización de 
relevos piscina. 

11,30 h .: "Partido de ex
hibición". Escuela deporti
va Alcalá de Henares
Equipo estelar instalacio
nes del Club Deportivo 
Avance. 

13,00 h.: Clausura y en
trega de trofeos a cargo de 
personalidades. 
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Bolo Leonés 

Con la participación de los principales clubes de la Comunidad de Madrid 

El Club Complutense de Bolo leonés 
acogió la Copa Presidente 
El Club Complutense de Bolo Leonés acogía el pasado domingo 2 de junio en sus instalacio
nes situadas junto al pabellón municipal 'Virgen del Val' el campeonato oficial puntuable para 
acceder a la fase final del Campeonato de España, la Copa Presidente, una copa que para con
seguirla en propiedad es necesario ganarla en dos ocasiones consecutivas o en tres alternas. 

Un total de 44 jugadores fede
rados de los principales clubes 
de la Comunidad de Madrid se 
reunieron el pasado domingo en 
la ciudad complutense para 
disputar este campeonato. 

Un campeonato que en la ca
tegoría de individuales fue juga
do por el sistema de eliminato-

ria y que estuvo dividido en tres 
categorías. En la primera cate
goría el vencedor fue Julio Gar
cía (Club Virgen del Puerto), se
guido de Benjamín Viñuela 
(Club Retiro) y del alcalaíno 
Lino González. 

En la segunda categoría la 
victoria fue para Manuel Arias 

(Club Getafe) . Ángel Escanciano 
y Ascario Prada (ambos del 
Club Retiro) consiguieron la se
gunda y tercera posición res
pectivamente. 

Fernando Urtiaga (Club Com
plutense) y Fer nando López 
(Clu b Retiro) disputaron la final 
en la categoría de veteranos (a 
partir de 60 años). imponiéndo
se definitivamente el jugador 
del Club Retiro. El tercer pues
to fue para Salvador Fernández, 
quien venía de vencer en Getafe 
en el campeonato celebrado en 
esa localidad con motivo de las 
fiestas patronales. Por su parte 
el alcalaíno Urtiaga llegaba al 
campeonato tras haber ganado 
en su categoría en el Campeo
nato de San Isidro celebrado el 
19 de mayo en la bolera del 
Club Virgen del Puerto. 

Finalmente la Copa Presiden
te, que se disputa entre los ga
nadores de las diferentes cate
gorías celebradas, la ganaba el 
joven de 22 años perteneciente 
al Club Virgen del Puerto, Julio 
García. Un joven jugador que ya 
en la categoría juvenil fue cam
peón de España en dos ocasio
nes. 
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[ Atletismo 

Club de Adedsmo Aialcalá 

AUetas que representarán a Alcalá 
en los Campeonatos de España 
oania Torreurosa. Sergio Herance 
v Antonio Fernández larragueta 

El pasado fin de semana se 
celebró en las pistas de atle
tismo del polideportivo de 
Alcobendas el Campeonato de 
Madrid Infantil de pista al 
aire libre. Este campeonato 
sirvió para demostrar de nue
vo que S ergio Herance se 
encuentra entre los mejores 
atletas de la Comunidad de 
Madrid. En la jornada del 
sábado, Sergio disputó la 
semifinal de 80 ml., clasifi
cándose para la final que se 
disputarla a última hora de la 
tarde. Después disputó la 
semifinal de 500 ml., clasifi
cándose también para la final 
que se disputó en la jornada 
del domingo, y nada más 
correr esta semifinal, corrió la 
final de 80 ml. donde consi
guió la medalla de oro. En la 
jornada del domingo Sergio 
quedó campeón en la prueba 
de 500 ml. , con gran autori
dad y se subió de nuevo a lo 
más alto del podio. A estos 
logros conseguidos en el 
Campeonato de Madrid hay 
que sumar las dos minimas 
que posee para el Campeona
to de España cadete de la 
R.F.E.A. en las pruebas de 
600 y 1.000 ml, además de 
haber sido seleccionado por la 
marca deportiva Nike para 
participar en un campeonato 
de exhibición que se celebrará 
en Salamanca en las mismas 
fechas que el Campeonato de 
España Absoluto y en su mis
mo entorno. 

Por su parte, José Antonio 
Santos consiguió la medalla 
de bronce en los mismos cam
peonatos en 1.000 ml, mejo
rando además su marca en 
dicha prueba. La semifmal se 
disputó el sábado consiguien
do en ella la clasificación para 
la final, que se disputó el 
domingo y donde repitió el 
puesto logrado en pista 
cubierta, logrando subirse en 
el podio nuevamente. 

Por otro lado, los equipos 
absolutos de A.J. Alkalá rin
dieron a un alto nivel en la 
fase autonómica de la liga 
nacional disputada en el poli
deportivo Valleaguado de Cos
lada el pasado 18 de mayo. El 
equipo masculino consiguió el 
segundo lugar a pesar de las 
numerosas bajas que presen -
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taba, destacando la actuación 
de Jesús Merino en triple y 
altura, el relevo 4xl00 forma
do por José Antonio Montero, 
Antonio Martín, Rubén Gar
cía y Belepo Boriba, y de 
Antonio Fernández Larrague
ta, que logró en 400 mv., ade
más de la victoria en su prue
ba como los atletas anterior
mente citados, la mínima 
para los campeonatos de 
España en categoría promesa. 
El equipo femenino por su 
parte, formado por atletas 
muy jóvenes, logró el tercer 
puesto demostrando así su 
progresión en estos tres últi
mos años, y haciéndose un 

hueco entre los grandes del 
atletismo femenino madrile
ño. En este equipo destacó la 
actuación de Dania Bella 
Torregrosa en la prueba de 
200 ml. Esta atleta posee ade-

más las Illll11Il1as en 100 y 
300 ml. , para el Campeonato 
de España Cadete de la 
RFEA. 

Junta Directiva 
Club Atletismo Ajalcalá 

Gimnasia Rítmica 

Tras clasificarse en el Campeonato Autonómico individual por equipos 

Dos equipos del IPlacea Alkal'a paniciparán 
en el Campeonato de España 
El Club Iplacea Alkal'a de Gimnasia Rítmica ha vuelto a meter a cuatro de sus gimnastas en un Campeonato de España. En esta ocasión lo conseguía el pasado sábado 1 de junio tras la disputa en el polideportivo 'Los Cantos' de Alcorcón del Campeonato Autonómico individual por equipos, campeonato clasificatorio para el nacional que tendrá lugar en próximas fechas. 

Cuatro de sus gimnastas, dos de ellas en 
la categoría infantil y dos en la categoría 
Alevín, fueron las que intervenían en este 
campeonato que se disputa en jornada de 
mañana el pasado sábado. 

En la categoría Alevín, el equipo estuvo 
formado por Maria Alcaraz y por Alicia 
Régula. Maria conseguía un primer puesto 
en la modalidad de manos libres y un 
segundo en aro, mientras que Alicia se 
alzaba con la segunda plaza en la modali
dad de mazas. Clasificaciones que en el 
cómputo general colocaban a estas dos 
jóvenes complutenses en la segunda posi
ción, posición que les daba su acceso al 
Campeonato de España. 

Por su parte, sus compañeras alevines 
Desiree Olmeda y Marta Gil repetían tam
bién puesto al conseguir la segunda plaza 
en el cómputo general de esta categoría. 
Desireé se alzaba con la tercera posición 
en la modalidad de manos libres y Marta 
conseguía el segundo lugar en la modali
dad de cuerda. Puntuaciones sumadas 
que le dieron la medalla de plata ya men
cionada y su pase también para el campe
onato n acional. 
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Boxeo 

10N DE AMIGO~ Y AFlfJONAO~ff -

AL BOXEO 
LCA1~ \)~ \\iNA1lESm..~ti 

Agustín de la Fuente: "Esta 1asiín que sentimos 1ar el boxea indudablemente tncttncará" 

La Asociación de Amigos v Aficionados al Boxeo 
nombró a sus socios de honor v populares 
La recientemente creada Asociación de Amigos y Aficionados al Boxeo celebraba el pasado 
viernes 31 de mayo en los salones Tupamaro una cena de confraternización en la que se 
nombró a sus socios de honor y populares. No todos pudieron estar presentes, pero destacó 
la asistencia del campeón mundial de la mo afincado en Alcalá Pablo Sarmiento. El conce
jal de Deportes de Alcalá de Henares, José Luis García Pezuela, y el concejal del Partido Po
pular Marcelo Isoldi, acompañaron como unos aficionados más a la Asociación. 

El boxeo se daba cita el pa
sado frn de semana en la ciu
dad complutense con el nom
bramiento de los socios de 
honor y populares de la Aso
ciación de Amigos y Aficiona
dos al Boxeo. La Asociación 
quiso nombrar como socia de 
honor a la ministra de Edu
cación, Cultura y Deporte, 
Pilar del Castillo, quien no 
pudo asistir al acto. Asimis
mo como socios de honor la 
Asociación nombró al ex-bo
xeador Carmelo Beraza, al 
árbitro más veterano del pa
norama nacional, Lázaro Ca
rrasco, y al campeón mun
dial Pablo Sarmiento. Tam
bién fue nombrado como so
cio de honor el alcalaino y 
boxeador Rubén Varón, 
quien no pudo asistir por en
contrarse concentrado. Por 
último también fue distingui
do el campeón mundial ya fa
llecido Pedro Carrasco, aun
que sin su viuda ni ningún 
representante que pudiera 
recoger este galardón. 

Para Agustín de la Fuente, 
portavoz de esta asociación 
nacida en Alcalá de Henares, 
la velada del pasado viernes 
era "un día importante para 
nosotros, tenemos aquí reu
n idos a un campeón del 
mundo del peso superligero, 
tenemos antiguos boxeado
res de los años 50, tenemos 
boxeadores de los años 70, al 
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Agustín de la Fuente con el campeón mundial Pablo Sarmiento 

árbitro más veterano de este 
país, y a unos cuantos ami
gos que se han querido reu
nir en este día". 

Durante la cena se hizo en
trega de los diplomas a los 
socios de honor y populares 
"a las personas que entende
mos que por el arraigo del bo
xeo y por la cercanía a Alcalá 
de Henares se lo merecen". A 
pesar de las ausencias, de La 
Fuente no se lamentó . "No 
han podido venir todos, la 
gente es muy remisa, es vier
nes, pero estamos los que te
nemos que estar y como yo 

siempre digo Jesucristo em
pezó con doce y mira todos 
los que son ahora". 

Según Agustín de la Fuente 
a la hora de su elección deci
dieron basarse en "los boxea
dores nuevos, en los boxea
dores viejos y en las prome
sas para el futuro . Iba a venir 
Rubén Varón, pero por un 
problema de concentración, 
el dia 21 boxea, ha pedido 
disculpas porque no podia 
venir. Hemos traído un cam
peón del mundo de los super
ligeros que entrena chavales 
en Alcalá, y hemos traído a 

Carmelo Beraza, Paco Rol
dán, boxeadores de los años 
50". 

"No entendemos 
por qué el boxeo no 
se puede ejercer en 
esta ciudad" 
En estos primeros meses de 

vida la Asociación de Amigos 
y Aficionados del Boxeo ya se 
ha dejado notar. "La Asocia
ción ha ido con muchos de 
sus socios a veladas que se 
han celebrado en la zona sur 
de Madrid sobre todo y en 
Guadalajara, hemos llevado 
nuestras pancartas y nues
tros carteles de que aquí es
tamos, y estamos a la espera 
de poder hacer eso en Alcalá 
de Henares cuando tengamos 
el apoyo institucional que re
querimos", apuntó el porta
voz de la Asociación. 

Un apoyo que parece no lle
gar. "Por lo pronto y como 
aquí el ayuntamiento de Al
calá es muy remiso a que se 
organícen veladas, el lunes 
que viene la Asociación orga
nizará una velada en Azu
queca de Henares, donde el 
ayuntamiento no nos ha 
puesto ningún tipo de proble
mas. En Alcalá se está ejer
ciendo el taekwondo, el full 
contact, el aikido, y todas 
esas cosas, y no entendemos 
por qué el boxeo no se puede 
ejercer en esta ciudad". 

A pesar de estos inconve
nientes, Agustín de la Fuente 
concluyó mostrando su satis
facción. "Estamos satisfechos 
porque aquí somos 30 perso
nas, pero son gente que está 
queriendo lanzar esto como 
se hacen las cosas cuando no 
hay apoyo, a golpe de cora
zón, y esta pasión por el bo
xeo que sentimos fructificará 
indudablemente, y el ayunta
miento de Alcalá llegará a es
tar orgulloso en su momento 
de que lo hayamos hecho". 
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[ Tenis 

Club Escuela de Tenis Alcalá 

IX Torneo Pro1oción 
lnterescuelas 
Dentro de la campaña de deporte infan
til, y organizado por el Club Escuela de 
Tenis Alcalá en colaboración con la Ciu
dad Deportiva y la CAM, se ha disputa
do este simpático y peculiar torneo (no 
está permitida la participación de juga
dores que intervienen en competiciones 
federadas), que se disputa al mejor de 
tres sets, con tiempo límite de una hora, 
en el que han intervenido un total de cien 
niños (63 niños y 37 niñas), distribuidos 
en las siguientes categorías: sub-8, sub-
10, sub-12, sub-14, sub-16 y sub-18. 

Con la entrega de trofeos con
cluyó el IX Torneo Promoción 
Interescuelas, cuya primera fase 
dio comienzo el 16 de marzo, dis
putándose por el sistema de ligui
lla y finalizando el 5 de mayo, 
habiéndose disputado un total de 
242 partidos, donde se clasifica
ban para la fase final los dos pri
meros clasificados de cada grupo. 

La fase final comenzó el 11 de 
mayo, celebrándose por elimina
torias, donde se han disputado 36 
partidos más para definir a los 
campeones, cuyas finales se dis
putaron el día 25 de mayo, así 
como a los representantes de 
Alcalá en las fases zonal y final 
del Torneo Autonómico de Tenis 
cuya sede será Alcalá, los días 2, 
3, 8 y 9 de junio. 

La entrega de premios estuvo 
presidida por Eduardo Barrera y 
Jaime Nuño (Ciudad Deportiva) y 
el profesorado de la Escuela de 
Tenis Alcalá. 

Resaltar la entrega y deportivi
dad mostrada por todos los parti
cipantes, y dar la enhorabuena a 
los premiados. 

Los resultados finales por cate
gorías se detallan a continuación: 

Categorías masculinas 
Sub-8: Campeón, Jaime Rubio 

Echeandia; subcampeón, Gabriel 
Naya Morales; tercer clasificado, 
Pablo Cimorra Arche. 

Sub-10: Campeón, Héctor 
Olmeda Márquez; subcampeón, 
Alfredo Sacristán González; ter
cer clasificado, Arturo J. López 
Blanco; 4º clasificado, José C. 

Garrido Plaza. 
Sub-12: Campeón, Alberto 

García Sierra; subcampeón, 
Severyn Palanychka; tercer clasi
ficado, Carlos Castilla Piñuela; 4º 
clasificado, Alejandro Villalba 
Sierra. 

Sub-14: Campeón, Hugo Fer
nández Chinchilla; subcampeón, 
Daniel Patiño García; tercer clasi
ficado, Miguel Ros Magan; 4º, 
Diego Cablanque Pastor. 

Sub-16: Campeón, Iván Villal
ba Sierra; subcampeón, Luis Ríos 
Caballero. 

Sub-18: Campeón, Femando 
Sanz Ferrer; subcampeón, Víctor 
Rodríguez Vega. 

Categorías femeninas 
Sub-8: Campeona, Paula Elvar 

Ajedrez 
El sábado 1 de junio se dis

putó la XI edición del Torneo 
de Ajedrez que, con motivo de 
las fiestas del Distrito VIII, 
organiza el Club Ajedrez Alca
lá con el patrocinio de la Dele
gación Municipal del referido 
Distrito. 

El local de juego se situó, 
como en años anteriores, en 
las dependencias del colegio 
público García Lorca, sin duda 
un lugar ideal para la práctica 
del ajedrez. -

La participación global fue 
satisfactoria, teniendo en 
cuenta que ese mismo día se 
disputaban varios torneos en 
localidades limitrofes. El juego 
se desarrolló por el sistema 
suizo a seis rondas, tres por la 
mañana y las restantes por la 
tarde. Al finalizar el torneo se 
procedió a la entrega de trofe
os a los tres primeros clasifi
cados de cada categoria, 
haciéndose entrega de una 
medalla al resto de participan
tes. 
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XI Torneo del Distrito VIII 
La clasificación fmal quedó 

establecida así: 
Categoría absoluta: 1 °, 

Rubén Rodriguez (5 puntos); 
2º, Jorge Franco (5 puntos); 
3°, Adrián Gallego (4'5 pun
tos). 

Concurso 
de problemas 

Esta semana publicamos el 
cuarto de los problemas válido 
para el concurso. La posición 
del diagrama corresponde a 
una partida entre Krogius y 
Spassky, jugada en Moscú con 
ocasión del XXVI Campeonato 
de la URSS. 

El grado de dificultad de este 
problema es de nivel medio, 
aunque en este punto segura
mente no habrá consenso 
entre los aficionados. 

3ª Categoría, 1988-1990: 1 º, 
Álvaro Palero (4 puntos); 2º, 
Marcos Ramos (4 puntos); 3°, 
Sara Vázquez (3'5 puntos); 4º, 
Jorge Romero (3'5 puntos); 5°, 
Adrián Rodríguez (3 puntos). 

2ª Categoría 1991-1993: 1 º, 

Problema 4 (30) Krogius-Spaaky 

a b e d e f g h 

Negras juegan y dan mate en 3 

Sánchez; subcampeona, Ana 
Solís Chacón. 

Sub-10: Campeona, Leticia 
Moreno Moya; subcampeona, 
María Rioja Martínez; 3ª, Amaya 
Silva Otaduy; 4ª, Irene Naya 
Morales. 

Sub-12: Campeona, Radost 
Teneva; subcampeona, Laura 
Huerga Cadenas; 3ª, Ana Domin
go Ruiz; 4ª Alba Ceballos Sancho. 

Sub-14: Campeona, Andrea 
Jiménez Letrado; subcampeona, 
Consuelo Mancheño Rozalen; 3ª, 
Rocío Peinado Cahuchola; 4ª 
Cristina Yago Sanz. 

Sub-16: Campeona, Erika Vera 
García; subcampeona, Sonia Flo
res Holgado; 3ª, Paula Martín 
Martín; 4ª, Beatriz Aguayo Jimé
nez. 

Víctor Pastor (5 puntos); 2º, 
Alberto Collado (5 puntos); 3°, 
Laura Collado (4'5 puntos); 4°, 
Víctor Valderrama (4 puntos); 
5°, Marival Bolívar (4 puntos). 

1 ªCategoría 1994: 1 º, Ricar
do Méndez (6 puntos); 2º, 
Manuel Martín (5 puntos); 3º, 
Héctor Madruga (4 puntos); 
4°, Laura Reinoso (3 puntos); 
5º, Delia Madruga (2 puntos) 

CaJD.peonato sub-10 de 
Madrid: Participantes 60. 

Categoría masculina: 12º, 
Fernando Moreno (5 puntos); 
27º, Julio C. Muriel (4 pun
tos). 

Categoría femenina: 2ª, Lau
ra Collado (5 puntos). 

Campeonato sub-12 de 
Madrid: Participantes 66. 

Categoría masculina: 13º, 
Julián Martinez (5 puntos); 
22º, Víctor Pastor (4'5 puntos); 
25º, Alberto Collado (4 pun
tos); 34º, Víctor Valderrama 
(3'5 puntos). 

R. RECUERO 
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NataclOn 

Unos 350 Jóvenes han disputado las pruebas 
de las que se ha compuesto el calendaño 

la temporada de natación 
concluvó con éxito de 
uanicipación 

nino). Daniel Morago (Alevín 
Masculino), Ana Olmedo (Ale
vín Femenino), Rubén Aladrén 
(Infantil Masculino). Irene Mo
rera Onfantil Femenino). Je
sús Blázquez (Cadete Mascu
lino) y Concha Huerta (Cadete 
Femenino). 

De esta temporada 2001-
2002 cabe destacar la alta 
participación en todas las ca
tegorías, pero principalmente 
en la categoría Benjamín con 
un total de 135 participantes. 

La temporada del deporte 
infantil en cuanto a natación 
se refiere concluía a finales 
del mes de abril con un gran 
éxito de participación en una 
campaña que se ha compues
to de ocho jornadas disputa
das en la piscina cubierta de 
la Ciudad Deportiva de El 
Juncal. Un total de 350 jóve
nes alcalaínos han disputado 
estas pruebas organizadas 
como ya es tradicional por la 
Ciudad Deportiva Municipal 
de Alcalá de Henares, a través 
del Club de Natación y regula
da desde la Dirección General 
de Deportes de la Comunidad 
de Madrid. 

Una vez concluida la tempo
rada y tras una campaña es
colar que hace esperar un 
buen futuro para la natación 
de la ciudad complutense, hoy 
viernes 7 de junio se celebra-

Nadadores benjamines de las escuelas deportivas 

Los resultados de las dos úl
timas jornadas que ponían el 
punto y final a la temporada 
fueron los siguientes. En la 
séptima jornada. disputada el 
13 de abril, el vencedor en la 
categoría Prebenjamín (50 m. 
Libres) masculino fue Alejan
dro Luna, y en femenino 
Ángela Horcajada. En la cate
goría Benjamín (50 m . Libres) 
masculino, el ganador era Ju
lio César Muriel, y en femeni
no Marina Vinssac. En Alevín 
(100 m . Libres) masculino, la 
victoria era para Daniel Mora
go, y en femenino para Ana 
Olmeda. Lorena Miñarro era 
la vencedora en la categoría 
Infantil Femenino ( 100 m . 
Braza) y Concha Huerta y Je
sús Blázquez eran los ganado
res en la categoría Cadete 
(100 m. Braza). 

Los resultados en la octava 
jornada celebrada el 27 de 
abril se completaban con las 
victorias de Diana Chirita y 
David Martín en Prebenjamín 
(50 m. Estilos), Virginia Gó
mez y Julio César Muriel en 
Benjamín (50 m. Estilos), Ana 
Olmeda y Daniel Morago en 
Alevín (50 m. Estilos) , e Irene 
Morera y Rubén Aladrén en 
Infantil ( 100 m. Estilos). 

Por otra parte y tras las dis
puta de las ocho jornadas los 
mejores nadadores de la tem
porada son Alejandro Luna 
(frebenjamín Masculino). 
Angela Horcajada (Prebenja
mín Femenino). Luis M. Mar
tín (Benjamín Masculino), Ma
rina Vinssac (Benjamín Feme-
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rá en el pabellón municipal 
Virgen del Val a partir de las 
18 horas la 'Clausura del De-

Tauromaquia 

En la Plaza de Toros de Valdepiéla1os 

la espada privó de tres apéndices 
a Jorge Marlínez ''Paquiro Chico" 

El sábado dia 18 de mayo se 
celebró una novillada picada 
en la plaza de toros de Valde
piélagos (Madrid), con toros de 
la ganadería de Francisco Ja
vier Escolar Herrero de Bue
naventura (Toledo) , que dieron 
buen juego en todas las suer
tes excepto el primero de Pa-

quiro, que echaba la cara arri
ba. Se lidiaron cuatro novillos
toros para los novilleros Jorge 
Martinez "Paquiro Chico" y 
Paco Ramos. 

Tarde ventosa y fría. Paquiro 
Chico recibió a su primero con 
el capote con soltura, de bue
na magnitud y profesionali-

porte Infantil y de las Escue
las Deportivas del curso 2001-
2002'. 

dad, que paulatinamente vie
ne acrecentando después de 
su debut con caballos el pasa
do año. Con la franela estuvo 
valiente, dando pases con 
quietud y valentía y desplan
tes muy toreros, pero a la hora 
de la famosa suerte suprema 
falló con los aceros, tirándose 
a matar recibiendo cuatro pin
chazos y una entera. (Silen
cio). 

A su segundo lo lanceó bien, 
pegándole tres verónicas y 
una media, muy aplaudidas, 
pero el viento deslució su gran 
perseverancia que va crecien
do con el capote de brega. Con 
la franela se le vino el astado 
arriba con desajuste en su 
embestida y queriendo ir por 
los adentros, sacándole pases, 
con los pocos que tenía pudo 
rematarle con naturales largos 
y de buena compostura, estu
vo muy voluntarioso toda la 
tarde, participando en quites 
con los novillos-toros, que ya 
sólo con matarlos estos mo
destos novilleros tienen un 
mérito en el arte de "cucha
res". Mató de un pinchazo y 
una media tendida. (Vuelta al 
ruedo). 

Su nuevo apoderado, José 
Manuel Abarca, le ha conse
guido muchas novilladas para 
esta temporada. 
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Gran tñunlo del novillero alcalaíno Mallas Teiela en la leria de San Isidro 

"Desde que entré en la Escuela mi máximo 
sueño era salir por esa uuena grande" 
El novillero alcalaíno Matías Tejela ya avisó en su pasada participación en la miniferia de la 
Comunidad de Madrid cortando una oreja y dejando buenas vibraciones en la plaza de las Ventas. 
Unas vibraciones que se completaron el pasado jueves 30 de mayo cuando el complutense corta
ba dos orejas y abría la puerta grande del coso madrileño, todo un sueño para cualquier torero. 

"La otra tarde en Madrid era 
un día importantísimo, prime
ro porqu e era San Isidro, tele
visada, la plaza llena, y tam
bién porque en mi paso en 
marzo en la miniferia de la 
Comunidad había dejado bue
na impronta en mi debut y un 
buen ambiente para volver. 
Iba muy concienciado que no 
se me podía escapar de ningu
na manera esa tarde y salir 
triunfador de las Ventas era 
importantísimo", explicó el 
alcalaíno Matías Tejela, quien 
aseguró tras su triunfo en 
Madrid que "mi paso por las 
Ventas ha ido de menos a más 
y eso me beneficia mucho". 

Para el novillero compluten
se abrir esa puerta grande ha 
significado ver su "sueño cum
plido, no en parte, sino entero. 
Desde que entré en la Escuela 
de Madrid mi sueño máximo 
era salir por esa puerta grande 
que yo tanto ansiaba, e inclu
so me daba moral el pensar si 
algún día seria capaz de atra
vesarla". 

Su salida de la plaza fueron 
momentos de grandes emocio
nes. "La salida a hombros fue 
preciosa, todo el mundo me 
quería tocar y gritando ¡torero! 
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y fue una experiencia muy 
bonita", apuntó Tejela, que al 
igual que en la miniferia, el 
pasado jueves se mostró muy 
seguro de sus posibilidades 
con sus dos novillos, a los que 
cortó una oreja a cada uno. 
"Quizás sea porque he visto 
muchos toros en Madrid, pero 
me encuentro muy bien. Pesa 
muchísimo, porque hablando 
con figuras del toreo incluso 
con la temporada resuelta les 

pesa mucho esa plaza. Pues 
imaginate a mi, pero el haber 
visto tanto toro y saber lo que 
quiere el público de Madrid, 
me facilita de alguna manera 
saber lo que pide, pero algo 
muy importante es que vean a 
un torero muy entregado" . 

Eso es lo que hizo Matías en 
San Isidro, entregarse. "Me 
entregué dentro de mi concep
to del toreo que yo tengo, 
entrega dentro de mi forma de 

CONCESIONARIO DE AUTOMOCIÓN 
UBICADO EN ALCALA DE HENARES 

Precisa 

CHAPISTAS 
Interesados: 

Concertar entrevista en el Teléf.: 91 8801 O 95 
Preguntar por Javier Pérez o Antonio Serrano 

Matías Tejela 

toreo clásico, toreando con 
sentimiento" . 

Ahora asegura que no le 
espera una temporada más 
cómoda "como puede pensar 
mucha gente porque me van a 
llamar de más plazas y pueda 
tener la temporada resuelta, 
pero yo pienso que ahora es al 
revés, que ahora es cuando de 
verdad comienza mi carrera 
porque es cuando me van a 
ver y me van a medir, y ahora 
es cuando tengo que decir si 
quiero o no quiero ser figura 
del toreo. Yo siempre lo he 
dicho, que si alguna vez salía 
por la puerta grande, muy 
lejos de creérmelo, era cuando 
de verdad me iba a dar fuerzas 
para continuar esa racha y 
ponerme en el carril que siem
pre he querido, que es en el de 
figura del toreo, y siempre con 
toda la humildad que pueda". 

En cuanto a su alternativa, 
Tejela asegura que ya tiene 
ofertas, pero que con casi toda 
seguridad pasará gran parte 
de la temporada como noville
ro. "La alternativa está igual 
que antes de ir a torear a 
Madrid; lo único, que ha mejo
rado en ofertas. Me han ofreci
do alternativas que a mi me 
han motivado muchísimo, y de 
momento hay varias ofertas, 
pero nada confirmado. Posi
blemente este año lo pase 
entero de novillero, pero a 
finales de temporada, a lo lar
go del invierno, o a primeros 
de la siguiente puede llegar". 

La gran temporada que está 
cuajando ya está dando sus 
frutos y Matias Tejela partici
pará en las principales plazas 
nacionales. El domingo 9 Teje
la acudirá a torear a Francia, 
el 26 en San Juan, el 28 en 
Bilbao, en una novillada tele
visada por La 2 de 'IVE, y el 
día 6 de julio en Pamplona. 
Bayona, Valladolid, Salaman
ca y Albacete serán otras de 
sus grandes tardes taurinas. 
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Ante una mumtud de admiradores de todo Upo v condición 

García-Alcalá, reconocido clamorosamente 
El miércoles día 5 de junio Comisiones Obreras organizó en su sede un homenaje a su histórico mili
tante Magdaleno García-Alcalá, al que recientemente el gobierno premió con la medalla de oro al 
mérito en el trabajo. El acto empezó a las seis de la tarde y duró dos horas. Hubo una gran asistencia 
de público y el aforo de la sala Margarita Xirgu se desbordó, por lo que muchos espectadores tuvie
ron que quedarse de pie. Antes de empezar, García-Alcalá estuvo en la puerta saludando efusivamen
te y uno por uno a los asistentes, agradeciéndoles su presencia. 

Ángel Díaz Cardiel, secretario 
general de CCOO en Alcalá, pre
sentó el acto: "Esto es un reconoci
miento, mejor que un homenaje, a 
Magdaleno y también un acto sin
dical por la huelga del 20 de junio. 
Nos hemos reunido aquí gente de 
todos los partidos políticos y sindi
catos, de la universidad, de las fuer
zas del orden. Por tanto, no lo con
sideres una encerrona, Bartola", 
dijo refiriéndose al ex alcalde, sen
tado en primera fila. 

El primer discurso fue de Javier 
López, secretario general de CCOO 
en Madrid: "Máximo Gorlci contó 
que tras la revolución de 1917 un 
pueblo ruso decidió dedicar recur
sos a cubrir unas marismas contra 
los mosquitos en vez de a erigir una 
estatua a Lenin. Este espíritu es el 
de Magdaleno, que cuando recibió 
la medalla dijo que se la merecían 
otros trabajadores. Por eso le 
homenajeamos, pero el mayor 
homenaje será el éxito de la huelga 
del 20 de junio." Tras los aplausos 
López se concentró en la huelga: 
"Magdaleno recibió un homenaje 
de los trabajadores del sector quí
mico y en él les explicó la necesi
dad de esta huelga. El empleo es el 
primer factor de vertebración de las 
sociedades. Consigue derechos 
sociales, supervivencia y avanzar 
en democracia. Siempre que sea 
empleo digno y estable. Se está 
decidiendo el modelo socioeconó
mico europeo con empleo y cohe
sión social. El 20 de junio también 
habrá movilizaciones en Portugal y 
huelga general en regiones de Ita
lia. La confederación sindical euro
pea nos da la razón y dice que nun
ca antes un presidente de la Unión 
Europea buscó tanta desregulación 
y destrucción laboral. Sólo pode
mos avanzar desde el diálogo entre 
empresas y sindicatos sin que el 
gobierno se meta, como cuando tra
tó de reformar los convenios colec
tivos. Con el decretazo quiebra un 
derecho y lo transforma en una 
concesión. CCOO admite el diálo
go pero ante la imposición se movi
lizará contundentemente. Magdale
no contribuyó a que Madrid sea un 
modelo de diálogo y, cuando es 
necesario, de movilización. Por eso 
le regalamos ahora un cuadro que 
sólo tienen los abogados supervi
vientes de Atocha. Lo pintó Geno
vés en el 25º aniversario de la matan
za." 

"Como las otras dos juntas" 
Gregario Marchán se refirió al 

homenajeado: "La huelga viene 
bien para recordar a un militante 
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como Magdaleno, ejemplo para 
nosotros. Sobran las palabras ante 
la seriedad y humanidad de Magda
leno, infatigable luchador por la 
justicia y la libertad. Este homenaje 
no es una despedida. Magdaleno, 
eres necesario y debes seguir traba
jando en las asambleas y en los 
piquetes de huelga. Te regalamos un 
libro de Vicen~ Navarro que denun
cia la caída del gasto público social 
y nuestro retraso respecto a Europa. 
El libro recuerda que la transición 
fue la posible pero no fue modélica 
y denuncia injusticias cometidas 
con luchadores por la libertad." 

Díaz Cardiel se dirigió al emo
cionado García-Alcalá: "No te 
hemos traído pañuelos. Anuncia
mos la presencia de Fidalgo, pero 
ha venido Goyo en su lugar. Fidal
go ha justificado su ausencia 
enviando este correo: 'Querido 
Magdaleno, mi deseo hubiera sido 
asistir, pero los preparativos de la 
huelga me lo imposibilitan. Deseo 
participar con este mensaje en el 
reconocimiento a tu inigualable 
labor y que sigas así. Un fuerte 
abrazo. ' Y ahora yo os digo que 
tenéis que pasaros por todas las 
empresas de la zona, por duro que 
sea, para que la huelga sea un éxi
to." 

"Un motor diesel" 
Seguidamente Félix Neyra, de la 

ejecutiva de CCOO, invitó al esce
nario a Peinado. El alcalde tenía en 
Madrid una reunión y se alteró el 
protocolo para que hablara lo antes 
posible: "Allí hablaré de medio 
ambiente. Aquí voy a hablar con el 
corazón y me extenderé menos. 
Antonio Machado dijo al coman
dante Líster: 'Ahora tu pistola vale 
más que mi pluma' . Yo digo: 'Aho
ra tu corazón vale más que mi pala
bra, Magdaleno' . Magdaleno tam
bién me recuerda a García Lorca: 
'No sé nada de política, pero siem
pre iré con los pobres y trabajado
res antes que con los ricos y pode
rosos'. ¡Cuánto recuerda la servi
dumbre de Magdalena a su Castilla 
La Mancha natal! Vrno a Alcalá a 
hacer ciudad con Perlofil. El otro 
día recordaba yo que algunos cata
lanes decían que la delincuencia 
hablaba castellano. No es así. El 
trabajo habla castellano. Ramón 
Rubial estuvo casi 40 años en la 
cárcel y no lo aceptó como mérito: 
'Nadie va allí voluntariamente ' . 
Con la misma modestia Magdale
no, cuando ganó la medalla, se 
acordó de los que quedaron en el 
camino. Magdalena, eres un motor 
diesel y nunca te calarás. Me voy a 

Madrid a hablar con la cabeza y te 
dejo aquí mi corazón. Pásate de 
nuevo por el ayuntamiento con tu 
nieto Carlitos y te daré también un 
regalo. Enséñale a ser tan buen 
hombre como tú." 

De Noblejas a Moscú 
A continuación proyectaron imá

genes de la vida de García-Alcalá, 
incluyendo su niñez y juventud en 
Noblejas y su actividad laboral y 
sindical. Salió con Marcelino 
Camacho y el rey y en la plaza roja 
ante la momia de Lenin. Al acabar 
la película apareció en la pantalla 
un mensaje: 'Hay hombres que 
luchan un día y son buenos. Hay 
hombres que luchan un año y son 
mejores. Hay hombres que luchan 
toda la vida. Esos son imprescindi
bles.' 

Primer hijo predilecto 
Tras nuevos aplausos Díaz Car

diel presentó al alcalde de Noble
jas, Agustín Jiménez, y le pidió que 
subiera al estrado. Jiménez bro
meó: "En Alcalá hay tantos de 
Noblejas que podrían sacar un con
cejal, recordemos el apellido del 
propio Magdaleno. En 1987 Arse
nio pasó a ser director general de 
Cultura y entre Magdaleno y yo 
lograrnos sacarle 20 millones. Se 
dice que 'en Noblejas, más putas 
que tejas' porque en la antigüedad 
quedamos fuera de la jurisdicción 
de la orden de Santiago y los here
jes aprovecharon nuestro pueblo 
para refugiarse en él. Estamos 
orgullosos de haber sido el hogar 
de los perseguidos por sus ideas. 
No tenemos palacios, pero lo que 
vale son los hombres. En Alcalá 
siempre acogisteis muy bien a los 
de Noblejas y por eso éstos siempre 
defienden a Alcalá. Un tribunal 
objetivo declarará a Magdaleno el 
primer hijo predilecto de la historia 
de Noblejas." 

Díaz Cardiel afirmó: "Sin muje
res como Benita no habría Magda
lenos. El reconocimiento es tam
bién para ella. Podíamos haber 
hecho una cena, pero preferimos 
que este acto sea en el entorno 
laboral de Magdaleno: el sindicato. 
Con osotros está Antonio Gutié
rrez y otros históricos de CCOO. 
También está el anterior comisario 
Jesús Sainz, el actual, Eduardo, el 
ayuntamiento de Velilla, el delega
do de la Cámara de Comercio, la 
alcaldesa de San Fernando, el pleno 
de la UGT con Jesús La Roda, 
Marisol, la directora del INEM ... 
La reunión de distintas ideologías 
hace grande a CCOO." 

r 

Magdaleno, emocionado. 

Ángel Díaz Cardiel ponderó las 
cualidades del homenajeado. 

Quien bien te quiere ... 
El propio García -Alcalá cerró el 

acto: "Buenas tardes. Una vez más 
los alumnos estamos ,arriba y los 
catedráticos abajo. Angel se ha 
olvidado del señor Siñera, de La 
Seda, al que agradezco su presen
cia. No me da vergüenza llorar. Mi 
abuelo me dijo que hiciera caso a 
quien me hiciera llorar y no a quien 
me hiciera reír. ¡Qué razón tenía! 
Ya llevo 3 homenajes ... Este· debi
mos hacerlo el día 19 a las doce de 
la noche aprovechando la forma
ción de los piquetes. El día 20 cola
boraré en la huelga salvo que esté 
muerto o en el hospital. Es una 
huelga contra un decreto que afecta 
a toda la sociedad y nada más. No 
podemos subimos a la Cibeles. 
Aquí hay policías y me acuerdo de 
ellos. No busquemos enfrentamien
tos. Los piquetes deben ser respon
sables y expulsar a los que rompan 
lunas, que eso no va en la onda de 
CCOO. El hospital fue un gran 
logro que redujo el absentismo 
laboral. Muchos faltaban del traba
jo porque para sacarse sangre se 
tenían que ir a Madrid. Muchas 
gracias y salud para todos." A con
tinuación todos disfrutaron de má 
regalos y de vino con tortilla. 
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El presunto homicida se presentí ante la policía 

Mató a su muier golpeándola con una sartén 
Victoria V ázquez Yagüe, de 56 años de edad, falleció el jueves 6 de junio, como consecuencia de las graves lesiones que sufrió en la cabeza al ser golpeada repetidas veces al parecer con una sartén. Todo apunta a la hora de cerrar esta edición a que se trata de un delito de violencia de género, ya que según fuentes policiales, el presunto autor del homicidio se presentó ante la Policía Nacional diciendo que creía que había dado muerte a su mujer. Los hechos ocurrieron en el piso tercero C del número 1 de la calle Braulio Vivas, donde residía la víctima. Allí fue encontrada por agentes de la Policía Nacional, concretamente en la cocina del inmueble. Yacía en el suelo con el cráneo hundido. Los hechos ocurrieron al parecer antes de las tres de la tarde, durante una fuerte discusión en la cocina a la hora de la comida. 

Los agentes policiales requirie- zado a aparecer policías y han periodo de separación Victoria y ron la presencia de asistencias dicho que nos metiéramos en Carlos habían vuelto a vivir junmédicas, concretamente de la casa, que la habían matado. No tos: "Ella decía que estaban como UVI móvil del SERCAM con sabemos más. Yo he llegado a las si fueran novios, que no podían base en Coslada, pero los faculta- dos y media a casa y no he oído vivir el uno sin el otro. Parece ser ti vos sólo pudieron certificar la ruido". Otras vecinas del inmue- que incluso él la traía flores". De muerte ya que Victoria Vázquez ble comentaron a PUERTA DE la víctima decían que "se trataba tenía un severo traumatismo era- MADRID que después de un de una mujer muy agradable, neoencefálico. Al parecer, los 
agentes policiales tomaron decla
ración al marido, que quedó dete
nido y puesto a disposición judi
cial. Se trata de Carlos S.M. 

La muerte de Victoria se produ
jo al parecer tras una fuerte discu
sión, algo que_ según los vecinos 
del inmueble era habitual entre la 
pareja. Sin embargo en esta oca
sión nadie pareció oír ruidos en el 
domicilio. 

Alfredo Sotoca, vecino del piso 
segundo C, explicó a PUERTA 
DE MADRID que "el matrimonio 
había estado varios meses separa
do, pero últimamente habían 
vuelto a convivir. Según me han 
contado unas vecinas, a las doce y 
media habían hablado con ella y 
que le había hecho una caricia a 
~n niño. Le preguntaron qué tal 
iba todo y dijo ella que muy bien. 
De buenas a primeras han empe- Portal número 1 de la calle Braulio Vivas, donde ocurrieron los hechos. 

.. 
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lavícdma 
se encontraba en la 
cocina del domicilio, 

en la calle Braulio 
V-11as, donde vacía 

con el cráneo 
hundido 

Según los vecinos, 
el matrimonio 

estaba legalmente 
separado, pero se 

habían reconciliado 

Alfredo Sotoca, vecino de la víctima 

siempre se paraba a hablar en la 
escalera con los vecinos". Nadie 
se explicaba este desenlace aun
que todos reconocían que sabían 
de "las discusiones que tradicio
nalmente protagonizaba la pareja. 
Juan, vecino del número 1 de la 
calle Braulio Vivas, junto al 
camino de la Esgaravita, explicó 
que "se habían separado porque 
ella decía que su marido se gasta
ba todo el dinero con los amigos. 
Ella trabajaba mucho hjiciendo 
incluso turnos de noche. El ya no 
trabajaba". 

En el domicilio reside también 
una hija del matrimonio, una 
joven soltera llamada Susana que 
al parecer se encontraba trabajan
do cuando ocurrieron los hechos 
y fue avisada de lo sucedido por 
la policía una vez que se había 
trasladado el cuerpo sin vida de 
su madre al tanatorio del cemen
terio jardín. 

Poco antes de las cuatro de la 
tarde compareció en el piso de la 
calle Braulio Vivas la autoridad 
judicial, que ordenó el levanta
miento del cadáver, hecho éste 
que se produjo sobre las cinco de 
la tarde una vez que los agentes 
policiales completaron la inspec
ción ocular de la vivienda . 
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[ AGENDA - Espectáculos - Guía del Ocio 

Clásicos en Alcalá 2002 lDel 21 al 30 de Juniol 

- Viernes 21 - 21 '00 h. (Hospital 
de Antezana): Madrigales del 
Renacimiento en Europa y Ne
gros Espirituales". Directora: 
Nuria Matamala Pichoto. (Schola 
Cantorum). 

- Viernes 21 - 22'30 h. (Museo 
Arqueológico): ''La noche oscu
ra". Espectáculo inspirado en poe
mas de San Juan de la Cruz. Guión 
i dirección: Gema López y José 
María Roca. (Producciones Imper
dibles). 

- Viernes 21 - 22'30 h. (Palacio 
Arzobispal): "Salomé". Dirección 
artística: Aida Gómez. Dirección 
Escénica: Carlos Saura. (Compañía 
Aida Gómez y Dos y Danza). 

- Viernes 21, Sábado 22 y Do
mingo 23 - 20'00 h. (Casa de Hi
pollytus): "El Planto" de Carlos 
Trías. Dirección: Rafael Cea. (Real 
Escuela Superior Arte Dramático. 

- Sábado 22 - 20'00 h. y Domin
go 23 - 1,3'00 h. (Hospital de Ante
zana): "Erase en Complutum", de 
Luis Alonso, José María de Pro y 
Carlos Mochales. (Teatro Indepen
diente Alcalaíno). 

- Sábado 22 y domingo 23 -
21 '00 h. (Teatro Salón Cervantes): 
"Abre el ojo" de Francisco de 
Rojas Zorrilla. Dirección: Francis
co Plaza. (Producciones Inconstan
tes y Amar Teatro). 

- Sábado 22, Domingo 23 y 
Lunes 24 - 20'00 h. (Corral de 
Comedias): Una noche con "El 
Brujo". Selección de textos de 
Fray Luis de León, Quevedo, Santa 
Teresa de Jesú,s y Cervantes. (Com
pañía Rafael Alvarez "El Brujo"). 

- Domingo, 23 - 22'30 h. (Museo 
Arqueológico): El elixir de amor". 
Música de Gaetano Donizetti. 
Librero de Felice Romano, basado 
en "Le philtre", de Eugéne Scribe. 
Director Orquesta: Féllix Redondo. 
Director de Escena: Carlos Durán. 
(Opera Studio). 

- Domingo, 23 - 22'30 h. (P. Ar
zobispal): ''De mis soledades ven
go". Los clásicos y el flamenco. 
Cante: José Menese y Laura Vital. 
Toque: Enrique de Melchor, Anto
nio Carrión. (Montoya Musical). 

- Martes 25 y Miércoles 26 -
21 '00 h., (Teatro Salón Cervantes): 
"La Lozana Andaluza", de Fran
cisco Delicado. Dirección: Josefina 
Molina. (Centro Andaluz de Teatro 
-ACT). 

- Martes 25, Miércoles 26 y Jue-
ves 27 - 20'00 h. (Corral de Come
dias): "Romeo". Versión montesca 
de la Tragedia de Verona de Sha
kespeare. (Teatro Meridional). 

- Martes 25 - 22'30 h. (Museo 
Arqueológico). "El barbero de 
Sevilla". Versión libre de El Trici
cle de la ópera de Rossini. Direc
ción escénica: Francisco Plaza. 
Dirección musical: David Barón. 

- Jueves, 27 - 22'30 h. (Museo 
Arqueológico): "El Buscón" de 
Francisco de Quevedo. Dirección: 
Tomás Martín y Andrés Cienfue
gos. (La Quijera Teatro). 

- Jueves, 27 - 22'30 h. (Palacio 
Arzobispal): "BI, dos mundos, 
dos miradas". Dirección de esce
na: Joan Font. (Comediants). 

- Viernes, 28 - 22'00 h. (Hospital 
de Antezana): ''De amores... y 
batallas". Collegium Vocale de 
Madrid. 

- Viernes 28, Sábado 29 y 
Domingo 30;; 20'00 h. (Corral de 
Comedias: "Naque o de piojos y 
actores". Mixtura joco-seria de 
garrufos varios sacada de diversos 
autores (pero mayormente de 
Agustín de Rojas) nuevamente 
compuesta y aderezada por José 
Sanchis Sinisterra. (Azar Teatro). 

- Sábado 29 - 20'00 h., y Domin
go 30 - 13'00 h. (Hospital de Ante
zana): "¿Qué hace Cervantés 
aquí?", de Javier Losán. (Cenáluco 
Teatral). 

- Sábado 29 y Domingo 30 -
21 '00 h. (Teatro Salón Cervantes): 
"La Dama Boba", de Lope de 
Vega. Dirección: Helena Pimenta. 
(Compañía Nacional de Teatro Clá
sico). 

- Sábado 29 - 22'30 h. (Palacio 
Arzobispal): ''Labistoria del sol
dado" de Igor Stravinsky y Ramuz. 
Dirección de escena: José Luis 
García Sánchez. Dirección musi
cal: Paquito D'Rivera. 

Precio de las localidades: 

Cine: 
Otras miradas 
sobre Schakespeare. 
(Museo Arqueológico). 

- Sábado 22 - 22'30 h.: Wets side 
story. Estados Unidos, 1961. Direc
ción: Robert Wise. 

- Lunes 24 - 22'30 h.: Trabajos 
de amor perdidos (Love's labour's 
lost). Gran Bretaña, 2000. Direc
ción y guión: Kenneth Branagn. 

- Miércoles 26 - 22'30 h.: El 
sueño de una noche de verano de 
Wiiliam Shakespeare (William 
Shakespeare's midsummer night's 
dream). Estados Unidos, 1999. 
Dirección: Michael Hoffman. 

- Viernes 28 - 22'30 h.: El rey 
está vivo (The king is alive). Dina
marca, Suecia, USA, 2000. Direc
ción: Kristian Levring. 

Actividades de calle: 
- Sábado 22 - 21 '30 h. (Plaza de 

Cervantes, calle Mayor, Plaza de 
los Santos Niños): ''Espíritus del 
bosque". Dirección: Eva del Pala
cio. (Morboria Teatro). 

- Sábado 22 - 23 '45 h. (Recinto 
ferial): ''Música para los reales 
fuegos de artificio". Orquesta Sin
fónica Ciudad de Alcalá. Direc
ción: Vicente Ariño. 

- Martes 25 y Miércoles 26 -
19'30, 20'30 y 21'30 h. (Plaza de 
Cervantes, Calle Mayor, Plaza de 
Palacio y Plaza de los Santos 
Niños): "Clan Wallace". Música 
picta y celta. Director: Seoras 
Wallace. (Clan Wallace. 

- Domingo 23 y lunes 24 - 22'00 
h. (Ruinas de Santa María): ''Don 
Quijote". Basado en la obra de 
Cervantes. Dirección: Carlos Boso. 
(El Teatro del Finikito ). 

- Viernes 28 y Sábado 29 - 22'00 
h. (Ruinas de Santa María): "Odio
sos dioses". Dirección: Hernán 
Gené. (Extra-Vagante Teatro). 

- Domingo 30 - 22'00 h. (Plaza 
de Cervantes): "Arte". Dirección: 
Mercedes Herrero y Arantxa Moro. 
(Tributeatro Alkimia 130). 

Teatro Salón Cervantes (Calle Cervantes, 7). Hospital de Antezana (Calle Mayor, 46): Precio 
único: 1 '80. Entradas sin numerar/ Aforo limitado. Patio de Butacas, 11 '26; Anfiteatro, 10'01; Sillas de 

palco, 8'76. Entradas numeradas. 

Corral de Comedias (Plaza de Cervantes, 9). 
Patio de Butacas y Palco Central, 11 '26; Palco pri
mer piso, 10'01; Platea y Palcos 2º piso, 8'76. Entra
das numeradas. 

Palacio Arzobispal (Plaza de Palacio, s/n): Patio 
de Butacas, 15'02; Anfiteatro, 12'02. Entradas 
numeradas. 

Museo Arqueológico Regional (Plaza de las Ber
nardas, s/n): Espectáculos, 8'76; Cine, 1 '80. Entra
das sin numerar /aforo Ilimitado. 
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Casa de Hippolytus (Vía Complutense, 2): Precio 
único: 8'76. Entradas sin numerar/ Aforo limitado. 

Venta de abonos y reserva de grupos: Teatro 
Salón Cervantes, hasta el 7 de junio. De 11 '00 a 
14'00 y de 18'00 a 21 '00 horas. 

Venta anticipada de localidades: Teatro Salón 
Cervantes, del sábado 8 al jueves 20 de junio, de 
11 '00 a 14'00 y de 18'00 a 21 '00 horas. 

Venta durante el festival: Del viernes 21 al 
domingo 30 de junio. De 11'00a14'00 y de 17'00 a 
22'30 horas. (Venta exclusiva para los espectáculos 
de ese día, en el horario de tarde. 

La cultura va por barrios 
Cine: 

- ''Peter Pan y el Capitán Gar
fio". Adaptación de la obra de James 
M. Barrie. (Marimba Marionetas). 
Sábado 8 de junio - 13'00 h. (Centro 
María Zambrano - Distrito 11); Sába
do, 8 de junio - 20'00 h. (Aparca
miento disuasorio - Espartales). 

- ''Los viajes de Gulliver'', de 
Jonathan Swift. (El Carro de Tespis). 
Domingo 9 de junio a las 13'00 h. 
(Parque de la Duquesa - Distritos ID 
y IV); Domingo 9 de junio a las 
20'00 h. (Parque del Chorrillo - Dis
trito VIII). 

Música: 
- Folclore Castellano. Por el gru

po de folk "Tresnal". Viernes 7 de 
junio a las 22'30 h. (Parque Santan
der - Distritos V y VI). 

- Música popular, boleros, tan
gos, etc. Por el grupo musical "1 O 
negritos". Viernes 7 de junio a las 
22'30 h. (Auditorio Manuel Azaña -
Distritos ID y IV). Viernes 14 de 
junio a las 22'30 h. (Aparcamiento 
Disuasorios Espartales). 

- Baile, cante, guitarra, percu
sión y palmas. Por el Cuadro Fla
menco Por Cai. Viernes 14 de junio a 
las 22'30 h. (Hotel Laredo - D-Vll). 

Coral Polnónica 
Complutense 

Con motivo del fin de curso y 
como todos los años, la Coral Poli
fónica Complutense dará un con
cierto el día 8 de junio a las 20'30 
horas en la capilla de San Ildefonso. 

Para tal evento, se ha invitado a la 
Coral "Mater Stellarum" de la ciu
dad de Corral de Almaguer, para 
que participe en este concierto. 

Teatro ldependiente 
Alcalaíno ITl.AJ 

El día 9 de junio, el Teatro Inde
pendiente Alcalaíno (T.l.A.) repre
sentará en La Granja de San Ilde
fonso (Segovia) uno de sus más 
destacados montajes: "¡Otra vez 
Don Juan! o El Tenorio Compluten
se", de Luis Alonso Prieto. La 
representación tendrá lugar en el 
Centro Cultural Canónigos, a las 
20'30 horas, con motivo de la VIII 
Muestra de Teatro Aficionado de 
San Ildefonso, organizada por la 
Asociación Cultural Canónigos y 
patrocinada por el Ayuntamiento 
del Real Sitio. 

Día del Abuelo v el Nieto 
Se celebrará el sábado día 8 de 

junio, a partir de las 18'00 horas, en 
el Club Municipal de Jubil<!dos y 
Pensionistas "Campo del Angel" 
(calle Fray Juan Gil s/n). 
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CARTElfRA- CINES ----
Programación del 7 al 13 de junio de 2002 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

"No debes estar aquí". (13 
años). Todos los días: 17'40, 
20'10 y 22'30. Viernes y Sába
do, también: 00'40. (96'). Tirri
ller. 

"Aventuras en Alaska". (To
dos los públicos). Todos días: 
17'45. (98'). Comedía infantil. 

"Tanguy ¿qué hacem.os 
con el niño?". (13 años). 
Todos los días: 19'50 y 22'20. 
Viernes y Sábado, también: 
00'40. (108'). ,Comedía. 

"Star Wars. Episodio 2". 
(Todos los públicos). Todos los 
días: 18'10 y 21'10. Viernes y 
Sábado, también: 24'00. (140'). 
Ciencia-ficción. 

"Vivancos 3" (7 años) . To
dos los días: 17'40, 20'10 y 
22'30. Viernes y Sábado, tam
bién: 00'40. (99'). Estreno. 

"Así es el am.or". (13 años). 
Todos los días: 17'45, 20'15 y 
22'30. Viernes y Sábado, tam
bién: 00'40. (95'). Comedia 
romántica. 

"The Believer. El creyen
t~". (18 años). Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. Viernes y 
Sábado, también: 00'40. (101'). 
Estreno. 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de información: 9188317 16 

Venta anticipada: 902 48 84 88 

Sala 1: "Invicto". (18 años). 
1 7'30, 20 y 22'30. (lh. 30m.). 

Sala 2: "Star Wars. Episodio 
Il". (Todos públicos). I..a.bora
bles: 18'30 y 21'30. Sábados y 
Festivos: 16'45, 19'30 y 22'15. 
(2h. 20m.). 

Sala 3: "40 días y 40 no
ches". (Todos públicos). 17'30, 
20'00 y 22'30. (lh. 37m.). 

Sala 4: "El gran lío". (13 
años). 17'30, y 20'15. (lh. 
20m.). "Jóvenes salvajes". (18 
años). 22'30. (lh. 30m.). 

Sala 5: "Mientras haya 
hom.bres". (lh. 52m.).Todos 
los días: 17'30, 19,45 y 22'15. 
~~~~~@ ~~~~~ 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
91883 44 94 

Sala 1: "Rencor". Todos los 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "El alquim.ista im.pa
ciente". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 3 : "El hijo de la novia". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono información: 9165681 10 

"Rencor". (18 años). Todos 
los días: 20'35 y 22'45. Viernes 
y Sábado: 01'00. 

"Peter Pan, regreso al país 
de nunca jam.ás" . fTolerada) . 
Sáb. y Dom. Solo: 16'10 y 18'10. 

"El alquím.ista im.paciente". 
(13 años) . Todos los días: 18'05, 
20'25 y 22'40. Sábados y Do
mingos, también: 16'00. Vier
nes y Sábado: 00'50. 

"Vivancos 3". (7 años). To
dos los días: 18'20, 20'35 y 
22'45. Sáb. y Dom., también: 
16'15. Viernes y Sábado: 00'50. 

"El gran lío". (13 años). To
dos los días: 18'30, 20'20 y 
22'15. Sáb. y Dom .. también: 
16'30. Viernes y Sábado: 00'30. 

"No debes estar aquí". (18 
años). Todos los días: 18'00, 
20'00 y 22'00. Sábados y Do
mingos, también: 16'00. Vier
nes y Sábado: 00'10. 

"Pirados por la nieve". (13 
años). Todos los días: 18'45. 
Sáb. y Domingo, también: 16'45. 

"Escalofrío". (18 años). Todos 
los días: 18'10, 20'20 y 22'30. 
Sáb. y Dimingo, sólo: 20'20 y 
22'30. Viernes y Sábado: 00'40. 

"Invicto". (13 años). Todos 
los días: 18'00, 20'00 y 22'00. 
Sábados y Domingos, también: 
16'00. Viernes y Sábado: 00'00. 

"Sesión 9". (18 años) . Todos 
los días: 18'30, 20'40 y 22'45. 
Sábado y Domingo, también: 
16'00. Viernes y Sábado: 00'55. 

"Jóvenes salvajes". (18 
años) . Todos los días: 20'30 y 
22'45. Viernes y Sábado: 00'35. 

"40 días y 40 noches". (13 
años). Todos los días: 18'00, 
20'10 y 22'20. Sábados y Do
mingos, también: 16'00. Vier
nes y Sábado: 00'30. 

"The Believer". (18 años). 
Todos los días: 18'15, 20'20 y 
22'30. Viernes y Sábafo.: 00'45. 
Sáb. y Dom. , también: 16'15. 

"Jugar duro". (13 años). 
Todos los días: 18'05. Sábados 
y Domingos, también: 16'00. 

"Blade Il". (18 años). Todos 
los días: 18'05, 20'25, y 22'45. 
Sáb. y Domingo, también: 15'50. 
Viernes y Sábado: O l '00. 

"La últim.a fortaleza". (13 
años). Todos los días: 19'15 y 
22'00. Sáb. y Domingo, también: 
16'10. Viernes y Sáb: 00'50. 

"Un m.al día lo tiene cual
quíera". (13 años). Todos los 
días: 18'10, 20'10 y 22'10. Sá
bado y Domingo, también: 
16'20. Viernes y Sábado: 00'15. 

"Mientras haya hom.bres". 
(pendiente). Todos los días: 
18'15, 20'30 y 22'45. Sábados y 
Domingos, también: 16'00. 
Viernes y Sábado: 01'00. 

"Episodio ll. El ataque de los 
clones". (13 años). Todos los 
días: 17'40, 18'45, 20'20, 21'45 
y 23'00. Sáb. y Dom., también: 
16'00. Viernes y sábado: 00'35. 

~ s 
Se entregaron los premios del llf~.~:- 0 

Cenamen literario "Mariano Rodríguez Caro" 
El viernes día 3 de junio se 

celebró en el Auditorio Muni
cipal la entrega de premios 
del XIX Certamen Literario 
"Mariano Rodríguez Caro", un 
acto en el que participaron los 
alumnos y alumnas del cole
gio público Infanta Catalina 
para dar realce y emotividad 
al acto. Los alumnos y alum
nas de la ESO, educación 
jnfantil y primaria nos delei
taron con sus poemas, músi
ca y danza. 

La entrega de premios estu
vo presidida por Teresa 
Basch, concejala de Educa
ción e Infancia; Maria José 
Rubio, viuda de Mariano 
Rodríguez; Ana Herrera, pre
siden ta dela AMPA; José 
Ramón Urbaneja, jefe de 
estudios y Francisco Herrera, 
director del centro. El tema 
literario fue "Mi amigo ha 
venido de otro país". 

Felicitamos a todas las per
sonas que con su esfuerzo, 
colaboración, interés y empe
ño han hecho posible que esta 
edición haya sidomuy partid-

pativa y comprometida. 
Los premiados han sido los 

siguientes: En la primera 
categoria, el primer premio ha 
correspondido a Daniel Torta
jada Calvo, y el segundo pre
mio para Juan M. Dominguez 
Pizarra, ambos de 2 º curso de 
E.P. del colegio público Fran
cisco de Quevedo; en la 
segunda categoría, el primer 
premio ha correspondido a 
Hugo Varela Recio y el 2 º a 
Jimena Gallardo Gavosto, que 
cursan 3 ° y 4° curso, respec
tivamente, en el colegio públi
co Infanta Catalina; El primer 
premio de la tercera categoría 
ha sido para Isabel Olmos 
Sánchez (5º curso - C .P. Ciu
dad del Aire) y el segundo 
para Esther Rodríguez Pérez 
(5º curso - C.P. Infanta Cata
lina). Por último, en la cuarta 
categoria los el primer y 
segundo premio ha corres
pondido a Paloma Garaboa 
(2° ESO -C.P. Beatriz Galindo) 
y Javier Varela Recio (2° ESO 
C.P. Infanta Catalina). respec
tivamente. 

9 de iunio -Día de la Mutual 
9'30 h.: Santa Misa en las Carmelitas de la Imagen. 
10'30 h.: Desayuno y entrega de premios en los salones 

de la Mutual. 
12'30 h.: Inauguración de la exposición de los trabajos 

del curso 2001-2002. En el transcurso del acto se realizará 
la entrega de diplomas a las familias de Ángel Muñoz y 
Braulio Vivas (Laly). y la inauguración de una placa cone
morativa en el Taller de Cerámica. 

A continuación se servirá una copa de vino español. 

La[iJ Pltmltlva 
Jueves, 30 de Mayo: 13 - 29 - 40 - 42 - 45 - 46 

C-28 R-4 
Sábado, 1 de Junio: 9 - 20 - 31 - 37 - 38 - 40 

C-27 R-9 

Domingo, 2 de Junio: 5 - 8 - 15 - 22 - 48 - 49 
C-40 R-4 

Bono(•] Loto 
Lunes, 3 de Junio: 4 - 27 - 29 - 30 - 43 - 46 

C-1 R-1 
Martes, 4 de Junio: 3 - 17 - 22 - 37 - 44 - 48 

C-35 R-8 
Miércoles, 5 de Junio: 1 o - 12 - 19 - 25 - 30 - 33 

C-47 R-1 

a de iunio de 2002 



Elefante indicus 1.2 3p 
por 7.780 €. 
Plan Prever gasolina incluido. 

RENA 

Pues ahora por lo mismo. puedes tener lo q~ 
necesitas: 

Un Renault Clio Authmtique 12 3p~ 
con 4 Airbags y ABS. 

Lo que necesitas. 

,.. r 

llldm los mdlU ~ ..... amgtn< al Plan ~r Gasolina, f'JA, llanlpaltr.....,,.,, dr ~ y .--;cin 

Conc:esionario llENAIJil' 

AU1UCARPE 
Paseo de los Curas, 19·21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, e/ Zaragoza, s/n. Tel.: 918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 

ALCALA DE HENARES 


